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Con el Mercado del Quijote como estrella de la tiesta 

la Semana Cervantina cuesta 180.000 euros 

1.140 personas 
entraron en el soneo 
la EMV adiudicó 26 

chalés en el Ensanche 

los homosexuales. tellces: 
·10 me casaré con mi novio" 

Dos policías • 
.. El PP pla ea recalific rl e mo dili able" Hubo pacto para denotar a Buenestad asesinadas en Barcelona 
11 teme un pelotazo urbanístico El uuenista Juan García Gámez, Ambas agentes hicieron 

en el Soto del Espinillo secretaño general del PSOE prácticas en Alcalá 
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C/ Francisco Alonso c/v Ruperto Chapi, nave 9 J 
Polígono lnd. La Garena 
(Frente al Centro de Éxamenes de Conducción) 
Tel.: 91 877 15 82 - Fax: 91 877 15 83 
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Vía Complutense, 117 
Polígono lnd. Alcalá 1 
(C/ Aranjuez) nave 510 
Tel. y Fax: 91 882 29 87 
ALCALÁ DE HENARES 

• 1 Jamón Serrano de Salamanca (6,5 a 7 kg.) 
• 1 Lomito 
• 1 Chorizo Ibérico Primera de Salamanca (1 kg. apróx.) 
• 1 Salchichón Ibérico Primera de Salamanca 

(1 kg. apróx.) 
• 1 Queso semicurado (0,9 kg. apróx.) 
• 12 litros de leche "Lauki" 

TODO POR 5 g·sa 
TAN SOLO € 
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Editoriales 

El hoñzonte del PP no está en 2008, sino en 2001 El PSOE nene los clientes: ahora le taita la otena 
Es pronto para predecir razona

blemente qué consecuencias ten
drá el congreso del Partido Popu
lar, pero no lo es para hacer algu
nas reflexiones. Para empezar, 
conviene salir al paso de esa es
pecie difundida por todos los me
dios según la cual Alberto Ruiz 
Gallardón ha hecho un discurso 
autocrítico. No hay tal. Alberto 
Ruiz Gallardón ha hecho un dis
curso vacuo con el propósito de 
que pareciera que decía, pero sin 
decir. Sugerir "Algo hemos debi
do de hacer mal" es admitir la po
sibilidad de que el PP haya hecho 
algo mal, pero no es aseverar que 
lo ha hecho mal ni qué es lo malo 
que ha hecho. La tan famosa "au
tocrítica" de Ruiz Gallardón -que 
ya era archifamosa antes de ha
cerla- ni siquiera lo ha llevado a 
concretar algo que, según su cri
terio, el PP haya hecho mal. Sin 
embargo, esa forma de expresarse 
le sirve para sentar plaza de polí
tico ético ante millones de ciuda
danos que ven la tele con prisas. 
El discurso de Ruiz Gallardón no 
ayudará al PP a ser mejor com
prendido por la sociedad. 

Discursos aparte, las dudas res
pecto a lo que el PP puede ofrecer 
a la sociedad no han sido despeja
das por su congreso. Nadie duda 
que el PP perdió las elecciones 
del 14 de marzo principalmente 
como consecuencia de los atenta
dos terroristas del 11-M, y Maria
no Rajoy parece empeñado en de
mostrar que el entonces ministro 
del Intenor era completamente 
ajeno a la responsabilidad de 
velar por la seguridad de los ciu
dadanos. El PP va a conseguir así 
que los españoles -y no precisa
mente los socialistas vociferan
tes- empiecen a caer en la cuenta 
de que en este momento, ahora, el 
Partido Popular tiene a su frente a 
dos personas -Rajoy y Acebes
que precisamente fueron minis
tros del Interior sin que la delin
cuencia dejara de aumentar du
rante sus mandatos, delincuencia 
que llegó al paroxismo el día 11 
de marzo de 2004. 

Ya veremos si el congreso del 
PP ha producido una estrategia 
consistente con la realidad. Los 
populares han fijado sus objetivos 
en que Mariano Rajoy gane las 
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elecciones generales en 2008, lo 
que es comprensible como estí
mulo y aliento al líder reungido, 
pero eso no debe ser su propósito 
inmediato porque ese deseo tiene 
aún muy pocos visos de conver
tirse en realidad; ninguno, si antes 
el PP no gana las elecciones loca
les en 2007. Antes necesita hacer 
otras cosas. Cuando el PP prego
na su voluntad de reorganizarse, 
su estrategia ha de consistir, sobre 
todo, en entrar en contacto con la 
realidad social y enterarse de qué 
esperan de él sus votantes poten
ciales, y esa estrategia puede ser 
desarrollada mejor por sus alcal
des y concejales que por sus apa
ratistas, aunque a éstos corres
ponda planificarla. 

Si el PP sabe lo que le conviene 
llamará a sus alcaldes y a sus pre
sidentes autonómicos y les exigi
rá que de una vez entiendan quié
nes son sus aliados naturales y 
quiénes son simples compañeros 
de juerga en busca de un primo 
que pague los gastos. Los aliados 
naturales son quienes, aunque en 
algunos casos se caigan recípro
camente antipáticos, tienen las 
mismas necesidades básicas y 
han de sostener criterios sociales 
compartidos naturalmente porque 
esos criterios no brotan de un pié
lago de ideología proteica, sino 
emanan de sus formas de ser y de 
su lucha por la supervivencia. 

Naturalmente, muchos capitos
tes populares con mando en plaza 
seguirán prefiriendo rodearse de 
mercenarios de diversa ralea que 
les ríen las gracias -mientras ape
nas esconden el puñal con que los 
degollarán en cuanto les llegue la 
ocasión- a ser leales con quienes 
forman ineluctablemente la base 
electoral natural del PP. 

Mientras en Madrid los peperos 
celebraban su congreso nacional 
los socialistas complutenses se 
aplicaban a iniciar la conquista 
del futuro eligiendo a un secreta
rio general que tiene el encargo 
de poner en marcha la agrupación 
socialista complutense después 
del trauma que le provocaron sus 
luchas domésticas y el largo tiem
po que ha pasado gobernada por 
una gestora muy poco dinámica 
que ha dejado al PSOE complu
tense con sus órganos políticos 
atrofiados por falta de ejercicio. 

Lo chocante de este caso es que 
en el PSOE alcalaíno abundan los 
militantes potencialmente muy 
activos, que están ahí y parecen 
no querer moverse para que no 
los vean, quizá porque no faltan 
francotiradores dispuestos a dis
parar sobre todo lo que se mueva. 
El hecho es que, después de que 
el PSOE ha pasado años con pro
blemas no resueltos, el dictado de 
Madrid ha vuelto a ser determi
nante y su consecuencia ha sido la 
elección de un secretario general 
que pretende unir el brío del líder 
ilusionado con la prudencia del 
responsable que conoce el paño. 

El nuevo secretario general de 
los socialistas complutenses pare
ce saber lo que tiene entre manos 
cuando avisa que las peleas entre 
socialistas sólo benefician al PP y, 
en consecuencia lógica, se marca 
como trabajo principal -casi úni
co para empezar su gestión- al
canzar el mayor grado de acuerdo 
posible entre las diferentes fami
lias que habitan en el PSOE com
plutense. Visto el panorama so
cialista desde fuera, no parece 
que tal tarea constituya una mi
sión imposible, toda vez que el 
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PSOE es un partido que ha incre
mentado su cotización en Alcalá 
fortísimamente desde el día 14 de 
marzo - no hay que olvidar que la 
sociedad complutense fue afecta
da muy trágicamente por los te
rroristas del 11-M- y esa circuns
tancia no puede dejar de estimu
lar los esfuerzos de unos y de 
otros para llegar a acuerdos que 
sirvan para explotar una situación 
tan favorable aparentemente. 

En estas condiciones, el obser
vador político, tras comprobar 
que el PSOE ya tiene los clientes, 
puede colegir que la única tarea 
que los productores socialistas 
han de desarrollar para alcanzar la 
prosperidad es ofrecer en sus ba
nastas una mercancía que no esté 
podrida, dado que la mayor parte 
de la población parece hoy dis
puesta a comprarles sus produc
tos. Los sarcásticos responden a 
esa "prospección de mercado" di
ciendo que sí, que bueno, que 
todo eso está muy bien, pero a ver 
quién produce la mercancía polí
tica que hay que poner en el mer
cado electoral y a ver quiénes se 
ens;argan de venderla. 

Esa será precisamente la segun
da tarea del nuevo secretario ge
neral, pero la primera, sin com
pletar la cual difícilmente podrá 
hacer la segunda, es lograr que las 
tensiones internas en su agrupa
ción se mitiguen, ya que esperar 
su desaparición de la noche a la 
mañana no es realista. El tiempo 
se encargará de acl~ar si el PSM 
ha obrado con prudencia al obli
gar a los militantes alcalaínos a 
hacer una mezcla antibuenesta
dista tan compleja como la que ha 
sido necesaria para cerrar el paso 
al anterior secretario general. Ma
drid ha forzado la suma de diver
sas fuerzas presentes en el PSOE 
alcalaíno cuya resultante es aún 
una incógnita. No sería satisfacto
rio para Juan García, nuevo secre
tario general, tener que emplear la 
mayor parte de sus energías en 
mantener unida a su agrupación 
en vez de emplearlas en apoyar a 
su grupo de concejales y en pre
parar una propuesta que pueda 
ofrecer a los electores alcalaínos 
como alternativa política razona
ble y creíble a medio plazo. 

9 de octubre de 2004 



Los participantes en el sorteo y sus acompañantes llenaron el pabellón del Val 

las asignó por saneo entre 1.140 alcalaínos 

la EMV adiudicó 26 viviendas 
El miércoles día 6 de octubre la Empresa Municipal de la Vivienda (EMV) hizo un sorteo público en 
el pabellón municipal del Val para adjudicar 26 viviendas de protección pública en venta en El En
sanche. A este sorteo se apuntaron 1.140 alcalaínos, por lo que cada uno de ellos tenía un 2% de posi
bilidades de lograr la vivienda. Los 26 agraciados lo festejaron por todo lo alto. 

Las viviendas que se sortearon 
son las de la promoción de la par
cela 1B del polígono 35, en El 
Ensanche. De las 26 viviendas, 
una estaba reservada para minus
válidos. Por eso hubo dos sorteos: 
uno para minusválidos, al que se 
presentaron 4 personas, y otro ge
neral, al que se presentaron los 
1.136 restantes. Ambos se dirigie
ron desde una mesa presidida por 
el concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, el secretario de la EMV, 
Héctor Várez, y Asunción Gallar
do, también de la EMV. El públi
co les pidió que hablaran más alto 
cuando explicaban las instruccio
nes del sorteo. 

El sorteo de las viviendas fue 
similar al de la lotería. Antes de 
empezar, cada concursante sabía 
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el número que le correspondía. Se 
introdujeron bolas numeradas en 
un bombo y un voluntario del pú
blico lo hizo girar varias veces 
antes de extraer una bola. Des
pués el voluntario y los presiden
tes de la mesa leyeron el número 
de la bola y el nombre del con
cursante agraciado, entre el albo
rozo de éste y de sus familiares y 
amigos presentes. Los no agracia
dos también aplaudieron deporti
vamente a los ganadores. 

Los sorteos no terminaron con 
la adjudicación de las 26 vivien
das. Tras la adjudicación de la vi
vienda para minusválidos, el vo
luntario sacó las otras tres bolas 
para determinar el orden de la lis
ta de espera para minusválidos. 
Asimismo, después de adjudicar 

las otras 25 viviendas, el volunta
rio extrajo otras 25 bolas que de
cidieron el orden de la lista de es
pera general. Al acabar ia sesión, 
Luis Fuentes dio la enhorabuena 
a todos los agraciados. 

Listado de adjudicatarios 
Cupo general: Miriam Sán

chez Loeches, María José Gumiel 
Ruiz, Juan Gabriel Torrijos Ore
jón, Manuel Jesús Sevillano Mar
tín, David Santamaría García, 
Abraham Richart Salido, Manuel 
Tomás Femández Sánchez, Óscar 
Palacios Herrero, Alejandro-Mar
tos Rodríguez, Benito Gallego 
Gómez, Alejandro Rodríguez 
Fernández, Eduardo Barranca 
Dorado, Vrrginia Martínez Jimé-

Los agraciados lo celebraron entre el alborozo de familiares y amigos 

Una voluntaria del público 
fue la mano inocente que 

extrajo las bolas 

nez, María Jesús Gómez Pérez, 
Elvira Orduña Torneiro, Sergio 
Meneses Domínguez, Carolina 
Inés Caballero Henar, José Rodrí
guez Mesa, Javier Arancón Torre
jón, Pedro Daniel Pérez Ayuso, 
José Luis Martín Gómez, Alberto 
Gutiérrez García-Muñoz, Manuel 
Esteban Gutiérrez Pascual, Marta 
Jiménez Tejada, Erika Pérez Mar
tín. Cupo minusválidos: Vicen
ta García Castellanos. 
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El sábado 16 y domingo 17 de octubre ~ .~. 

os invitamos · · ~- . 
en nuestras nuevas instalaciones 

·situadas en la Ctra. M·300 <Antigua N·ll>. km. 29,400 
<salida a Madrid, frente zanussi> 

a conocer· el 

Os esperamos 

• Ctra. M-300 (Antigua N-11), km. 29,400 
Salida a Madrid (frente Zanussi) 
Telf .: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 

• Vía Complutense, 98 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 
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SEMANA 

~ERVANTINA 

PROGRAMA DE ACTOS 

Viernes 8 de OCTUBRE 
13'00 h.: Plaza de los Santos Niños. Inauguración Feria del 

Libro Antiguo y de Ocasión. (*) Permanecerá abierta hasta el 
domingo 24 de octubre. 

21 '30 h.: Plaza de Cervantes. Espectáculo de calle. "Sueños 
de Don Quijote" Saragatus. 

Sábado 9 de OCTUBRE 
10'00 h.: Auditorio Municipal. Encuentro de alumnos. Pre

mio "Cervantes Chico". 
12'00 h.: Plaza de Cervantes. Lectura del Quijote. 
12'00-21'00 h.: Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego, Ca

lle Mayor. Mercado del Quijote. 
12'00 h.: Plaza de San Diego, Plaza de Cervantes y Plaza de 

los Santos Niños. Fiesta del Entremés. Pasacalle de Punto y 
Aparte. "Sancho Panza Gobernador de la Ínsula". 

13'00 h.: Entrega Premios de "Cervantes Chico". Ayunta
miento de Alcalá de Henares. 

13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: Centro Histórico. Paseo de 
Don Quijote y Sancho. 

18'00, 19'00 y 20'00 h.: Hospital de Antezana. Fiesta del En
tremés. Grupo T.1.A.: ''La fablilla del secreto bien guardado''. 

20'00 h.: Teatro Salón Cervantes. Gala de entrega de los Pre
mios Ciudad de Alcalá. 

ti 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

Concejalía de Cultura 

• 

Domingo 10 de OCTUBRE 
12'00-21 '00 h.: Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego, Ca

lle Mayor. Mercado del Quijote. 
12'00 h.: Plaza de San Diego, Plaza de Cervantes y Plaza de 

los Santos Niños. Fiesta del Entremés. Pasacalle de Punto y 
Aparte. "Sancho Panza Gobernador de la Ínsula". 

13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: Centro Histórico. Paseo de 
Don Quijote y Sancho. 

18'00, 19'00 y 20'00 h.: Hospital de Antezana. Fiesta del En
tremés. Grupo T.I.A.: "La fablilla del secreto bien guardado". 

Lunes 11 de OCTUBRE 
12'00-21'00 h.: Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego, Ca

lle Mayor. Mercado del Quijote. 
13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: Centro Histórico. Paseo de 

Don Quijote y Sancho. -
20'00 h.: Teatro Salón Cervantes. Quijote de Títeres para 

Adultos de Bambalina. Jauma Policarpo. 
20'00 h.: Calle Mayor. Dulzainas de Alcalá. Pasacalles Músi

ca Antigua y Tradicional. 

Martes 12.de OCTUBRE 
12'00-21'00 h.: Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego, Ca

lle Mayor. Mercado del Quijote. 
13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: Centro Histórico. Paseo de 

Don Quijote y Sancho. 
12'00 y 14'00 h.: Plaza de Cervan

tes. Ballet Albéniz. ''El Comerciante 
de Esclavas y Danza de Plebeyos y 
Cortesanos". 

20'00 h.: Teatro Salón Cervantes. 
Un recorrido Musical por el Quijote. 
Grupo de Música Antigua Hexacordo. 

• ALCALÁ DE HENARES • Comunidad de Madrid 
• CIUDAD PATRIMONIO MUNDIAL 

http//:www.fundacioncolegiodelrey.org 
CONSEJEAIA DE ECONOMIA 

E INNOVACIÓN TECNOLóGICA 
Dirección General de Turismo 



Tomás Pastrana, secretario del Instituto Arco Iris: 

"¡Yo sí me casaré con mi novio!" 
Los homosexuales vivieron con emoción la aprobación por parte del gobierno español del pro
yecto de reforma del código civil por el cual, una vez aprobada por el Congreso de los Dipu
tados y Senado, se podrán casar y adoptar hijos. Tomás Pastrana y su pareja, Pedro Gonzá
lez, que son respectivamente secretarlo y presidente del Instituto Arco Iris, con sede en Al
calá, se mostraron muy felices por este proyecto "que pone a España entre los países más 
avanzados del mundo y que da satisfacción a las demandas y anhelos de muchas generacio
nes de gays y lesbianas, que hemos aguantado, con estoicismo, largas décadas de insultos 
discriminaciones, agresiones y marginación de todo tipo". Una vez que esté aprobada defini
tivamente la reforma del código civil, Tomás Pastrana y Pedro González contraerán matri
monio, algo que ya han hecho simbólicamente en dos ocasiones, la primera de ellas en 1993. 

Tomás Pastrana afirmó que "para 
muchos de nosotros, la del 1 de oc
tubre es una fecha histórica porque 
lo que pretende el gobierno es una 
equiparación total con los matrimo
nios heterosexuales. Creemos que 
es lo justo, que se ha luchado mu
chos años por esto. Además es una 
medida valiente porque ya estamos 
viendo la actitud de algunas entida
des como la jerarquía eclesiástica y 
sus organizaciones adláteres". 

El Consejo de Ministros recibió 
un informe del ministro de Justicia 
sobre el anteproyecto de ley que 
modifica el código civil en materia 
de derecho a contraer matrimonio. 
Esta iniciativa permitirá profundi
zar en el artículo 32 de la Constitu
ción, que garantiza el derecho a 
institucionalizar jurídica y social
mente la vida en pareja a todas las 
personas, con independencia de su 
orientación sexual. 

La reforma atañe de forma sus
tantiva al artículo 44 del código ci
vil, en el que se añadirá: 'La identi
dad de sexo de ambos contrayentes 
no impide la celebración del matri
monio ni sus efectos'. En conso
nancia con esta nueva matización, 
otros trece artículos alusivos al de
recho a contraer matrimonio expe
rimentarán una modificación mera
mente terminológica, de tal modo 
que, donde antes se hacía expreso 
el género de los contrayentes, aho
ra se empleará el término 'cónyu
ges' (por 'hombre' y 'mujer'). 

Según se indica en el texto del 
anteproyecto, el objetivo primor
dial de esta modificación es acabar 
con Ja discriminación histórica que 
han padecido los homosexuales, 
permitiéndoles, por fin, el acceso 
igualitario a la institución matrimo
nial. En este sentido, hay que tener 
en cuenta que el código civil espa
ñol data de 1889 y que en las suce
sivas reformas no se ha modificado 
en lo esencial la concepción origi
naria élel derecho al matrimonio. 

En la exposición de motivos, el 
gobierno argumenta que "la reali
dad social española de nuestro 
tiempo deviene mucho más rica, 
plural .y dinámica que la sociedad 
en que surge el código civil. La 
convivencia como pareja entre per
sonas del mismo sexo basada en la 
afectividad ha sido objeto de reco
nocimiento y aceptación social cre
ciente, superando arraigados pre
juicios y estigmatizaciones. Se ad
mite hoy sin dificultad que esta 
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Tomás Pastrana 

convivencia en pareja es un medio 
a través del cual se desarrolla la 
personalidad de un amplio número 
de personas, convivencia mediante 
la cual se prestan entre sí apoyo 
emocional y económico, sin más 
trascendencia que la que tiene lugar 
en una estricta relación privada, 
dada su, hasta ahora, falta de reco
nocimiento formal por el derecho". 

Con esta norma se pretende aca
bar con "una larga trayectoria de 
discriminación basada en la orien
tación sexual". Se establece "un 
marco de realización personal que 
permita que aquellos que libremen
te adoptan una opción sexual y 
afectiva por personas de su mismo 
sexo puedan desarrollar su perso
nalidad y sus derechos en condicio
nes de igualdad". 

"Ofensiva" 
Tomás Pastrana afirmó que "ya 

estamos viendo la ofensiva de la 
iglesia católica y sabemos que esto 
no va a quedar así, que no se van a 
poner a rezar por nuestras almas, 
sino que se van a movilizar y van a 

intentar presionar al gobierno. De 
todos modos no criticamos por ello 
a la iglesia porque, desde su punto 
de vista, lo que pretende el gobier
no es pecado. Pero España es cons
titucionalmente no confesional y 
los gobiernos no deben primar las 
opiniones religiosas. La sociedad 
mayoritariamente está reclamando 
que se nos considere un matrimo
nio como cualquier otro". 

Sobre la adopción de niños, To
más Pastrana afirmó que "yo quie
ro tener el derecho de poder adop
tar un niño, aunque luego no lo 
ejerza. Ahora mismo, cualquier sol
tero, con independencia de su 
orientación sexual, puede adoptar 
un niño, pero no una pareja de ho
mosexuales. Eso nos parece un 
contrasentido". 

Pastrana añadió que la propuesta 
del PP de permitir las bodas entre 
homosexuales pero no las adopcio
nes ha llegado tarde: "Si el PP hu
biera presentado este proyecto hace 
tres años, los gays y lesbianas ha
bríamos estado encantados al ser un 
avance importante. Pero el proble-

lis h11n11111a111 
vivieran can 
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• "Ya nas h11n11 
ca11d1 das nces 
li1Db61iCa1Dlntl; 
la tercera bada va 
a ser la de verdad" 

ma es que esta idea ya ha llegado 
tarde cuando el gobierno presenta 
un proyecto en el que se incluye la 
adopción. De todos modos es justo 
reconocer que el PP de Mariano 
Rajoy es más abierto en este senti
do que quien dirigía el partido ante
riormente, que con nosotros ha te
nido una actitud homofóbica. Pare
ce que Mariano Rajoy no tiene esta 
actitud por lo que es una pena que 
no haya asumido la presidencia del 
PP hace tres años". 

Boda 
Tomás Pastrana y Pedro Gonzá

lez contraerán matrimonio; es algo 
que tiene claro: "Evidentemente 
que nos vamos a casar, lo tenemos 
clarísimo. Vamos a esperar un po
quito porque casarse siempre es un 
jaleo y suponemos que al principio 
habrá una verdadera avalancha para 
casarse en los juzgados y en los 
ayuntamientos. Jugaremos un poco 
con la historia de las vacaciones 
para ver cuándo nos coinciden. 
Quizá no seamos la primera pareja 
gay de Alcalá que se case, pero sí 
que tenemos muy claro que lo que
remos hacer". 

Ya en 1993 Tomás Pastrana y Pe
dro González celebraron una cere
monia simbólica en la sede de la 
coordinadora de gays y lesbianas 
de Madrid (COGAM): "Fue la pri
mera boda que se hizo allí con fir
ma de papeles, invitaciones, etc. 
Después hicimos otra ceremonia 
cuando se abrió oficialmente el re
gistro de parejas de hecho. A la ter
cera va la vencida, va a ser la legal 
y tendremos nuestro libro de fami
lia. Por fin vamos a tener los dere
chos que puede tener cualquiera en 
materia de herencia, para poder 
desgravar juntos, etc". 
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Según COPYME es 
ilegal que pueda 
abrir el comercio 

El día 9 de 
octubre, 
tiesta local 
en Alcalá 

El día 9 de octubre es 
una de las dos fiestas lo
cales que tiene aproba
das la ciudad complu
tense. Esta fiesta se une 
al 6 de agosto, día de los 
Santos Niños, Justo y 
Pastor. A pesar de ser el 
9 de octubre festivo, tan
to ese día como el do
míngo 1 O se permite la 
apertura de los comer
cios al tratarse de una 
fiesta declarada de inte
rés turístico regional. De 
todos modos la Asocia
ción Intersectorial Terri
torial de los Autónomos, 
Pequeños y Medianos 
Empresarios de Alcalá 
(COPYME) ha hecho pú
blico un comunicado en 
el que asegura que es ile
gal la apertura de los co
mercios ese día. 

El comunicado dice: 
"Ante la reiterada insis
tencia de la actual cor
poración municipal de 
mantener un año más 
los dos días festivos , 9 y 
1 O de octubre, abiertos 
los comercios, COPYME 
comunica a la opinión 
pública y al comercio de 
Alcalá que estas medidas 
no cumplen los requisi
tos legales necesarios 
para llevarlas a ca1:>0. Pe
dimos que por incumpli
miento de la legalidad vi
gente en la ley de comer
cio de la Comunidad de 
Madrid, sea derogado el 
permiso de apertura co
mercial estos dos días". 

El comunicado finaliza 
diciendo: "La semana 
cervantina, que es un 
acontecimiento lúdico 
cultural, no debe servir 
de excusa para facilitar 
la apertura de las gran
des superficies comer
ciales. Si esto se permite, 
se ataca a la economía 
del comercio alcalaíno y 
no potencia nada el fo
mento de la ciudad ni su 
turismo". 

9 de octubre de 2004 

Milagros González Jiménez, directora de Madrid 1 v Jaime González Novo, 
director de Madrid 11 

las Banzál111 toman el mando 
de las cárceles civiles de Alcalá 
Las dos prisiones civiles alcalaínas tienen nuevo director; la directora general de Insti
tuciones Penitenciarias, Mercedes Gallizo, ha destituido a 21 directores de los 66 centros 
penitenciarios existentes en España, y otros diez continuarán ejerciendo puestos de má
xima responsabilidad en otrós diferentes a los que dirigían. Entre las cárceles en las que 
habrá nuevos directores están las dos de Alcalá. Todas las prisiones madrileñas tienen 
cambios en su dirección en lo que ya se ha dado en llamar 'la revolución Gallizo', o el giro 
penitenciario español. Los González, Milagros González Jiménez y Jaime González Novo, 
llegan a Alcalá para tomar el mando de las cárceles complutenses. 

Primero fue el cese de Jesús jado de ser directora para ser frente de la prisión complu 
Calvo al frente de la cárcel Ma- sustituida por Milagros Gon- tense como director y dos años 
drid 11, la más antigua de la zález J iménez, con los mismos más como subdirector. 
Comunidad de Madrid y el di- apellidos que el alcalde de Al
rector que más tiempo llevaba calá pero s in ningún paren tes
al frente de un centro peniten- co. Ana Pina llegó a la prisión 
ciario. Mercedes Gallizo, la di- complutense en noviembre de 
rectora general de lnstitucio- 1998. 
nes Penintenciarias, que llegó 
al PSOE a través del PDNI, lo 
destituyó acusándolo de tener 
un trato de favor con el reclu
so Mario Conde. 

Pero Mercedes Gallizo no se 
quedó en esa destitución. La 
directora de Instituciones Pe
nitenciarias firmó el cese de la 
directora de Madrid I, la otra 
prisión alcalaína, ésta de mu
jeres. Ana Pina Crespo ha de-

Jaime González viene 
de la prisión de Zuera 

Jaime González Novo llega a 
Madrid II desde el pu esto de 
subdirector de seguridad de la 
zaragozana prisión de Zuera. 
Su antecesor en la dirección 
de Madrid II, Jesús Calvo, per
maneció durante diez años al 

parte de 
ran equipo! 

Soliile infomiación en kls Restaurantes de Akalá de Henares: 
C. l'.omen:ial Akalá ~ Dehesa (Alejandro González al Tlf.: 91.881.29.59) 

P'ia1a de r.ervarrtes (José Luis lliaz al Tlf.: 91.883.42.11) 

m ilfomm en kls Restaurantes de Torr"1 de NOOz: 
C. !'.omercial Parque Corredor (Manuel r.artarnofito al Tlf.: 91.656.70.17 

Avda. de la !'.onstitución, 105 (Anton~ Alonso al Tlf.: 91 .656.81.02) 

- rabajo en equipo 

-Ambienta joven y di'limico 
- Horario 11edble 

1'111 lcwlrl lf 

Milagros González 
viene de Teruel 
Por su parte, Milagros Gon

zález Jiménez, llega a la pri
sión de mujeres procedente de 
la prisión de Teruel, una de 
las de menor número de reclu
sos que hay en España. Mila
gros González J iménez fue allí 
directora, por lo que ha cam
biado de destino pero no de 
puesto. 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COIUlllOllES 

~~ BIUTIZOL 
C2° INVITACIONES 
'(}OG~S.L. 

ll¡;iGISllTIDIDIAl.CAlA 
FUllCACIDI PIGPIA 

P° de Aguadores, 9· 10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -ALCAIA DE HENARES 
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De todas las votaciones que la 
semana pasada se produjeron en 
el congreso del Partido Popular 
yo me quedo con esa sobre la 
guerra de Iraq en la que hubo una 
sola voz discrepante. Podían ha
ber sido cincuenta o ninguna 
pero fue una. El congresista que 
se quedó solo alzando la mano 
tardía de protestar ante un episo
dio que ya habríamos olvidado si 
tras la derrota del dictador Sa
dam Husein hubiera habido paz y 
después gloria, tal como soñaba 
míster Bush. Lo malo es que el 
presidente norteamericano dedi
có poco tiempo a preparar el exa
men de la posguerra y la cosa se 
ha acabado convirtiendo en un 
laberinto con espantadas como la 
nuestra, descontroles políticos, 
militares y religiosos como los 
de los propios iraquíes y esa ma
tanza de telediario por parte de 
terceros que tiene lugar un día sí 
y otro también. El doctor An
drew Madson lo dijo hace tiem
po: 

- "Procura reconocer tus pro
pios errores cuanto antes. Es la 
única manera de evitar que los 
demás los exageren". 

Ese militante ha sido la única 
gaviota naranja que se ha colado 
en la contra-foto del no a la foto 
de Aznar en las Azores. Pensán
dolo bien, yo no descartaría que 
quizá no sea tan pacifista sino un 
buen seguidor de Douglas Fur
ton. A Furton, un político con 
mucha experiencia en estas co
sas, yo le escuché decir una vez 
una cosa más sabia todavía que 
la de Madson: 

- "Los errores en política no 
siempre se pagan. En realidad, 
para no pagarlos basta con que 
no cometas ese segundo error 
mucho más grave que consiste en 
poner tu firma o tu fotografía de
bajo del primero." 

Quizá ése haya sido el proble
ma del apoyo a la intervención 
anglo-norteamericana. Apoyo de 
palabra, obviamente, al que una 
mentirijilla -suficientemente re
petida para que se volviera ver
dad- acabó convirtiéndole en 
participación activa en la guerra 

y hasta en 
vice-causa 
formal de la 
tragedia del 
once de Mar-

Solosdesuo antes de que 
tenga lugar. 
Los consen
sos tienen es
tas cosas, que 
se dan mejor 

, 

EL UNICO 
zo. 

Pero si traigo aquí el asunto de 
ese voto crítico y descarriado es 
porque, desde siempre, me han 
resultado fascinantes todos los 
colectivos en los que hay un úni
co hueco para el discrepante ais
lado como si se tratara de esa 
guinda confitada sobre las tartas 
o la mosca que naufraga en el 
plato de sopa. Citaré algunos ca
sos. El solitario obrero del viejo 
cartel electoral para el PSP del 
profesor Tierno Galván. El con
cejal Alonso Puerta y su ataque 
agudo de ética personal en aquel 
PSOE municipal madrileño -se
gundo año triunfal- por alguna 
que otra adjudicación de contra
tas municipales. También el ge
nial director Víctor Erice, vi
viendo alejado de ese abrevade
ro de agua estancada donde in
tenta calmar su sed de talento la 
mayoría del cine español de los 
últimos treinta años. Incluso yo 
añadiría a esta lista, por mi cuen
ta y riesgo, ese vecino que se da 
en casi todas las comunidades de 
propietarios -por suerte, no en la 
mía- y que siempre se opone a 
cualquier acuerdo de los demás 
para adecentar el portal o pintar 
la escalera. Son como la oveja 
negra de los rebaños evangéli
cos. Casos raros. Desde luego, 
mucho menos habituales que 
esas contiendas electorales que 
se saldan con un elegido por el 
ciento por ciento de los votos. 
Aquí, de cada diez elecciones al 
cargo principal, ocho de ellas se 
resuelven por aclamación ma
nual o escrita a favor de alguien 
que ya tenía ganado el sillón an
tes de que se anunciara la convo
catoria. Exactamente desde que 
se celebró la comida previa a la 
votación, en la que se sentaron a 
la mesa las cuatro o cinco perso
nas que manejan los hilos del en
tramado. Saliendo allí plena
mente satisfechos después de los 
postres, la goleada será un hecho 

en estómagos agradecidos por 
una buena digestión dentro del 
reservado de un restaurante. A 
veces, ese consenso se produce 
en tomo al más inútil de los can
didatos. Conozco algún caso. 
Era un buen hombre al que se le 
podía pedir cualquier favor 
siempre que no se le pusiera en 
el aprieto intelectual de que su
mara dos y dos. Vamos que 
aquel candidato habría llegado a 
ser el reverso de una moneda 
con la cara de Séneca si los me
tales no fueran tan buenos con
ductores. Otros simplificarían la 
definición diciendo que con la 
inteligencia de aquel aspirante el 
inventor de la cerradura aún es
taría probando llaves. Bueno, 
pues fue elegido emperador de 
Roma. Por cierto, se llamaba 
Claudia, que es un nombre de 
niño con mucho tirón entre las 
jóvenes mamás de ahora. 

Aunque esto de elegir una di
rección renovada para un pro
yecto nuevo debería ser relativa
mente fácil para las organizacio
nes no hay nada fácil que el ser 
humano no pueda complicarlo 
hasta lo indecible. Cuando las 
viejas ideas se agotan acostum
bramos a seleccionar a quienes 
se supone serán los más aptos 
para cambiar las cosas -a mejor, 
se entiende- y también elegimos 
un líder adecuado para que dirija 
esa transformación. Luego el 
nuevo equipo da su primer paso 
que consiste en ocupar los mis
mos sillones de la dirección an
terior, aunque se supone que eso 
será lo único en lo que coincida 
con ella. Pero, y esto vale para 
todos los casos -cambios de go
bierno, congresos nacionales, 
conferencias locales, juntas di
rectivas de clubes deportivos-, 
pasa el tiempo y luego descubri
mos con desolación que lo más 
lejos que han sabido llegar en su 
afán de cambio ha sido darle 

diez billetes de dólar a quien les 
entregó un billete de diez dólares 
porque necesitaba dinero suelto. 
En lugar de fijarme en la música 
del nuevo lenguaje -tan demole
dora con lo viejo- yo prefiero 
prestar atención a la letra. Es ahí 
donde veo más palabras que mo
vimiento y más ruido que nue
ces. Un tipo que pertenecía a esa 
clase de recién elegidos me dijo 
una vez: 

-"Ya sé que prometimos hacer 
las cosas de otra manera y que 
abriríamos las ventanas para que 
entrase aire nuevo pero estába
mos equivocados. De un aire 
nuevo te puedes esperar lo peor. 
Por ejemplo, que se lleve los po
cos papeles que has conseguido 
entender cuando los dejas .sobre 
la mesa de tu despacho para so
narte la nariz." 

Por eso cuando llega el día en 
que no hay más remedio que in
yectar savia joven en un cemen
terio de elefantes, para entonces, 
esos tipos que iban a can ·,iarlo 
todo están tan petrificados que 
resulta más práctico darles una 
mano de barniz y que se queden 
de estatuas decorativas en el hall 
del edificio. 

Tal vez, lo que sucede es que a 
un hombre obligado a tomar de
cisiones no se le conoce realmen
te hasta que se le ve dudar. Hay 
quien no sabe por dónde tirar 
cuando llega a una cruz de cami
nos y quien se siente tan seguro 
de sí mismo que si le ofrecieran 
la concesión de un solo deseo, 
entre salud, dinero y amor, des
cartaría de inmediato la tercera 
opción para no correr con ella el 
riesgo de perder las otras dos. 

Ya es malo que un equipo diri
gente recién elegido tenga enor
mes dificultades para decidirse 
por una opción ante cualquier al
ternativa pero es peor que, ade
más, tienda a la redundancia y se 
acabe instalando en su frase fa
vorita: 

- "En caso de duda, lo mejor es 
seguir dudando." 

Sergio COELLO 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 

Central: Avda. de Madrid, 32 Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua N-11, km. 29) (Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel.: 918 890 125* - Fax.: 91 889 0613 Tel.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 
28802 Alcalá de Henares 28500 Arganda del Rey 
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cartas 

Pabellón Rulz de Velasco 
Ahora que por suerte tenemos 

un equipo de elite, y nos visita
rán miles de personas de otras 
ciudades, es cuando debemos 
tener el citado pabellón digno de 
ser visitado. Actualmente la pre
sencia es muy poco recomeda
ble. 

Las luces del parking están 
apagadas buena parte, por lo 
que los conductores al recoger 
el vehículo o llevarlo tienen que 
pasar por zonas oscuras, lo que 
denota abandono. Hay que te
ner alumbrado todo el recinto, 
ya que el aparcamiento se llena 
y muchos de fuera. 

Las señales que hay en la ca
rretera de Meco indicando direc
ción a Madrtd hay que despla
zarlas hacia la izquierda, pues 
cuando se sale no se divisa y los 
visitantes salen hacia la dere
cha, haciendo un recorrtdo ab
surdo y ortgina disgustos. 

La iluminación de carretera de 
Meco es defectuosa, no dando 
aspecto de entrada a Alcalá, la 
que utilizan los de equipos con
trartos. 

Hay que señalizar en postes 
como pabellón Ruiz de Velasco 
para ortentarles la llegada, como 
ahora hay ciudad deportiva, hay 
miles de visitantes que vendrán 
a visitarnos. 

El recinto y alrededores del 
pabellón está con hierbajos, y 
abandonado, sucio y mal aspec
to. Al pabellón le hace falta cam-

bio de luminartas por dentro, 
son las de hace años. La mega
fonía es muy mala y da un as
pecto lamentable de pueblert
nos. 

Todo ello es para dar la ima
gen que necesitamos a los que 
nos visitan, partidos que televi
san, pertodistas que vienen, au
tortdades. La imagen de Alcalá a 
los que no da tiempo a visitarla 
se comienza por lo que ven en el 
pabellón y alrededores. 

No estaría de más una pan
carta en cada portería de Alcalá 
Ciudad Patrimonio. Otros pabe
llones se tiene del ayuntamien
to. 

El palco de autortdades está 
descuidado. El bar es mejor el 
de muchos pueblos pequeños. 
Al que se le concede la conce
sión hay que obligarle a tener 
más puntos de venta y mejor 
cuidados Oamentable). 

Si queremos hacer ciudad, 
que el equipo mejor del mundo 
traiga público de otras ciuda
des, tenemos que cuidar el pa
bellón y darle otro aspecto, y 
sus alrededores. 

También lo mismo que el 
equipo de fútbol tiene un auto
bús que lleva Ciudad Patrimo
nio, no estaría de más que el 
equipo viajara con un autobús 
igual. Dalia mucho impulso a 
Ciudad Patrimonio. 

Deseo pronto ver el cambio. 

A.L. Un aficionado 

Fiestas del Val: "El PUERTA se olVidó de la sanuña" 
En el reportaje publicado por 

PUERTA DE MADRID la semana 
pasada sobre las Fiestas del Dis
trito V, hemos observado con ex
trañeza que no se hace alusión a 
la sangría que preparó y repartió 
la Asociación de Vecinos "EL 
VAL" dentro de los actos que 
programó la delegación del dis
trito para el sábado 18 de sep
tiembre. 

Es por eso que informamos a 
los lectores que esta sangría, 
acompañada de fiutos secos, se 
repartió entre el numeroso pú
blico presente en la Plaza de la 
Juventud en un día bastante ca
luroso que invitaba al refrigerio. 
También hubo refrescos para los 

más pequeños que se lo pasaron 
pipa con el Tragaldabas. La Aso
ciación quedó muy satisfecha 
con este acto que desbordó 
nuestras expectativas y agotó to
das las existencias. 

Por último, decir que este re
parto de la sangría tradicional
mente siempre lo ha realizado 
nuestra Asociación en colabora
ción con el Distrito y por lo tanto 
nos ha sorprendido el olvido del 
pertodista a quien desde estas lí
neas le damos un cariñoso "tirón 
de orejas". 

Atentamente, 

Asociación de Vecinos 
"EL VAL" 

lomos de bona o badenes 
En vartos barrtos se han pues

to "Lomos de burra" o "bade
nes", como por ejemplo en la co
lonia de aviación, Espartales y 
otros lugares. Sin embargo, en 
el barrto Puerta de Madrtd, don
de los conductores pasan a 90 o 
100 kilómetros por hora, no hay 
tal cosa, y no porque no se re

-quiera, pues hay pasos de cebra 
cada 25 metros, pero los con
ductores, aunque haya 4 o 6 
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personas, no se paran, quizás 
sólo paran el 1 O por ciento y 
quizás cualquier día va a ocurrtr 
algo serio. Y luego tendremos 
que lamentar alguna desgracia. 

Así yo pediría al ayuntamiento 
que los pusiera en tal sitio antes 
de que ocurra un atropello. Ya 
sé que esto es un incordio, pero 
cuando no hay más remedio así 
tendrá que ser. 

Valerlano ORTEGA ROJO 

Villalbilla 
Acaban de finalizar la N 

edición de la Ferta de Mues
tras y las fiestas de San Mi
guel de Villalbilla, fiestas en 
las que este año, por prime
ra vez en su historta, los es
pectáculos taurinos, así 
como los de folclore, ya se ha 
conseguido sacar fuera de 
sus lugares tradicionales. 

No creo que haya sido fácil 
para los componentes del 
gobierno municipal romper 
una tradición de años, pero 
no tenia sentido continuar 
con unas costumbres que no 
eran ya sostenibles acorde 
con lo que ya hoy es el pue
blo de Villalbilla. No dudo 
que haya defensores de las 
viejas tradiciones, pero estoy 
seguro de que somos mu
chos más los que optábamos 
por romper con un viejo ana
cronismo, porque estábamos 
seguros de que sería mucho 
mejor para el pueblo de Vi
llalbilla y para sus fiestas; 
por la sencilla razón de que 
nuestro pueblo -para su 
bien y para sus gentes- ya 
no es la pequeña villa de 900 
habitantes. Hoy es un pue
blo que en estas fechas pue
de que sobrepase los 12.000 
habitantes entre censados y 
residentes. También com
prendo los sentimientos de 
las personas nacidas aquí, el 
apego a no romper con lo 
que han considerado toda la 
vida sus fiestas. Tienen que 
comprender que no se les ha 
roto nada; por el contrarto se 
les ha hecho más grande y 
mejor. Es la vieja lucha a la 
que estamos condenados los 
pueblos con \lll gran creci
miento: los que equivocada
mente creen que por el he
cho de haber llegado antes, 
aunque sea desde sus prt
meros días, tienen que con
cederles más derechos que 
los que llegamos un poco 
después, ello hasta puede 
ser tremendamente perjudi
cial para ellos y para el des
arrollo del conjunto del pue
blo. Este pueblo somos to
dos y todos lo estainos ha
ciendo grande. 

Para demostrar lo que es
toy comentando, y pido por 
favor que mis palabras no 
sean motivo de polémica, 

quiero comentar un poco lo 
que yo he vivido, tanto como 
ciudadano normal o como 
concejal en la legislatura pa
sada. Recuerdo las luchas 
por las personas en los par
tidos locales, para que nadie 
que no fuese nacido en el 
pueblo ocupara el cargo de 
alcalde, ya que - considera
ban que si eso ocurrtera se
ría el declive para el pueblo y 
el auge de las urbanizacio
nes. Recuerdo también la 
pelea tan tremenda que se 
organizó cuando la amplia
ción del colegio Gregorto Ca
nella y la oposición tan ce
rrada para que no se hiciera 
el colegio en Peñas Albas. 
¿Recuerdan aquellas luchas 
con tan poca visión de futu
ro? 

Bien, como era lógico 
aquello era insostenible y 
vino un alcalde y una corpo
ración que muchos en un 
prtncipio pensaron que Vi
llalbilla dejaría de ser lo que 
había sido. Espero que ya se 
hayan convencido de lo con
trarto, porque en Villalbilla 
se han hecho entre la legis
latura pasada y ésta mu
chas cosas y muy importan
tes y mirando al futuro. No 
creo que ninguno de los que 
decía que el casco desapare
cería no vea las cosas que se
han hecho. Un ayuntamien
to nuevo y en el lugar que 
había que hacerlo, o sea, en 
casco antiguo, arreglo de la 
plaza, arreglo y acondiciona
miento de las vías prtncipa
les ·del pueblo, casa de cul
tura, lavadero y la Iglesia. 
Ahora ya está en marcha la 
construcción de un magnifi
co polideportivo. Se han he
cho ya cuatro Fertas de 
Muestras, con lo que se re
lanza la industria en Villalbi
llá y el nombre de este pue
blo. Y se ha hecho un gran 
esfuerzo y con unos magnífi
cos resultados la celebración 
al cumplirse los 450 años 
desde que a Villalbilla se le 
concedió el titulo de ''villaz
go". ¿Puede decir ahora al
guien que porque el pueblo 
no esté gobernado por nati
vos se ha abandonado? 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

CONTABILIDAD • LABORAL • FISCAL 
• Seguimiento personalizado 
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• Experiencia y profesionalidad 
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Es uno de nuestros escritores. 
No uno más entre la legión que 
llenó siempre nuestras aulas, 
nuestros colegios-conventos, 
nuestras calles. Este de que ha-

. blo hoy, fue del Colegio del Rey 
nada menos, luz y fulgor en él, 
en nuestra Universidad y en 
nuestra literatura. En ella Fran
cisco de Quevedo y Villegas 
hace una total afirmación de los 
más altos valores del espíritu 
muy lejos de la creencia vulgar 
de que fuera una especie de bu
fón, chistoso, soez y chocarrero. 
Esto es confundirle con el Que
vedo sarcástico que destaca las 
bufonadas, bajezas y ruindades 
desde su sensibilidad moral. 

Quevedo fue un brillante 
alumno en los jesuitas durante 
sus primeras letras, magnífico 
en los estudios de lenguas clási
cas y modernas en la Universi
dad de Alcalá y profundo en los 
de Teología en la de Valladolid. 
Fue un brillante político a las ór
denes del duque de Osuna en Si
cilia y, luego, en el virreinato de 
Nápoles y no menos brillante 
como gestor oculto de intrigas 
por encargo de la Corona de Es
paña. Y la política fue su perdi
ción por haber recibido algo más 
que avisos y amenazas: No he de 
callar por más que con el dedo/ 
silencio avises o amenaces mie
do, escribirá al Conde-Duque de 
Olivares y a Felipe IV. 

Poco recuerdan que para Dá
maso Alonso en Poesía españo
la Quevedo es "el más alto poe
ta de amor de la literatura espa
ñola, capaz de crear un poema 
en que, después de la muerte, 
hasta sus venas "polvo serán, 
más polvo enamorado". Pocos 
también recuerdan la calidad de 
su ·obra ascética, su conciencia 
dolorida por la decadencia de 
España en Felipe IV. Solemos 
quedarIJOS más con el autor del 
BUSCON como ejemplo de pi
cardía, truhanería y grosería. 

Por . supuesto en Alcalá nos 
quedamos con nuestro Quevedo, 
el total, el que para muchos es el 
escritor más culto de nuestro pa
norama; uno de los de más alto 

Claros v oscuros 

Don Quijote pone el pie en el estribo 
valor literario y humano, de an
sia de justicia defendida con du
reza, acaso en contraposición 
con la postura serena de la plu
ma de Cervantes, su sonrisa con
miserativa y su defensa lumino
sa de la libertad y ataque con el 
ejemplo a las inujusticias. Por 
todo ello hoy, para acabar esta 
serie ya en puerta de nuestras 
fiestas de octubre, de soles dora
dos, de antañona vendimia y, por 
supuesto, conmemorativas del 
bautismo de Miguel de Cervan
tes, me es grato ofrecer de Don 
Francisco de Quevedo y Ville
gas el 

TESTAMENTO DE DON QUUOTE 
De un molimiento de huesos 
a puros palos y piedras, 
Don Quijote de la Mancha 
yace doliente sin faerzas 

Tendido sobre un pavés 
cubierto con su rodela, 
sacando como tortuga 
de entre conchas la cabeza; 

con voz roída y chillando 
viendo al escribano cerca, 
así, por falta de dientes, 
habló con él entre muelas: 

- "Escribid, buen caballero, 
que Dios en quietud mantenga 
el testamento que fago 
por voluntad postrimera. 

Y en lo de su entero juicio, 
que poneis a usanza vuestra, 
basta poner descentado, 
cuando entero no lo tenga. 

A la tierra mando el cuerpo, 
coma mi cuerpo la tierra, 
que según está de flaco, 
hay para un bocado apenas. 

En la vaina de mi espada 
mando que llevado sea 
mi cuerpo, que es ataúd 
capaz para su flaqueza. 

Que embalsamado me lleven 
a reposar a la iglesia 

y que sobre mi sepulcro 
escriban esto en la piedra: 

"Aquí yace Don Quijote 
el que en provincias diversas 
los tuertos vengó, y los bizcos, 
a puro vivir a ciegas. 

A Sancho mandó las islas 
que gané con tanta guerra, 
con que si no queda rico 
aislado a lo menos queda. 

Item al buen Rocinante 
dejo los prados y selvas 
que crió el Señor del cielo 
para alimentar las bestias. 

Mándole mala ventura, 
y mala vejez con ella, 
y duelos en qué pensar 
en vez de piensos y hierbas. 

Mando que al moro encantado 
que me maltrató en la venta, 
los puñetes que me dio 
al momento se le vuelvan. 

Mando a los mozos de mulas 
volver las coces soberbias 
que me dieron por descargue 
de espaldas y de conciencia. 

De los palos que me han dado, 
a mi linda Dulcinea 
para que gaste en invierno, 
mando cien cargas de leña. 

Mi espada mando a una escarpia, 
pero desnuda la tenga, 
sin que a vestirla otro alguno 
si no es el orín se atreva. 

Mi lanza mando a una escoba, 
para que puedan con ella 
echar arañas del techo 
cual si de San Jorge faeran. 

Peto, gola y espaldar, 
manopla y media visera, 
lo vinculo en Quijotico 
mayorazgo de mi hacienda. 

Y lo demás de mis bienes 
que en este mundo se quedan, 
lo dejo para obra pías 
de rescate de princesas. 

Mando que en lugar de misa~, _ 
justas, batallas y guerras 
me digan, pues saben todos 
que son mis misas aquestas. 

Dejo por testamentarios 
a Don Belianís de Grecia, 
al caballero de Febo, 
a Esplandían el de las jergas." 

Allí fabló Sancho Panza, 
bien oiréis lo que dijera, 
con tono duro y despacio 
y a la voz de cuatro suelas: 

"No es razón, buen señor mío, 
que cuando vaís a dar cuenta 
al Señor que vos crió 
digáis sandeces tan fieras. 

Sancho es, señor, quien vos habla 
que está a vuestra cabecera, 
llorando a cántaros triste 
un turbión de lluvia y piedra. 

Dejad por testamentarios 
al cura que vos confiesa 
al regidor Per Antón 
y al cabrero Gil Pazueca, 

Y dejáos de Esplandianes, 
pues tanta inquietud nos cuestan, 
y llamad a un religioso 
que os ayude en esta brega" 

"Bien dices, le respondió 
Don Quijote con voz tierna; 
ve a la Peña Pobre y dile 
a Beltenebros que venga" 

En estos la extramaunción 
asomó ya por la puerta; 
pero él, que vio al sacerdote 
con sobrepelliz y vela, 

dijo que era el sabio propio 
del encanto de Niquea 
y levantó el buen hidalgo, 
para hablarle, la cab,eza. 

Mas viendo que ya le faltan 
juicio, vida, vista y lengua, 
el escribano se fae 
y el cura se salió faera. 

Sólo le faltó a Quevedo acabar 
con los dos últimos endecasílabos 
de uno de sus magnos sonetos: 
" ... y no hallé donde poner los ojos 
que no fuera recuerdo de la muerte" 

,;Francisc~ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

se prohibe la entrada. 
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Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
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Hace un mes, aproximadamente, 
al llegar al portal de mi casa me 
encontré a dos individuos pintando 
un grafiti en la fachada de mi edi
ficio. Tras amonestarles verbal
mente (con absoluta corrección y 
tratándoles de Usted) y ante su in
diferencia por el posible perjuicio 
que me hubiesen causado, proce
día a llamar a la policía para que 
identificasen a ambos de forma 
que pudiera interponer una denun
cia contra ellos. 

Tras una emocionante carrera 
tras de ellos, corriendo y hablando 
con fa policía por el móvil simulta
neamente, llegó un vehículo patru
lla y los agentes se hicieron cargo 
tanto del individuo como de lamo
chila llena de sprays que llevaba el 
grafitero. Anteriormente me ame
nazó el señor con "pintarme el por
tal de arriba abajo" y lindezas de 
ese tipo y ya en presencia de la au
toridad reconoció la autoría de los 
hechos. 

Por mi parte yo fui a la comisa
ría e interpuse la correspondiente 
demanda relatando lo acontecido y 
dando los nº de agentes de la poli
cía local que habían intervenido de 
forma que fueran citados al posible 
juicio de faltas para aportar la in
formación correspondiente al juez. 
La persona que recogía los datos 
de la denuncia no sólo puso lo que 
había pasado sino que también mi 
calle, portal, piso, localidad, DNI, 
nº teléfono móvil y nombre de pa
dre y madre. 

Recientemente recibí una notifi-

Tomo peligrosamente el bolígra
fo entre mis dedos, que para mí el 
bolígrafo siempre entraña peligro, 
sabedor de que me adentro en 
campo minado. Sé que el tema que 
me ocupa es delicado, pero el que 
calla otorga, y no seré yo quien 
guarde silencio ante esta falta de 
respeto hacia muchos vecinos de 
nuestra ciudad. 

Recientemente el ayuntamiento 
ha renovado los votos de alcaldesa 
perpetua a la Virgen del Val, y lo 
ha hecho por todo lo alto, los pro
pios concejales portaron su ima
gen hasta el salón de plenos. Este 
título honorífico fue impuesto por 
primera vez en 1929, durante la 
dictadura de Primo de Rivera, y 
fue retirado en 1932 durante la II 
Republica. Posteriormente en 
1941, dictadura de Francisco Fran
co, se le volvieron a imponer las 
medallas. Y ya con la democracia, 
en 1984, se renovaron los votos de 
alcaldesa perpetua. 

Supongo que a los católicos les 
llena de jubilo que su Vrrgen reci
ba todo tipo de halagos y reconoci
mientos, es normal que alguien 
sienta alegría al ver que se re~ono
ce públicamente aquello que uno 
ama. Yo también fui católico, hace 
ya algún tiempo, y guardo de 
aquella etapa de mi vida no pocas 
enseñanzas que procuro sean guía 
de mis actos cotidianos. 

El amor a todos los seres huma-
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cación del juzgado nº 1 de Alcalá 
de Henares para ir y recoger algo. 
Ese algo era la citación para el jui
cio de faltas para finales de octu
bre. Pero en la documentación que 
me daban observé con extrañeza 
que: 

* no se había citado a los agen
tes de seguridad como testigos 

* en la citación venían mi nom
bre, calle, portal, piso y localidad 
y el de la persona que yo denun
cié, hasta ese momento anónima 
para mí, y además adjuntaban co
pia de la denuncia con todos los 
datos que aparecían en ella ... 

Me indicaron que fuese a la se
cretaría de lo penal y allí le expu
se las dos circunstancias que yo 
consideraba anómalas: 

1) Por una parte no me parecía 
normal darle todos mis datos a una 
persona que pintaba grafitis, dado 
que me exponen a posibles repre
salias por parte del denunciado. 
Tal vez sí mi nombre y mi DNI, 
pero no los datos de mi domicilio 
y de mi móvil... A esto me respon
dió el tramitador de la denuncia 
que no se podía hacer nada 

2) Le dije por qué no había cita
do a los agentes, a lo que me co
testó que no se había dado cuenta. 

Que los citaría. Yo le solicité su 
nombre como funcionario por si 
no se presentaban al juicio, de for
ma que yo pudiera indicarle al 
juez a qué funcionario le había so
licitado yo la presencia de esos 
agentes. La respuesta fue clara: mi 
nombre no se lo voy a dar, diga 
Usted que fue el que se encarga 
del expediente ... 

Ante este relato surgen dos cir
cunstancias por lo que apelo a su 
amparo: 

A) No es posible que un ciuda
dano que colabora y que ayuda a 
combatir parte de los males que 
afectan a la Sociedad aun a riesgo 
de su integridad física se vea ex
puesto con todos sus datos a los 
ojos de los malhechores, grafite
ros o lo que sea. Desde luego que 
los datos del denunciante sean no 
ya públicos, sino que se los den al 
denunciado en una hojita no es 
algo motivante y a los que nos 
sentimos parte de la Sociedad y 
asumimos las normas nos lleva a 
caer en la pasividad y a tener en 
cuenta sólo lo que nos toque más 
de cerca, sin importarnos la Socie
dad en su conjunto. Desde luego y 
si esto es así yo no volveré a poner 
ni una sola denuncia que me deje 

La Virgen del Val 
no es mi alcaldesa 

nos y el respeto a los demás son 
valores éticos que el catolicismo 
proclama y yo comparto. Y por 
eso mismo no entiendo cómo al
guien, especialmente los católicos, 
aplaudan que se considere alcalde
sa perpetua a una imagen religio
sa, pues al aceptar esto faltamos al 
respeto a todos aquellos ciudada
nos que no comparten este culto. 

Cuando decimos que la Virgen 
es alcaldesa perpetua de Alcalá de 
Henares no estamos diciendo que 
sea únicamente alcaldesa de los 
católicos alcalaínos, estamos di
ciendo que la Virgen del Val es al
caldesa de todos los compluten
ses; y eso comprende católicos, 
ateos, judíos, musulmanes, budis- . 
tas ... Perdónenme ustedes, pero 
yo pensaba que nuestro país era 
laico. Va a ser que lo es. Sí, resul
ta que así lo enuncia la constitu
ción vigente. 

Vivimos en un país laico, con 
una profunda tradición católica 
pero laico. No tiene sentido que 
venga ningún gobernante, sea del 
palo que sea, a proclamar una si
tuación que choca frontalmente 

con el carácter laico de nuestra so
ciedad. 

El sentido común está para usar
lo y la historia para aprender de 
ella. Pues ahora voy a pedirle a us
ted, lector, que sea objetivo y haga 
uso de su sentido común. A lo lar
go de la historia los diferentes go
biernos han adoptado posiciones 
muy distintas respecto a las reli
giones; unos las han reprimido a 
sangre y fuego, lo que representa 
un inmenso error, y otros se han 
servido de las religiones, las han 
instrumentalizado dándoles un im
portante papel dentro del estado 
con la intención de servirse de la 
fe del pueblo. Tanto una postura 
como otra hacen un flaco favor a 
la religión en sí como al pueblo en 
general. Es por todo esto, por lo 
que las democracias occidentales 
hemos entendido que religión y 
estado son dos instituciones que 
deben respetarse entre sí, pero que 
no pueden ser mezcladas. La sepa
ración entre la iglesia y el estado 
es primordial para una conviven
cia pacifica y respetuosa entre to
dos los ciudadanos. 

con todas las cartas mías y de mi 
familia sobre la mesa y a la vista 
de los que quieren algo malo para 
nosotros. Si esto es así, si veo al
guien delinquiendo o haciendo 
daño a otro volveré la cara hacia 
otro lado, para no ponerme en ries
go ni a mí ni a mi familia. ¿Qué 
pasaría si al que be denuncado fue
se un psicópata o un asesino? 
¿También le habrían dado mis da
tos? Yo creo que, seguro, se puede 
encontrar un equilibrio entre la in
formación a facilitar al denunciado 
y su derecho a la defensa. 

2) Es curioso: el funcionario le 
facilitó mis datos completos sin 
mayor miramiento al señor que es
taba pintando la fachada de mi 
casa (que podía haber sido un ase
sino, o alguien violento, o un vio
lador ... ) pero en cuanto le pedí 
"sólo" su nombre se negó en ro
tundo. 

Le ruego que tenga en cuenta lo 
que le acabo de relatar y dé ampa
ro a la solicitud que le hago, aun
que en esta ocasión el daño ya está 
hecho, al menos que futuros de
nunciantes no se vean en la maldi
ta tesitura en la que yo me he vis
to. De haber sabido que le iban a 
dar todos mis datos a ese señor le 
aseguro que me hubiera ahorrado 
la carrera, tan sólo habría llamado 
al seguro de la casa para dar un 
parte y que viniesen a limpiar la 
fachada sucia por las firmas de dos 
personas que, creo, son algo nega
tivo para la Sociedad. 

Arturo PÉREZ GÓMEZ 

A mí no se me ocurriría entrar en 
una iglesia, mezquita o sinagoga a 
proponer valores éticos alternati
vos a las diferentes religiones, pues 
respeto el culto de cada cual. Lo 
que me parece incomprensible es 
que alguien me diga que una ima
gen religiosa es mi alcaldesa perpe
tua. Si yo soy respetuoso no sé por 
qué otros no lo son conmigo. 

No puedo evitar mencionar la 
hipocresía que transmite ver a cier
tos concejales hacerse la foto por
tando a la Virgen del Val hasta el 
salón de plenos, cuando son perso
nas que aun no han condenado el 
ataque bélico a Irak que se ha sal
dado con miles de víctimas civiles. 

"No matarás" ¿Recuerdan? Su-· 
pongo que fueron comportamien
tos de este tipo los que me alejaron 
de las religiones en general. 

Me despido, pero no sin antes 
hacerles llegar mis respetos a to
dos aquellos que sincera y fervoro
samente rinden culto a la Vrrgen 
del Val, y esperando haberles lle
vado a reflexionar sobre lo que 
sentimos los no católicos. 

Estoy seguro que mis palabras 
no habrán caído en saco roto. La fe 
será ciega, pero las mentes no lo 
son. Al menos, no debeóan serlo. 

~·. 

DavidCOBO 
Comisión Política 

Comunidad de Madrid 
Unión de Juventudes 

Comunistas de España 
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Esta nuestra octava 
Constitución histórica nos 
ha servido para lograr una 
norma consensuada que 
dio salida a la dictadura 
franquista para homologar
nos con nuestro entorno. 
En la relación de nuestras 
Constituciones no cuento la 
llamada Constitución de 
Bayona, impuesta por Na
poleón en la Guerra de la 
Independencia para entro
nizar a su hermano José 
como Rey de España, ni 
tampoco considero que de
ban recibir tal titulo las 
siete Leyes Fundamentales 
con las que intentaron su
plir a la norma constitucio
nal tras la Guerra Civil. Y si 
fuéramos a ponernos estric
tos, se podria hablar de 
Constituciones verdadera
mente representativas a so
lamente dos: la de 1812, la 
entrañable Pepa, y la vi
gente, ya que las seis inter
medias no son más que la 
plasmación documental de 
la vieja pugna entre conser
vadores y progresistas que 
impregnó toda la política en 
pasados siglos. Tal vez una 
manifestación formal más 
de la idea machadiana de 
las dos Españas, esas 
que ... te helarán el corazón. 
Idea que con grandes difi
cultades vamos poco a poco 
superando. Pero ese no es el 
caso. Nos vamos por los ce
rros de Úbeda y hoy quere
mos escribir sobre la idea 
de la reforma constitucio
nal. 

Los tratadistas al referirse 
al tema de la reforma ha
blan de constituciones rígi
das o flexibles, según pre
vean alguna especialisima 
forma u órgano extraordi
nario para su reforma o la 
reforma se pueda llevar a 
cabo por una vía juridica 
más normalizada. De nues
tra vigente Constitución, y 
al referirnos a su reforma, 
puede decirse que se trata 

Agustín Sánchez 
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La ref arma constitucional 
Uno de los asuntos de los que se ha tratado 
últimamente, con la pretensión para los unos 
de su inamovibilidad y para los otros de su 
obligada puesta al día, es este de la ~forma 
de nuestra vigente Constitución, la que nos viene rigiendo 
desde 1.978. Es claro que ninguna norma, incluida la Cons
titución, nace con carácter de perennidad, de perpetuación. 
Toda norma social, debe irse adaptando a los tiempos a la 
vista de su necesidad de servicio. Siempre que surja la ne
cesidad y siempre que la modificación suponga una mejora 
para la convivencia o para los intereses de los ciudadanos a 
los que se dirige. Nunca como una revolución innecesaria u 
obligada imposición. Y es muy posible que haya llegado el 
momento de que nuestra Charta Magna sea puesta al día en 
materias como Senado o Comunidades, entre otras. Tiempo 
ya hace que escribimos sobre el tema. La posibilidad de la 
necesaria reforma, puede haber llegado. 
de una normativa en la que 
se compensan rigidez y fle
xibilidad, más flexible en el 
que podriamos llamar pro
cedimiento ordinario de 
reforma, reforma que luego 
seria optativamente someti
da a referéndum, y de una 
mayor rigidez en el que po
driamos llamar procedi
miento extraordinario, 
con obligado posterior so
metimiento a referéndum. 
De la materia se ocupa el 
texto constitucional en sus 
cuatro últimos artículos, 
del 166 al 169, que confor
man el Título X bajo el epí
grafe de la Reforma Cons
titucional. 

La iniciativa para la refor
ma corresponde a los órga
nos que tienen la iniciativa 
legislativa, Gobierno, Con
greso o Senado, así como 
las Asambleas de las Comu
nidades Autónomas, que 
tienen la posibilidad de so
licitar del Gobierno la adop
ción de una norma legal, 
quedando excluida de tal 
derecho la iniciativa popu
lar. Tampoco podrá llevarse 
a cabo la reforma constitu
cional ni en tiempo de gue-

rra, ni cuando se halle en 
vigor alguno de los Estados 
de alarma, excepción o si
tio. 

Establecida la iniciativa 
son dos los modos estable
cidos para la reforma. La 
que podriamos llamar ordi
naria, según la cual presen
tado el proyecto de reforma 
por alguno de los órganos 
legitimados para ello, debe
rá ser aprobada dicha refor
ma por mayoria de tres· 
quintos en el Congreso y en 
el Senado. Si esta mayoria 
no se lograse, una Comisión 
paritaria de Diputados y Se
nadores presentarla un tex
to consensuado. De no lo
grarse así el acuerdo, siem
pre que se hubiera aproba
do por mayoria absoluta en 
el Senado, volverla al Con
greso donde bastaria con 
una mayoria de dos ter
cios.' Esta aprobación po
dría ser sometida a referén
dum si en los 15 días si
guientes a la aprobación, 
así fuera solicitado por una 
décima parte de Diputados 
o Senadores. 

Se utilizará el procedi-
miento extraordinario 

cuando la reforma se refiera 
a una total revisión de la 
Constitución, se refiera al 
Título Preliminar, la refor
ma afecte a los Derechos 
fundamentales y liberta
des públicas, recogidos en 
el Título 1, o trate del Título 
11, la Corona. En este caso 
la reforma debe ser aproba
da por una mayoria de dos 
tercios en cada una de las 
Cámaras, que serán segui
damente disueltas, para 
convocar elecciones legisla
tivas, debiendo las nuevas 
Cortes ratificar por la mis
ma mayoria de dos tercios 
el anterior acuerdo, acuer
do que seguidamente será 
sometido a referéndum 
para su definitiva aproba
ción. 

Importante es realmente 
el sistema a seguir para 
este último tipo de refor
mas. Todo lo relacionado 
con la Corona, y la Jefatu
ra del Estado que conlleva. 
Ahora que hemos casado al 
futuro Rey y Jefe del Esta
do, que ya era hora, con Le
tizia Ortiz y ahora que se 
habla tanto de la desapari
ción de la discriminación 
sucesoria que establece la 
Constitución, lo que supon
dria una reforma extraor
dinaria constitucional, 
complicado veo que se pue
da llevar a cabo, con lo difi
cil que es llegar al Gobier
no. Y si esperamos a la ter
minación de la Legislatura 
para jugar a elecciones y al 
tiempo a la reforma, igual 
ya para entonces hay he
redero -o heredera- lo que 
complicarla la cantada y ne
cesaria reforma. Y es que 
cuando las cosas se consi
guen, todo son problemas. 
Pues que los resuelvan que 
para eso les pagamos. Y en
tre ellos a muchos que para 
poco o para nada sirven. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Esta generación pasará a la his
toria por haber disfrutado de los 
"días sin coches", la cerveza "sin 
alcohol", el café "sin cafeína" ... 
La palabra "sin" 'nos ha invadido 
de tal forma, que podemos estar 
de enhorabuena, ya que se ha im
puesto en medios publicitarios y 
ha dejado de lado, por una vez, a 
las palabras y términos ingleses, 
que usamos en nuestro lenguaje 
por seguir el torrente y no quedar 
anticuados ante nuestros conter
tulios. La fuente de los garban
zos que presentamos en la mesa, 
áhora se llama "bol"; nuestro re
cibidor, vestfbulo o portal, ahora 
lo llamamos "hall", y así hasta 
un baturrillo de palabrejas, que 
usamos por inercia, dejando a un 
lado nuestro rico idioma castella
no. La preposición "sin" es una 
delicia de la nueva forma de ali
mentamos. En ciertos casos, como 
el de la cerveza, no se acompaña 
del nombre común, al sobreenten
derse que se refiere a "sin alco
hol". La "sin" en nuestra cerveza, 
la hemos acogido en nuestros ho
gares de forma compasiva, no sa
bemos si ella se apiada de nos
otros o al contrario, pero toda per
sona que se pasa a la "sin", lleva 
un "expedientre disciplinario" 
más riguroso o menos, pero el ex
pediente tácito o rubricado existe. 
De qué vamos a dejar de disfrutar 
del paladar de la plena cerveza por 
su "hermana la pobre". 

Cuando vemos que el mundo 
se mueve por la fuerza de los ca-

El día "sin" coches:~ a la 
margarina "sin" colesterol 

ballos a vapor, el motor que 
mueve la industria es la fabrica
ción de vehfculos y todos anhe
lamos un cambio de coche con 
los nuevos modernismos, nos 
parece una gran ironía del desti
no, que los politicos nos hagan 
celebrar un "día sin coches". Du
rante mi niñez, siempre pensé 
que las personas mayores todo lo 
trataban con seriedad y que los 
juegos en broma eran cosas de 
niños. Qué gran desilusión me 
llevé cuando descubrí que los 
mayores estamos durante toda 
nuestra vida dando "palos de 
ciego" y nuestros politicos, los 
elegidos por la mayoría, nave
gan en un mar de lo absurdo y 
vuelven a puerto con las bodegas 
llenas de lastre que vuelcan en la 
costa dejándose las mejores pie
zas de pescado en alta mar. Cla
ro, ¿por qué no hacer un día sin 
coches, mientras hacemos pros
pecciones en el solar del audito
rio "Paco de Lucía" y construi
mos un nuevo aparcamiento sub
terráneo para los coches? Ahora 
se ha visto que en ese barrio ha
brá mucha demanda. ¿En estas 
"obras de caridad", no tenían 
que rifar las plazas de garaje a 

precio de coste? 
Qué gran descubrimiento ha 

sido para la humanidad, los pro
ductos "sin colesterol". A veces 
pensamos, si de tanto alimentar
nos "sin colesterol", va a apare
cer alguna deficiencia en nuestro 
organismo que perjudique más 
que el colesterol. Los únicos que 
no se salvan son nuestros niños. 
Creíamos que la bollería dirigida 
a los "peques" estaba controlada 
para no perjudicar a sus tiernos 
cuerpecillos, y resulta que se usa 
las grasas más malignas y que, lo 
nunca visto: los niños son los 
mayores perjudicados por los ni
veles altos de colesterol en san
gre. Ahora, nuestros médicos re
comiendan cambiar el bollo por 
el pollo "frío", y si comen boca
dillos de chorizo, queso o jamón, 
mejor todavía. Vamos a darnos 
una vuelta por las estanterías y 
ver si hay algún producto "sin" 
que no hayamos incluido en 
nuestra dieta de sexagenario: te
nemos la leche "sin nata", igual
mente los yogures "sin grasa", 
patatas "sin sal", fiambres de 
pavo "sin sal", cereales "sin co
lesterol", mahonesa "sin hue
vo", cerveza "sin alcohol", ga-

¡Claro que fuimos invadidos 
por los musulmanes en el siglo VIII! 
Es tan evidente, que aquellos 

que dimos las primeras lecciones 
qe historia en la "Enciclopedia 
Alvarez", lo sabemos desde los 
ocho años. Comenzó en el siglo 
VIII la invasión musulmana, con 
sus luces y sus muchfsimas som
bras, tal como expresó Azoar en 
su reciente alocución americana. 
En el 711 el General Tarik em
prendió la invasión peninsular 
por el Peñón de Gibraltar con un 
comando de 12.000 hombres, 
dando a continuación la batalla 
del río Guadalete. En ella murió 
D. Rodrigo, último Rey Godo. 
Además murió ahogado y trai
cionado. ¿No fue un atentado? 
Ni la corte de Toledo, ni ninguna 
otra plaza, logró impedir que 
Muza y Tarik conquistaran la pe
nfnsula. Sólo D. Pelayo en Astu
rias logró conservar aquel peda
zo de territorio cristiano. Una de 
las primeras cosas que hicieron 
los invasores fue convertir en 
mezquitas las iglesias cristianas, 
por eso no entiendo muy bien la 
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fiebre socialista por devolver a 
nadie lo que era nuestro. 800 lar
gos años duró aquella domina
ción; durante ese tiempo se puso 
ampliamente de manifiesto que 
España no quería ser mora. Ha
bía llegado a ser cristiana tras un 
período de romanización que si 
en un principio supuso un avan
ce respecto a lo que había ante
riormente, después El Legenda
rio Imperio Romano fue destru
yéndose a sí mismo por culpa de 
sus propias corrupciones, vicios 
y desmanes. El mismo Constan
tino se dio cuenta que era mejor 
apoyarse en los valores cristia
nos que en los politeístas roma
nos para hacer viable un estado y 
por eso probablemente dejó salir 
de las catacumbas a los cristia
nos y él mismo quiso asumir los 
valores que predicaban y vivían. 
¿Por qué molesta tanto hoy en 
día recordar esto? ¿A quién le 
molesta? Yo huego en el fondo 
de esta lucha contra los valores 
cristianos hoy, el empeño en di-

solver el "concepto España". Si 
se cierra la gatera, evitamos que 
entre el gato. Si además ofrece
mos a la intelectualidad en qué 
devanarse los sesos, teorizando 
sobre el divorcio, la homosexua
lidad, la eutanasia, la paz, la de
mocracia, la guerra civil, el fran
quismo, junto a otras entelequias 
y con buen talante abrimos el 
diálogo sobre si el Valenciano es 
más Catalán que el Vasco y el 
Gallego más Riojano que el An
daluz, tenemos casi todo el ca
mino andado. Llegaremos a ser 
barro y cenizas; materia fácil de 
moldear. Dejar a España sin lo 
que la constituyó permite divi
dirla mucho mejor. Es evidente 
que el concepto de hombre, de 
sociedad, de estado, de convi
vencia, de derechos y deberes, 
de valores que tienen los musul
manes no concuerda con el occi
dental, el nuestro. Esto era así 
hace 1.200 años y ahora. Enton
ces pensaron que los infieles 
(quienes no admitían la Ley de 

lletas "sin azúcar", coca cola y 
café "sin cafeína". Todo contro
lado y que nos permite una ali
mentación equilibrada "sin". 
Pero nuestra sorpresa es al com
probar que los grandes manipu
ladores de nuestra alimentación, 
han sacado al mercado productos 
que ahora llevan la preposición 
"con": leche con ácidos grasos 
"omega 3", yogures con "bífidus 
activos"... Estos alimentos son 
como medicinas. Ciertamente. 
Pero si todos los "sin" y los 
"con", equilibran nuestros orga
nismos, lo que podemos compro
bar es, que desequilibran nues
tros bolsillos. Tanto si quitan 
componentes como si añaden 
otros, el precio se dispara. Dicen 
que una ciudad está dormida 
cuando se la aplican demasiados 
somnfferos. Malo es la adicción, 
porque a la larga se puede con
vertir en una ciudad muerta. Los 
coches son los que dan ambiente 
a una ciudad y si queremos cele
brar "dfas absurdos", lancemos 
el "dfa sin multas", "dfas sin le
vantamiento de calles" ... o cam
biemos la preposición: "dfas con 
aparcamiento gratis", "dfas con 
promesas cumplidas"... Porque 
tenemos una deuda pendiente to
dos los ciudadanos y esperemos 
que con los pies en el suelo y la 
mente despejada de cosas absur
da,s, algún dfa sea realidad: "EL 
DIA SIN SANGRE DERRA
MADA". 

ATILA-NO 

Mahoma), debían ser reducidos y 
sojuzgados; lo consiguieron. 
¿Qué está ocurriendo ahora? Por 
poner un ejemplo: el Corán, Li
bro Santo de los musulmanes, y 
guía politica de sus lideres, no 
admite los derechos de igualdad 
que nuestra Constitución estable
ce para las mujeres. ¿No es ex
traño que nuestras ministras, tan 
femeninas de Vogue y feministas 
de verbo, resuelvan con despar
pajo inhibitorio asunto tan cru
cial, mirando para otro lado? 

... Y el cuerpo entero del go
bierno ZP debe pensar que el te
rrorismo islámico es un juego de 
la Play Station que sólo sirve 
para distraerse en las tribunas de 
oratoria, motivo por el cual se 
posiciona seráficamente en las 
mil y una noches, diciéndose a sí 
mismo: "Soy más pacifista que el 
Papa, mucho más que Jesucristo, 
extraordinariamente más que 
Mahoma, porque soy laicista; y 
ahora, de gusto que me da entro 
en estado de trance, levito risue
ño "sobre la humanidad y desgra
no mi don conciliatorio en la cer
teza indisoluta de que, en nada, 
me adorarán a mí, oráculo de la 
concordia". 

Norberto MORENO PÉREZ 
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Tenemos que suponer, por
que creer es otra historia, que 
el tribunal de la competencia 
es un órgano jurídico creado 
para velar por los maltratados 
y vilipendiados intereses ge
nerales. Su función debe ser, 
la de estudiar a conciencia to
dos los pros y contras que po
drían generar aquellos, sobre 
todo macro-proyectos que 
presentan las grandes empre
sas. Su principal función, es 
la de mantener el equilibrio 
entre grandes, medianos y pe
queños empresarios, con el 
fin de salvaguardar los sagra
dos intereses del pueblo en su 
conjunto. 

La competencia leal o des-
· leal, el paro o el empleo, las 
situaciones de dominio de al
gunas empresas que podrían 
derivar hacia monopolios in
deseables, son algunos de los 
sucesos que este organismo 
gestor de la economía de 
nuestro país debe enjuiciar 
para tomar la decisión que 
más beneficie al bienestar so
cial general. 

Sin embargo, la credibili
dad de este o cualquier otro 
órgano gestor, queda sujeta, 
no sólo, a las decisiones más 
o menos afortunadas que 
tome, sino, a la información 
pública que emita sobre di
chas decisiones, así como, a 
la fácil o difícil interpretación 
de éstas, por todos y cada uno 
de los contribuyentes. 

Precisamente esta última 
palabra, contribuyentes ... to
dos, sinónimo de ciudada
nos ... todos, es la que debe 
marcar esos intereses genera
les que antes describía, no pu
diendo ni debiendo confundir 
estas acepciones con otras de 
similar origen que distan 
años luz de las primeras, 
como por ejemplo: "vecinos, 
consumidores, comerciantes, 
empresarios, abogados, arqui
tectos, médicos, etc; todos 
ellos de origen sectorial, con 
propuestas o en su defecto 
aceptaciones que llevan en 
muchos casos una carga des
mesurada de intereses perso
nales, intereses que debemos 
respetar, pero que en ningún 
caso podemos aceptar, si és
tos van en contra de los sagra
dos generales. 

Ejemplos de actuaciones ar
bitrarias hay para dar y tomar. 
Con el permiso de ustedes 
voy a exponer brevemente 
dos de ellas, por supuesto, no 
tengo· ánimo de ofender a na
die, solamente el convenci
miento personal de que éstas 
serán suficientes para señalar, 
lo que a mi juicio uno no de
bería pedir o aceptar, si antes 
no ha sido analizado desde el 
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Más Montillas y menos Solbes 
punto de vista de ciudadano 
contribuyente. No olvidemos, 
que la libertad de uno termina 
donde empieza la del otro. 

Primer ejemplo: Cuando los 
vecinos de un barrio cualquiera, 
de una ciudad cualquiera, acep
tan la propuesta (del político de 
turno) de cerrar sus calles al trá
fico rodado del resto de los ciu
dadanos de los demás barrios, 
desde ese mismo momento, se 
convierten en cómplices de un 
"delito moral", que podríamos 
tipificar como discriminación 
vecinal, debido al agravio com
parativo que esta decisión pro
vocaría. La razón es de peso, 
puesto que al quedar las calles 
cerradas para todos aquellos que 
no viven en esa área, quedaría 
desarmado en ese mismo instan
te cualquier argumento que se 
asocie a la polución, al ruido, o 
al aparcamiento, puesto que to
dos y cada uno de esos motivos 
los tienen la mayoría de los ve
cinos de cualquier zona. 

Por tanto, permitir una deci
sión política como podría ser 
este primer ejemplo, sería desde 
mi punto de vista, convertir el 
egoísmo en razón de ser, el cla
sismo en política de vida, y el 
separatismo en una verdadera 
declaración de principios. O lo 
que es lo mismo, dar por buena 
la constitución de una nueva ley 
que determine, qué ciudadanos 
son de 1ª, cuáles de 2ª, y quié
nes de 3ª categoría. 

Y esto me recuerda -con la 
voluntad de no herir sensibilida
des, al "derecho de pernada", 
práctica ésta que se inventaron 
algunos terratenientes en un pa
sado cercano para acostarse 
"dentro de la legalidad" con la 
mujer del vecino, además de 
con la suya propia. 

En el segundo ejemplo, voy a 
referirme a los horarios y aper
turas de las grandes superficies 

comerciales. No hay año que 
este polémico tema no enfrente 
a grandes, medianas y pequeñas 
empresas de comercio. Los pri
meros porque quieren la absolu
ta libertad de horarios. Y los 
otros dos porque solicitan justo 
lo contrario, un horario regula
do que proteja y mantenga el 
deseado equilibrio entre la ofer
ta y la demanda. 

Hasta ahora todas las decisio
nes políticas, fueran del partido 
que fueran, se habían decantado 
a favor de los dueños de más del 
50% de las cajas registradoras 
de este y otros muchos países, y 
considerando que alguno de los 
directores generales de estas 
macro-empresas han sido minis
tros hasta hace no mucho tiem
po, no es de extrañar, al menos 
para mí, que esas decisiones se 
hayan postulado una y otra vez 
a favor de los mismos. 

Y es por esa lógica aplastante, 
por lo que me sorprende, que 
haya surgido un mini-ministro 
apellidado Montilla, que esté 
poniendo en jaque a toda la pla
na mayor de los grandes tende
ros de la historia presente y fu
tura, rebajándoles nada más y 
nada menos que 18 horas sema
nales en la apertura de sus into
cables establecimientos, además 
de aconsejar a todas las comuni
dades, que no sean más de 8 las 
aperturas anuales en festivo, 
aunque las comunidades gober
nadas por el P.P., se lo pasarán 
muy probablemente por el arco 
del triunfo. Aún así, por la osa
día, por la dignidad y por el co
raje que este nuevo idealista ha 
expuesto, atreviéndose incluso a 
enfrentarse a uno de sus super
mega ministros como es su 
compañero, - no creo que ami
go- el quiérese-mucho Solbes, 
yo me declaro pro-Montilla. 

Si ustedes conocieran, cosa 
que no sucederá, cuál es el dife-
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rencial que se obtiene entre el 
porcentaje de facturación y el 
de empleo, ofrecido por estas 
grandes cadenas comerciales, 
en relación con el que produ
ce el pequeño comercio, les 
aseguro que se echarían a 
temblar, y comprenderían in
mediatamente por qué este 
país llamado España, no es 
capaz de solucionar el ex
traordinario problema del 
paro, y seguramente si logra
sen obtener esa información 
reclamarían conmigo a voz en 
grito: Queremos más Monti
llas ... y menos Solbes. 

En el momento en el que es
toy escribiendo esta carta, no 
tengo el conocimiento de cuál 
va a ser la decisión de el Sr,. 
Alcalde de Alcalá de Henares, 
sobre la apertura de los hiper
mercados en esa semana cer
vantina-turística que alguien 
de cuyo nombre no quiero 
acordarme se inventó -no sé, 
si con el propósito de mejorar 
el rendimiento de las cuentas 
corrientes de estas multina
cionales- un evento que des
de el primer momento fraca
só, al negarse las pequeñas 
tiendas a sacrificar dos de los 
escasísimos días que tienen 
para estar con sus familias. Es 
por esto por lo que no hay 
ninguna argumentación que 
emita una sola razón que no 
contenga demagogia -dialec
to que habitualmente utilizan 
los políticos para convencer a 
los ciudadanos- que justifi
que aperturas relacionadas 
con el turismo, en · 1a Garena, 
Espartales o la Carretera de 
Barcelona. Pero lo que está 
claro, es que este Alcalde 
obedece a las directrices del 
partido que le ha puesto ahí, y 
ese partido ha declarado con 
total rotundidad y sin aver
gonzarse, que está a favor de 
que estos macro-monstruos 
abran cuando les dé la gana, y 
mucho me temo que su deci
sión, aunque a algunos que 
confían en él les pille de sor
presa, refrende una postura 
incondicional hacia los due
ños del poderoso parné. 

Espero y deseo, que estos 
dos ejemplos que me he atre
vido a exponerles, hayan sido 
lo suficientemente elocuen
tes, como para que al menos 
alguno de ustedes tenga otra 
perspectiva de las complejas 
situaciones que giran todos 
los días alrededor de nuestro 
entorno. 

Y es que una cosa es la jus
ticia, y otra muy distinta, son 
las personas que tienen que 
impartirla. 

, Miguel Ángel 
LOPEZ ALVAREZ 
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La prensa rescata una no
ticia: un anciano de una lo
calidad madrileña, ha sido 
denunciado por sus propios 
vecinos y obligado por la po
licía a limpiar su casa. tirar 
basura acumulada, debido a 
los olores y molestias que 
genera en la comunidad. Se 
trata de un hombre mayor 
de edad, vive solo y nunca 
llamó la atención por nada, 
pero cuando se jubiló, se 
hizo más huraño, introverti
do y no quería ni ver a los 
hijos, a raíz de enviudar. 

Podría ser la vida de cual
quier septuagenario, si no 
fuera por las cuestiones de 
higiene a nivel personal y 
limpieza de su hogar. 

Llaman de los medios de 
difusión a la Escuela de Psi
coanálisis Grupo Cero, para 
solicitar que uno de los pis
coanalistas pueda participar 
en directo en un programa 
de radio de alcance nacio
nal, ya que si bien la noticia 
es local, todos los años se 
repite el hecho en diferentes 
lugares. produciendo la no
ticia en la población, gran 
inquietud. 

¿Qué es y en qué consiste 
el Sindrome de Diógenes? 

De forma breve recorda-

En relación con un articu
lo publicado en este sema
nario la semana pasada, 
quiero aclarar un mal enten
dido. 

El 1 7 de noviembre de 
1946 firmaron un convenio 
la Comunidad de· Sieivas de 
MéO'ria y el Cabildo de Caba
lleros que rige y administra 
esta benéfica Fundación de 
Antezana. Mediante dicho 
convenio, el Cabildo cedía a 
las Sieivas un edificio para 
su convento-residencia a 
cambio de que ellas se ocu
pasen de la atención y cui
dado de nuestras acogidas. 

Lo que el Cabildo les cedió 
para su uso y disfrute fue 
una parte del edificio propie
dad del Hospital sito en la 
calle Mayor n º 46. La parte 
cedida es un ala unida al 
edificio principal, con una 
superficie de unos mil me
tros cuadrados entre las tres 
plantas de que consta. Toda 
el ala está rodeada de un 
amplio jardín. Además, la 
iglesia para celebración de 
sus cultos y fiestas de su 
Orden. 

El Cabildo NO cedió la 
casa de la calle de la Ima
gen, donde tienen las Sier
vas su domicilio social ac
tualment e. La casa de la ca-
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Psicoanálisis para todos 

"Síndrome de Diógenes" (1) 
mos que un sindrome es un 
conjunto de signos y sínto
mas que se repiten simultá
neamente y siendo comunes 
a una nosología conforman 
un diagnóstico determina
do. 

Diógenes era un peculiar 
filósofo , culto. recitaba ver
sos, que vivió en la época de 
Aristóteles y preconizaba 
una vida austera, él solía vi
vir de limosnas y pequeños 
trabajos que realizaba a ve
ces a cambio de comida, 
otras por unas monedas. 
Renunciaba a todo tipo de 
comodidades. Si le llama
ban vagabundo, lo negaba 
con motivos, alegando dis
poner, como así era, de te
cho bajo el cual dormir. 

El llamado "Síndrome de 
Diógenes" se bautizó así en 
1975, dentro de una clasifi
cación de enfermedades psí
quicas y sociales. No entra
remos en lo acertado o no 
del nombre propio elegido 
para designar el cuadro clí
nico. 

¿Cómo podríamos saber 
que alguien presenta este 
síndrome? ¿Cuáles son los 
síntomas más característi
cos? 

Suelen ser personas ma
yores, aunque no exclusiva
mente, a veces licenciados 
universitarios, que presen
tan un gran aislamiento so
cial, se recluyen en el hogar, 
abandonan tanto su higie
ne. como la limpieza del en
torno en que viven. Con fre
cuencia suelen reunir gran
des cantidades de dinero es
condido en bolsas, sin tener 
conciencia de lo que poseen, 
es más, se piensan pobres y 
arruinados. Guardan obje
tos, no tiran las bolsas de 
basura, se quejan de sole
dad, pero si se les escucha, 
hablan. 

Hay estadísticas que dicen 
que un 3% de la población 
presenta riesgos de tal afec
ción. Por lo que el trata
miento preventivo se debe 
establecer como prioritario. 

Se trata de una cuestión 

Las Siervas de María 
y el Hospital de Antezana 

lle de la Imagen se la dejó en 
herencia, muchos años des
pués de la firma del citado 
convenio, un bienhechor al
calaíno. Lo que el Cabildo sí 
hizo fue permitirles comuni
car dicha casa con el Hospi
tal para su mayor comodi
dad. 

La llegada de estas abne
gadas religiosas fue una de 
las razones más importan
tes para que el Hospitalillo 
remontase la crisis que ve
nía sufriendo tras las leyes 
desamortizadoras del siglo 
XIX y la Guerra civil del XX. 
e iniciase su recuperación, 
con una buena administra
ción y el esfuerzo de mu
chos buenos alcalaínos, y 
pudiese seguir cumpliendo 
sus benéficos fines funda
cionales para los que fue 
creado por sus fundadores 
en 1483. 

Cuando se van a cumplir 
sesenta años de servicio y 
entrega de estas beneméri
tas religiosas, nos cornuni-

can que, sintiéndolo mucho, 
han tomado la decisiól) de 
abandonar el Hospital y el 
cuidado y atención a nues
tras acogidas. 

Respecto a dejar la Ciudad 
de Alcalá, es un terna que 
este Cabildo ignora, por ser 
una determinación que sólo 
a ellas compete. -

Lo que sabemos y afirma
mos es que abandonan el 
edificio que les cedimós, y el 
cuidado y atención a las an
cianas acogidas, decisión 
que este Cabildo lamenta 
profundamente, toda vez 
que con ellas la Fundación 
Antezana alcanzó una vitali
dad inusitada cuando esta
ba a punto de extinguirse. 

Con su generosa y carita
tiva entrega, esta Ciudad ha 
podido presumir orgullosa 
de tener la única institución 
de beneficencia particular 
más antigua de España (y 
quizá del mundo, al menos 
de Europa y América) des
pués de más de quinientos 

psíquica y 
social, en la 
que tienen 
que inteive
nir las au
toridades: 
policía, co
munidad 
de vecinos, 
asistentes 
sociales. 
Luego debemos pensarlo 
como un paradigma de lo 
que en el humano, puede 
llegar a suceder. 

No hay progreso humano, 
y esto significa que en la his
toria de la civilización, todos 
tenemos pensamientos pri
mitivos, mágico-animistas. y 
entre éstos y los pensamien
tos científicos, atravesamos 
pensamientos religiosos. 

Y el pensamiento psicoana
lítico es el más alto grado de 
civilización alcanzado por el 
humano, ya que es una teo
ría que piensa al hombre de
seante, es decir implicado en 
lo que el ocurre, con lo que 
existe la posibilidad de trans
formar su vida cotidiana. · 

Dr. Carlos Fernández 
del Ganso 

Médico Psicoanalista 
del Grupo Cero 

Tlf.: 91 883 02 13 

veinte años de entrega cari
tativa a los pobres enfermo . 

Desde el año 1946 han pa
sado muchas hermanas por 
esta santa Casa dejando el 
fruto de su Caridad, de su 
Amor. a las clases más nece
sitadas y su ayuda humani
taria a los que sufren. La 
mayoría ya habrán termina
do su peregrinar por este va
lle de lágrimas y . cuando ha
yan sido computados sus 
trabajos y sus desvelos - "en 
el atardecer de la vida se nos 
exanúnará de nuestro Amor'' 
(S. Marcos)- seguro que 
Ellas habrán obtenido Ma
trícula "Cun divútis lauda
tio", y , estoy seguro de que 
desde el Paraíso que gana
ron a base de esfuerzos, sa
crificio y Caridad, pedirán 
por que esta benéfica Insti
tución no se consuma. 

El Cabildo de Caballeros 
hará, está haciendo, esfuer
zos y gestiones para que 
esta página gloriosa de la 
Historia de Alcalá, de la be
neficencia local, de la Cari
dad cristiana, de acción so
cial, no desaparezca. 

Jesús FERNÁNDEZ 
MAJ'OLERO 

Prioste del Cabildo 
del Hospital de Antezana 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...............•..•.........•.......•...........•............•••......... 91 888 15 21 
Cruz Roja •.....•.•..............•........•........................... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ...........................................•.......•..•....•.•.......•... 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) .....•................................•..... 061 
Centro Municipal de Salud .........•....................................•.••....•. 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía .........................•........• 91 879 63 90 
Policía Nacional ..•......•.•..•..............................•...........................•................ 091 
Policía Municipal ..................................•...............•............•......•••..•.•.......... 092 
Guardia Civil ...•................•.............•..•..............•........................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..•.......•........................•................•.. 062 
Bomberos (Urgencias) ................•..•....•.•................................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) •.............•..................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..•.......•........................................•................• 91 888 00 83 
Protección Civil. .......•.•...................................•......•...• 91 87712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento .......•.........................•............•..........•................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..........•....•..•....................•.•......... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ......•.•..•................•..........................................•....•............. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ......................................•...........................•. 91 888 00 21 
Continental Auto ..........................................................•............. 91 888 16 22 
Cementerio •.......•.•....•...................................................•....•.•....... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .....•.•.............................................................. 91 877 03 93 
Correos y Tel~rafos .....•..........•................................................ 91 889 23 34 
Centro Atencion a la Mujer •..............................•........................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ...•..........•......•...•..•.............•.•.•................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ........•............•..•......•..................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ......•....•...•....•..•............•.•.................•..•..... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..•.•.....•...........•........•.•....•......•... 91 887 11 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) .•..•........•......•.........•........ 91 88812 17 
servicio Recogida Muebles ..........................•.............•....•......... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ................•...........................•................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..•....................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •....... 91 889 41 19 
ASAYAR lAsociacióndeAyudlAntialcohéllcaRehabiitadora) •••••••• 918811245 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ..•......•....•.. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .................................................•..•.. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .........................................••................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ....•............................................•.... 91 280 06 55 
OMIC •......••..............•..•...•.•..•.•........•..•...........•.......•....•.................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ...•........•.•.....•....•........•...........•....•..•......•.• 91 880 65 36 
Obispado •.•.........•.....•...............•..........•.......•..•...•..•.•.........• 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .•...•.........................•........•........•.....•............. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..........•.............................. 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ........•..........................•..........•.•.•.•..•....•.......... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ..........•.....•.........•..................•..........• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..................•..•...........•.•........................•.•.. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .....••.....•.•...•.•...•........•.........• 91 885 40 00 
Hacienda .............•..•.•...............................................•...........•....... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
JUZ$1ado Decano .........................•................•.•..•.....•...•........•..•... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ..• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2' planta) •.•............. 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ................•.•...•................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ...•................••... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..........•.•...•................. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones ..................• 91 883 18 58 

~~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MUIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlralll• llavarre. 5 v 1 
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Alcalá en la obra de Cervantes 
Seleccionamos hoy aquí las alusiones directas que Cervantes hace a su patria chica a lo 
largo de su obra literaria. Son referencias que llevan la señal identificativa del lugar. 
Otras alusiones posibles quedarán siempre sin identificar. Se ha dicho con harta fre
cuencia que Cervantes nace en Alcalá y se olvida de ella, pero sus huellas dicen todo lo 
contrario, principalmente en su primera época. Úl Galatea, su primera novela, es la obra 
cervantina más alcalaína, ya que el Henares alcanza las dimensiones de un primer río y 
nombres alcalaínos están presentes en su peripecia editorial. Soy de la opinión, no obs
tante, de que el nombre de Alcalá ha sido servido por Miguel con freno, con tiento, con 
el secreto temor de no ser asociado con los Cervantes de Alcalá por turbios asutos here
dados que no vienen al caso. Y, sin embargo, el goteo de su patria chica es inevitable en 
su obra. He aquí, espigadas frase a frase, el florilegio cervantino de su cuna alcalaína: 

LAGALATEA 

" ... IMPRESSA EN ALCALÁ POR füAN 
GRACIÁN. AÑO 1585" (PORTADA) 

*** 
"Yo, el licenciado Várez de Castro, correc

tor por su Majestad en esta Universidad de 
Alcalá, vi este libro ... " (ERRATAS) 

*** 
"En las riberas del famoso Henares, que al 

vuestro dorado Tajo, hermosas pastoras, da 
siempre fresco y agradable tributo, fui yo 
nacida y criada ... " (PRIMERO LIBRÓ) 

*** 
" ... y yendo sola con ellas por la ribera de 

nuestro fresco Henares, al pasar por el ala
meda del Concejo, salió a mí un pastor ... " 
(SEGUNDO LIBRO) 

*** 
"y así, después que hube rodeado una y 

otra vez la ribera y el soto del manso Hena
res, me senté cansada al pie de un verde sau
ce ... " (IDEM) 

*** 
"A esta sazón, dijo Teolinda: 
- Si los oídos no me engañan, hermosas 

pastoras, yo creo que teneís hoy en vuestras 
riberas a los dos famosos y nombrados poe
tas Tirsi y Damón, naturales de mi patria, a 
lo menos Tirsi (FRANCISCO DE FIGUE
ROA), que en la famosa Compluto, villa 
fundada en las riberas de nuestro Henares, 
fue nacido, y Damón (PEDRO IÁINEZ), su 
íntimo y perfecto amigo, si no estoy mal in
formada de las montañas de León tiene su 
origen, y en la nombrada Mantua Carpenta
nea (MADRID) fue criado ... " (IDEM) 

*** 
"-En las riberas de nuestro Henares -dijo 

a esta sazón Tirsi-, más fama tiene Galatea 
de hermosa que de cruel..." (IDEM) 

*** 
"¡Oh muerte, que atajas y cortas el hilo 
de mil pretensiones gustosas humanas, 
y en un volver de ojos las sierras arrasas 
y haces iguales a Henares y al Nilo" 

(TERCERO LIBRO) 

*** 
11 

••• y que nunca había querido entrar en el 
aldea ni tener conversación con hombre al
guno después que de las riberas del Henares 
había venido ... " (CUARTO LIBRO) 

*** 
" .. . el favor que te puedan ofrecer cuantos 

pastores hay en las riberas <leste río y en las 
del manso Henares, el cual favor te ofrez
co .. . " (SEXTO LIBRO) 

DONQUUOTEDELAMANCHA 

"TESTIMONIO DE ERRATAS. Este libro 
no tiene cosa digna que no corresponda a su 
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original, en testimonio de lo haber correcto 
di esta fee. En el Colegio de la Madre de 
Dios de los Teólogos de la Universidad de 
Alcalá, en primero de deciembre de 1604 
años. EL LICENCIADO FRANCISCO 
MURCIA DE LA LLANA". (El mismo Li
cenciado firmará en Madrid la "fee de erra
tas" de la Segunda parte del Quijote en 21-
10-1615) 

*** 
"- No hay duda en eso -respondió San

cho-; que yo he visto a muchos tomar el 
apellido y alcurnia del lugar donde nacieron, 
llamándose Pedro de Alcalá, Juan de Úbeda 
y Diego de Valladolid ... " (I, XXIX) 

*** 
"Y aún haré cuenta que voy caballero so

bre el caballo Pegaso, o sobre la yegua o al
fana en que cabalgaba aquel famoso moro 
Muzaraque, que aún hasta ahora yace ente
rrado en la gran cuesta Zulema, que dista 
poco de la gran Compluto." (IDEM) 

*** 
(Refiriéndose a Dulcinea:) 
"Por esto será famosa 
desde Henares a Jarania, 
desde el Tajo a Manzanares, 
desde Pisuerga hasta Arlanza" (II, XXIV) 

*** 
(Dos veces más aparece Henares en el 

Quijote, aunque indirectamente, al ser men
cionado el libro "Ninfas de Henares" (I,VI 
y I,IX), escrito por Bernardo González de 
Bovadilla, estudiante de Salamanca -Alca
lá, 1587-, remedo de La Galatea, al que el 
cura decide "entregar al brazo seglar del 
ama", esto es, al fuego. 

NOVELAS EJEMPLARES 

" preguntó qué buscaba. Él respondió 
que a unos caballeros de Burgos que iban a 
Sevilla, uno de los cuales era su señor, el 
cual le había enviado delante por Alcalá de 
Henares, donde había de hacer un negocio 
que le importaba ... " (LA ILUSTRE FREGO
NA) 

*** 
"BERGANZA. -Desa manera no haré yo 

mucho en tener por señal portentosa lo que 
oí decir a un estudiante, pasando por Alcalá 
de Henares, 

CIPIÓN. -¿Qué le oíste decir? 

<? 

PRIMER.P.• PARTE 

DE LA. GALA TEA, 
D 1 V I D l DA EN. S. E Y S LIBRO S. 

Cópuefü por MigucldeCcru.intcs. 
Diri:iifiitll Jfü1Jfr!fsi.fc'ííór A{ccnlo.C olo114 AW• 

{•nllit S ofii. 

C O N p R 1 V 1 L E G l O. 

lmprclfa en J\lcala por luan Gracian. 
Año de 1 .r8 S• 

· An#•itJU114tRo6lt1~•lilnt: 

La Galatea, primera novela de Cervantes, es 
sua obra más alcalaína por dentro y por fue
ra. Por dentro, porque el Henares adquiere 
la importancia de primer río, y por fuera, 
porque la portada ofrece el pleno alcalaíno 
de cuatro nombres propios de varón, cuatro 
alcalaínos en ese punto y hora: Cervantes y 
Bias de Robles, mercader de libros, alcalaí
nos de nacimiento; el impresor Gracián, que 
le imprime su novela en la calle de Libreros, _ 
y el aristócrata italiano Ascanio Colonna, 
presente en la Universidad de Alcalá el año 
de la publicación de la novela. 

BERGANZA. -Que de cinco mil estu
diantes que cursaban aquel año en la Uni
versidad, los dos mil oían Medicina. 

CIPIÓN. -Pues, ¿qué vienes a inferir 
<leso? 

BERGANZA. -Infiero, o que estos dos 
mil médicos han de tener enfermos que cu
rar (que sería harta plaga y mala ventura), o 
ellos se han de morir de hambre." (EL CO
LOQUIO DE LOS PERROS) 

*** 

COMEDIAS Y ENTREMESES 

"No sé yo quien me aconseja 
con voz callada en el pecho, 
que no la siento en la oreja, 
.y de morir satisfecho 
y con gran gusto me deja, 
díceme, y yo de ello gusto, 
que he de ser un nuevo Justo 
y tú otro nJievo Pastor". 
(LOS BANOS DE ARGEL) 
(Los santos Justo y Pastor son mártires de 

Alcalá y patronos) 
*** 

"LA ELECCIÓN DE LOS ALCALDES 
D~ DAGANZO", lugar,prósimo a Alcalá 
(TITULO DE ENTREMES). 

Por la transcripción y selección. 

José César ÁLVAREZ 

PUERTA de Madrid 



Obra realizada por el Parque de Servicios a las 0:00 del 9/09/04 para poder restablecer el fluido eléctrico 
que afectaba al alumbrado público de varias calles aledañas. A la derecha, avería ocasionada en el alumbrado público 

- Nos empiezan a asaltar las 
dudas de las promesas del sr. Do
mínguez, edil de medio ambiente 
alcalaíno, cuando tras alcanzar su 
meta de privatizar la gestión del 
agua y . saneamiento de nuestra 
ciudad, llegó a una serie de com
promisos con los vecinos que ya 
se nos antojaban incumplibles 
por aquel entonces, y que ahora, 
a tenor de diversos acontecimien
tos que estamos pudiendo com
probar últimamente podemos ra
tificar. 

- Frente al compromiso del Sr. 
Domínguez de que las tarifas 
aplicables al consumo de agua de 
los alcalaínos no se verían afecta
das salvo IPC durante 10 años, 
están las declaraciones del pasa
do día 31 de agosto que protago
nizó Cristina Narbona, ministra 
de medio ambiente, cuando al in
augurar unas jornadas en la uni
versidad de Santander, hizo refe
rencia expresa a la subida de los 
precios del agua derivada de la 
directiva europea 60/CE, "de cara 
al 2010 las tarifas del agua debe
rán reflejar los costes reales de 
obtener el agua, tratarla y distri
buirla" y que modulará los pre
cios dependiendo de los usos y de 
quien se beneficie de ella. Por 
tanto el Sr. Domínguez no puede 
garantizar que el precio no varíe 

Falsas promesas del concejal 
de Medio Ambiente complutense 
hasta 2014 como así lo hizo pú
blicamente con los vecinos a sa
biendas de la aplicación inmi
nente de esta directiva europea. 

Además, recientemente se han 
producido hechos judiciales que 
nos llevan a pensar sobre la posi
ble ilegalidad en la adjudicación 
del servicio de gestión del agua, 
puesto que ya empieza a haber 
jurisprudencia en este sentido y 
lugares como Toledo, donde se 
ha declarado nulo el pliego de 
prescripciones técnicas precisa
mente por este tipo de incumpli
mientos que no respetan el prin
cipio de recuperación de costes, 
y que por tanto, no puede afirmar 
este equipo de gobierno, como lo 
está haciendo en medios de co
municación, las obras que está 
acometiendo con "el dinero del 
agua" que nada tienen que ver 
con el líquido elemento, puesto 
que además de ser demagógico 
es completamente inadmisible. 

También cabe destacar, que 
frente al buen hacer y profesio-

nalidad que tan alabada ha sido 
por el equipo de gobierno del 
Partido Popular de nuestra ciu
dad, ya hemos podido ir cono
ciendo la cantidad de incidentes 
y falta de dedicación de esta em
presa concesionaria del servicio. 

El último incidente se protago
nizó el pasado día 9 de Septiem
bre, junto a la calle Tomás Bre
tón, en el barrio del chorrillo, 
cuando Aguas de Alcalá, se dis
ponía a realizar la reparación de 
una rotura de agua de una aco
metida perteneciente a una boca 
de riego, y fue esta empresa la 
que ocasionó una avería en la red 
del suministro eléctrico del 
alumbrado de varias calles aleda
ñas. 

Lo grave no fue el haber pro
ducido esta avería, que al fin al 
cabo podemos considerarla gajes 
del oficio, sino la gran irrespon
sabilidad demostrada por parte 
de Aguas de Alcalá y Moseca, 
encargada del mantenimiento del 
alumbrado público; puesto que 

ninguno al parecer se ponía de 
acuerdo en quién debía ser el en
cargado de descubrir las arquetas 
de registro de alumbrado corres
pondientes para poder reparar la 
avería que afectaba a varias ca
lles de la zona. 

En fin .. . que al final sobre las 
0:00 horas, tuvieron que volver a 
ser requeridos con carácter ur
gente los trabajadores municipa
les del Parque de Servicios, que 
según el Sr. Domínguez no están 
cualificados, para solventar el 
problema y poner fin a las renci
llas de estas concesiones, más 
preocupadas de ver quién debía 
hacerse responsable del conflicto 
y por tanto acarrear con los gas
tos económicos del mismo, que 
de dar un servicio rápido y eficaz 
como se ha dado siempre por par
te de Jos empleados municipales 
con absoluta dedicación y sobre 
los que no caben este tipo de dis
putas económicas y de guerras de 
competencias. Una vez más los 
empleados municipales han de
mostrado su valía, puesta tan en 
entredicho por el equipo de go
bierno, restableciendo el sumi
nistro eléctrico lo antes posible y 
trabajando por y para los vecinos 
de nuestra ciudad. 

Sergio CARVAJAL ALONSO 

¡Ahora en 
Alcalá de Henares! 

AiULi.iO) 
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ABIERTO DE LUNES A SÁBADO. 
9'30a14·00 v 16'00 a 20'00 horas 

PUERTA de Madrid 

Consúltenos antes de 
hacer su obra o reforma. 

Presupuestos sin compromiso. 
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Enlace bllósno OrliZ · Demarco álvarez 
El sábado 2 de octubre se celebró en la capilla uni

versitaria de San Ildefonso la ceremonia que unió en 
matrimonio a la pareja formada por Antonio Expósito 
Ortiz y Raquel Domarco Álvarez. La novia es hija del 
presidente de la junta de cofradías penitenciales, Luis 
Domarco, que además es presidente de la cofradía del 
Santísimo Cristo de la Esperanza y el Trabajo. 

El novio, de 27 años es decorador, mientras que la 
novia, de 26 años, es maestra. La pareja llevaba siete 
años de noviazgo hasta contraer matrimonio. La lle
gada de la novia a la capilla fue en una lujosa limou
sina. Desde allí, acompañada por su padre y padrino 
en la ceremonia, se dirigió al altar donde la esperaba 
el novio y la madrina, su madre Dolores Ortiz. La misa 
fue cantada por el coro de la Casa de Aragón que ofre
ció a todos una misa baturra. 

Después de la ceremonia la pareja se dirigió a un 
nuevo restaurante complutense que ellos mismos es
trenaron. Allí invitaron a familiares y amigos a un 
banquete nupcial. En total asistieron 320 personas 
que disfrutaron de una magnifica velada. El nuevo 
matrimonio partió en viaje de luna de miel al caribe 
venezolano. 

Enlace Hemández Alfare · oauanzo Gil 
El sábado 2 de octubre se celebró en la iglesia de la 

Virgen de las Angustias de Mejorada del Campo la ce
remonia que unió en matrimonio a Rafael Hernández 
Alfaro y Ana Maria Daganzo Gil. El novio, de 32 años 
de edad, es agente de policía, mientras que la novia, 
de 26 años trabaja en una empresa de logística. La 
pareja llevaba siete años de noviazgo hasta contraer 
matrimonio en una ceremonia que unió a todas sus 
respectivas familias. En la ceremonia intervinieron 
como padrinos la madre del novio Amadori Alfaro, y el 
padre de la novia, Eusebio Daganzo. 

Después de la celebración religiosa los n~evos cón
yuges se desplazaron a Alcalá, concretamente a los 
patios de la universidad cisneriana y a la plaza de San 
Diego donde se les tomaron fotos e imágenes para el 
álbum y el video de este acontecimiento. Desde allí se 
dirigieron a un restaurante complutense donde vol
vieron a reunirse con familiares y amigos para invi
tarles a un banquete nupcial. A la velada asistieron 
un total de 185 inivitados que disfrutaron de una 
magnífica velada en la que no faltó el baile y la alegría 
y en la que los novios recibieron infinidad de felicita
ciones. 

La pareja partió en viaje de luna de miel a Méjico. 

Enlace Hermosa Banas· Ramos Oliveros 
-

El sábado 2 de octubre se celebró en el ayuntamien-
to de Alcalá bajo la presidencia de la concejala Marta 
Viñuelas la ceremonia que unió en matrimonio a César 
Hermosa Barras y Sira Ramos Oliveros. El novio, de 28 
años de edad, es técnico en electrónica, y la novia, de 
28 años, es administrativo. La pareja llevaba ocho años 
de noviazgo hasta contraer matrimonio civil en el ayun
tamiento complutense en un acto en el que estuvieron 
rodeados de familiares y amigos. 

En la ceremonia intervinieron como testigos el padre 
de la novia, Pedro Ramos y la madre del novio, Maria 
Cruz Barras. Una vez concluido el acto administrativo 
los novios se dirigieron a la plaza de San Diego y a los 
patios de la universidad donde posaron para que se les 
tomaran fotos e imágenes de vídeo que compondrán el 
álbum y el vídeo de un acontecimiento tan importante 
para ellos. 

Desde allí se desplazaron al restaurante Los Hueros 
donde invitaron a familiares y amigos a un banquete 
nupcial al que asistieron en total 110 personas que fe
licitaron a los contrayentes y les desearon una feliz vida 
en común. A continuación el nuevo matrimonio partió 
en viaje de luna de miel a Egipto. 
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• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAOUllS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Diefr> de Torres, 2 - Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Alienza, 2 - Tlf.: 91 889 40 07 

V 666 34 56 2 1 creedence_es@yahoo.es 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

Pérs0nalimmos 
tu Ramo de Novia Ubrens.39 

(frente iglesia . 

Decoración de Coches Sta. María) 
• Teléf.: 

y de Iglesias · 91883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS~. 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

Dll 13 DI IGOm 1113 DI OCTUBRE 
cnu•n n 11• 111VUsu11 •oul 

COllllSTllSCUlllTlS 

fil~ 
• Cortinas • Visillos '7-ApuulAs Y 1>1aMdi11 

• Tapicerías • Estores • Alfombras ••• 
el Jorge Luis Borges, 5 - local 3 Móvil: 652 30 76 15 
28806 ALCALÁ DE HENARES Tlf. y fax: 91 802 35 35 

mUEBlEI Y DECORACIOR 

35 dos CRIUDO HOGAR ll llClll 
• cJ M~uel de Moneada, 4 Ounto Galerías Juan de Austria)· Tett. y Fax: 91 880 26 67 
• d M~uel de Unamuno, sin (El ENSANCHE) -Tett.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
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El alcalde, Bartolomé González, con las concejalas de Cultura y Turismo, 
muestran el cartel oficial de la Semana Cervantina 

Fiesta de interés tuñsUco regional en torno a la n1ura de Cervantes 

la Semana Cenantina cuesta 180.000 euros 
El ayuntamiento de Alcalá ha organizado una seniana cervantina que celebra la fecha del bautismo de 
Cervantes en la ciudad complutense y que está declarada de interés turístico regional por parte de la 
Comunidad de Madrid. Con un coste total de 180.000 euros (unos 30 millones de pesetas) la semana 
tiene en el mercado del Quijote su principal punto de atención, o al menos la de mayor participación 
popular. Tanto la concejala de Cultura y Festejos, ·Elisa de Francisco, como la de Turismo, Marta Vi
ñuelas, reconocieron a PUERTA DE MADRID que el mercado, que permanecerá abierto entre el sá
bado 9 y el martes 12 de octubre, va a recibir hasta el día de su cierre la visita de decenas de miles de 
personas, no sólo vecinos de Alcalá sino de toda la región y de otros puntos de la meseta central. 

El propio alcalde de Alcalá, 
Bartolomé González, ha seguido 
muy de cerca los trabajos de or
ganización de la semana cervan
tina. González planteó el año pa
sado la idea de que el mercado 
del Quijote se extendiera por el 
casco histórico de la ciudad com
plutense. De hecho este año ocu
pará toda la plaza de San Diego, 
las calles Bustamante de la Cá
mara y Pedro Gµmiel , la plaza de 
Cervantes en su totalidad y la ca
lle Mayor, con la novedad de que 
ocupará por primera vez ésta en 
toda su extensión, hasta la plaza 
de los Santos Niños. En ella esta
rá, como es habitual, la feria del 
libro antiguo y de ocasión por lo 
que según manifestó la concejala 
Elisa de Francisco "el casco his
tórico complutense va a estar 
completamente impregnado de la 
actividad cultural". 

Se trata de un mercado que le 
cuesta al ayuntamiento 45.000 
euros, es decir, siete millones y 
medio de las antiguas pesetas: 
Con esta cantidad se ha instalado 
el mayor mercado de época de 
toda España, con una extensión 
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sólo comparable al de Á vila que 
hasta ahora era el más grande. 
Son en total 190 puestos de arte
sanos de todo tipo "pero el mer
cado es mucho más que eso, son 
infinidad de actividades paralelas 
y pasacalles que la misma empre
sa que instala y promociona el 
mercado del Quijote monta para 
ambientar estos cuatro días. Hay 
previsto teatro en el escenario 
instalado junto a la capilla del Oi
dor, pasacalles y actividades arte
sanales en directo", reconoció 
Elisa de Francisco que añadió 
que "a estas actividades se unen 
las que nosotros mismos hemos 
programado desde la Fundación 
Colegio del Rey y desde la con
cejalía de Cultura. Tenemos en
tremeses cervantinos en el hospi
tal de Antezana y tenemos tam
bién el paseo de Don Quijote y 
Sancho Panza que tanto éxito 
tuvo los años anteriores". · 

Recuperación histórica 
de la plaza como mercado 
Elisa de Francisco aseguró que 

"los mercados de época tienen 

mucho éxito en todos los .munici
pios en los que se hacen. Pero 
nosotros contamos a nuestro fa
vor con el hecho de que el casco 
histórico de Alcalá es un escena
rio absolutamente privilegiado 
para una actividad de este tipo, y 
muy especialmente la plaza de 
Cervantes. Cuando surgió la idea 
de hacer un mercado de estas ca
racterísticas no se pensó en ha
cerlo como en otras ciudades, con 
un c¡irácter medieval, sino en 
convertirlo en un mercado del si
glo de oro, muy relacionado con 
el Quijote y su tiempo". No se 
puede olvidar que la hoy plaza de 
Cervantes fue en aquellos tiem
pos, y aún antes, conocida como 
la plaza del Mercado porque en 
ella se instalaban los comercian
tes y mercaderes que vendían a la 
población sus productos. 

Pero además, según Elisa de 
Francisco, la idea con el mercado 
del Quijote era sustituir las ini
ciativas que había anteriormente, 
sobre todo en ferias , de mercados 
de época o artesanales: "Se trata 
de unificar y hacer un gran mer
cado en la semana cervantina a 

fin de que la gente se divierta y 
pueda comprar productos artesa
nales, pero también, de manera 
muy especial, atraer al turismo y 
potenciar el aspecto cultural". 

Tanto Elisa de Francisco como 
Marta Viñuelas reconocieron que 
el mercado del Quijote es un foco 
de atracción turística: "La verdad 
es que se ha notado en las edicio
nes anteriores mucho movimien
to de turistas debido al atractivo 
que tiene. Eso es lo que nos ha 
hecho aumentar la extensión y la 
duración del mismo. Además este 
año las fechas son ideales para 
atraer a muchos visitantes". 

La apuesta de este año va a ha
cer muy difícil bajar el listón en 
próximas ediciones de la semana 
cervantina, tal y como reconoció 
la propia Elisa de Francisco: "En 
efecto va a ser difícil que reduz
camos en próximos años el nú
mero de días del mercado del 
Quijote. De momento el año pró
ximo, cuando celebremos el 
cuarto centenario de la p~blica
ción del Quijote tenemos pensa
do extender más el mercado ocu
pando las calles aledañas a la ca
lle Mayor, incluida la plaza de los 
Santos Niños". 

Artesanos y 
comerciantes alcalaínos 
Para ello las concejalías de 

Cultura y de Turismo, son cons
cientes de que es necesaria la par
ticipación de los artesanos y co
merciantes de Alcalá: "De hecho 
todos los años tenemos espacio 
reservado para ellos en el merca
do y es algo que queremos poten
ciar aún más. Aquellos que se 
instalan en el mercado no tienen 
que pagar ninguna tasa municipal 
sólo tienen que reunir una serie 
de condiciones obvias como es 
que los productos que vendan 
sean artesanales o alimentos que 
se vendieran en aquella época, 
además de que los puestos tienen 
que tener una decoración propia 
del siglo de oro y que quienes 
despac;hen en ellos vistan ropas 
de la época". 

El mercado tiene todo tipo de 
atractivos: "Se puede comprar ar
tesanía, especias, dulces elabora
dos artesanalmente, bisutería, ar
tículos de decoración y chacine
ría. Pero lo que más llama la aten
ción son los puestos de anima-
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ción, desde un herrero a un cante
ro, pasando por un soplador de vi
drio, hilanderas, zapateros, cetre
ros, encantadores de serpientes, 
etc". Elisa de Francisco añadió 
que "el mercado es un homenaje a 
Cervantes trasladando a su época 
a la ciudad que le vio nacer". 

Lectura del Quijote 
Un aspecto que el ayuntamien

to quiere potenciar en la semana 
cervantina es la lectura públicá 
del Quijote el día 9 de octubre. 
Por eso este año tendrá una nove
dad importante, motivada en par
te por la coincidencia de la cele
bración del mercado en la plaza 
de Cervantes: "Este año la lectu
ra se inicia bajo la estatua leyen
do allí los invitados. Después he
mos pensado que los ciudadanos 

REYMA 

que quieran leer lo hagan ya en el 
corral de comedias, un lugar que · 
también consideramos muy espe
cial para este propósito". 

El día 9 hay una lista de invita
dos y famosos muy amplia. A 
Rosa Regás, escritora y directora 
de la Biblioteca Nacional, a Ana 

Diosdado, también escritora y di
rectora teatral, y a Femando 
Schwartz, también escritor, se 
une el escritor Alfonso Ussía, la 
actriz y directora teatral Natalia 
Menéndez y el pintor Antonio 
López, ganador este año del pre
mio Ciudad de Alcalá de las artes 

y las letras. También hay un ges
to de integración hacia las comu
nidades de inmigrantes leyendo 
el Quijote un polaco, un rumano 
y un ecuatoriano. "El interés ha 
sido tal que van a ser los propios 
embajadores de los respectivos 
países quienes vengan a leer". 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 

20.000 m1 dedicadas 
a Mobiliaria de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
tr 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 

PUERTA de Madrid 9 de octubre de 2004 



Marcial Álvarez será Don Juan Irene Visedo hará el papel de Doña Inés 

los teleVisivos Marcial Alvarez e Irene Visedo serán este año 
el Don Juan v Doña Inés en la D edición del masivo evento teatral 

Natalia Menéndez dirigirá un 
Don Juan con aire mediterráneo 
La tradicional representación de "Don Juan Tenorio", de José Zorrilla, que se representa 
anualmente en Alcalá de Henares, será en esta ocasión dirigida por la actriz y directora Na
talia Menéndez, que ha querido dar un aire mediterráneo al clásico decimonónico. Con el Don 
Juan y el puente de todos los Santos el teatro concurre en Alcalá con la mayor representa
ción teatral al aire libre de cuantas se celebran en nuestro país. Más de 24.000 personas se 
dieron cita el pasado año, en una edición que este año cumple su vigésimo aniversario. 

La cita con la obra drarnáti- guitarras y dos palmeros. es habitual, en la representa-
ca más popular de nuestro En la propuesta de Menén- ción tomarán parte también 
país tendrá lugar los ·días 30 y dez prima la pasión, además actores y actrices profesiona-
31 de octubre, en la Huerta de incidir en la diferencia que, les de Alcalá de Henares. 
del Palacio Arzobispal, de la de modo muy evidente, hizo La concejal de Cultura del 
localidad cervantina, a partir Zorrilla entre el deseo y el Ayuntamiento de Alcalá, Elisa 
de las 19 horas. Marcial Álva- amor. "Si los hombres son ca- de Francisco ha declarado que 
rez (Don Juan), Irene Visedo paces de ser pasionales a cara "se trata de una magnífica 
(Doña Inés), José Luis Santos descubierta, también lo son puesta en escena para cele
(Buttarelli), Jesús Castejón las mujeres, aunque con la brar las dos décadas qu e el 
(Ciutti), José Ángel Egida (Don cara algo tapada'', indicó Nata- Don Juan de Alcalá mantiene 
Diego Tenorio) o Israel Elejalde lía Menéndez, que afronta el de compromiso teatral con los 
(Don Luis) son algunos de los "Don Juan" por vez primera en seguidores de e"Ste evento cul
actores que integran el repar- su carrera como directora tea- tural. Es una edición don de 
to. tral. priman los actores y el teatro 

Natalia Menéndez ha apos- La apuesta escénica de este como elemento fundamental . 
tado por un montaje del sur, drama romántico se decanta Mantenemos la apuesta en un 
ya que "el hecho de que la ac- por un concepto sencillo, clá- escenario de ensueño como es 
ción transcurra en Sevilla es sico, como si todo sucediera la Huerta del Palacio Arzobis
de una importancia máxima", en una plaza, a la vista de to- pal". 
explicó la directora. En ese dos. De igual modo, Natalia Las representaciones serán 
sentido, ha recurrido a la mú- Menéndez ha preferido no am- en la Huerta del Palacio Arzo
sica en vivo y al flamenco , que bientarlo en una época especí- bispal los días 30 y 31 de oc-

. interpretará en escena Eva fica, ya que "la obra supera los tubre a las 19 horas. La entra
Durán, acompañada por dos tiempos concretos". Como ya da es libre. 
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Enrique Múgica felicitó al ministerio del Interior li 
por la detención de la cúpula de na ~" ~~'61 

El Defensor del Pueblo inauguró en la univehidad 
un máster sobre derechos humanos 
El Defensor del Pueblo, Enrique Múgica, inauguró el lunes día 4 de octubre en el paraninfo 
universitario complutense un máster sobre protección de los derechos humanos que impar
te en el curso académico 2004-2005 la Universidad de Alcalá. 

El objetivo de este máster 
es diseñar un programa más 
amplio que conjugue una 
aproximación conceptual al 
tema de los derechos huma
nos, el análisis de los meca
nismos internos e internacio
·nales de protección de los 
mismos, prácticas en institu
ciones vinculadas con los 
derechos humanos y el tra
bajo de investigación caracte
rístico de los programas de 
maestría. 

La dirección del máster 
está a cargo del profesor Car
los Jiménez Piernas, catedrá
tico de Derecho Internacional 

Público y Relaciones Interna
cionales de la Universidad de 
Alcalá y titular de la cátedra 
Jean Monnet de la Comisión 
Europea; del profesor Jesús 
González Amuchástegui, pro
fesor titular de Filosofia del 
Derecho de la Universidad de 
Alcalá y titular de la cátedra 
Democracia y Derechos Hu
manos, y del profesor Carlos 
Villán Durán, funcionario del 
Alto Comisionado de las 
Naciones Unidas para los 
Derechos Humanos. 

El profesorado está integra
do por destacados profesores 
de prestigiosas universidades 

españolas e iberoamericanas, 
así como por relevantes fun
cionarios de los principales 
organismos internacionales 
dedicados a la protección de 
los derechos humanos (ONU, 
Consejo de Europa, Unión 
Europea y Sistema Interame
ricano). 

Enrique Múgica fue pre
guntado por su opinión acer
ca de la detención en Francia 
de la cúpula etarra el dia 
anterior, domingo 3 de octu
bre. El Defensor del Pueblo 
felicitó públicamente al 
ministerio del Interior de 
España y al de Francia por 

esta actuación que culminó 
con la detención de los más 
importantes dirigentes de la 
banda terrorista ETA, que 
fuentes de la lucha antiterro
rista creen que ha supuesto 
el desmantelamiento de bue
na parte de sus infraestruc
turas de armamento y econó
micas. 

Información y prueba: 902 342 902 www.toyota.es 

Toyota Avensis D-40 @TOYOTA 

Por 22. 700 € 'i't1·H13'·''H¡§l3ii 

Algunos buscan en la vida un coche elegante y con 
la tecnología más avanzada. Otros van más allá y 
quieren que sea Turbo Diesel Common Rail 16v. 

Climatizador dual. 9 airbags (con airbag de rod illa). 
ABS+EBO+BA VSC+ TRC. Radio CD ROS con 8 altavoces 
y mandos en el volante. Instrumentación Optitron. TODAY TOMORROW TOYOTA 

rYA. Impuesto de Matriculación, transporte, promoción y oportaci6n de! concesionario incluidos. Plan Prever Incluido (Sase calculada sobre <ISO de deducción máxima aplicable de 721 €). Oferta vólida hasto fin de mes en Península y Baleares para vehículos 
en stock. Coosumo combinado S,8 1./1 00 Km. Emisiones de C02161 g./lun. Modelo visualizado Toyota Avensis 2.0 D-40 116 cv. Sol. 

Ven a probarlo a PRÓXIMA 
~PcRlURA 

EN 
CUAO~LAJ~RA 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~TOYOTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
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El Centro de DIA de la calle Damas Vivió a tondo el 
Día lmemacional del las personas mavores con una clara reivindicación 

"No somos trastos vieios que hav 
que tratar como niños pequeños" 
Con una magnífica actuación de danza y posterior baile. entre otras cosas. los socios 
del Centro de DIA de la calle Damas celebraron el Día Internacional del Mayor el pasa
do 30 de septiembre. en el que además. la junta directiva, presidida por Pablo Martínez 
desveló los planes que tienen para los socios y reivindicaron su valía en la sociedad ac
tual que considera al mayor casi como un pelele. 

El 30 de septiembre, cientos 
de socios del Centro de DIA de 
la calle Damas, celebraron en 
sus ·instalaciones el Día Inter
nacional de las personas ma
yores. Los socios que se con
greguen en el salón de actos 
del centro disfrutarán a menu
do de actos culturales, así 
como otros diversos, ya que 
este es el proyecto que tiene la 
actual junta directiva presidi
da por Pablo Martinez. La di
rectora del centro, Luz Llano, 
a pesar de llevar poco tiempo 
en el cargo, está apoyando 
mucho las iniciativas cultura
les de la nueva junta directiva, 
de hecho ha logrado que el 
centro cuente con un nuevo 
vídeo proyector para ver pelí
culas, ya que según explicó 
Pablo Martinez: "hacía ocho 
años que aquí no existía y un 
sistema de audio que también 
funciona de maravilla", todo 
gracias al esfuerzo de Luz y del 
apoyo por parte de la Comuni
dad de Madrid. Gracias a esta 
adquisición, todos los jueves 
por Ja tarde habrá sección de 
cine para que lo puedan dis-

MARMOLES 
g MORATlllUA¡ S~L~ 
ENCIMERAS COCINA Y BANO 

el Ceuta, Nave 5 Tel.: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratillanet E-mail: marmoles@moratilla.net 
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Luz Llano, directora del Centro de Día (derecha), acompañada de 
Pablo Martínez, presidente de la junta directiva, y de Julia Bustabad 

frutar todos los socios que 
hasta allí se acerquen. Tam
bién todos los martes por la 
tarde habrá baile en el salón 
de actos, al que igualmente 
podrán acudir los socios que 
quieran, que en total son más 
20.000, ya que el Centro de 
DIA de la calle Damas da ser
vicio a todo el Corredor del He
nares. 

Finalizado el espectáculo de 
danza, los socios tomaron el 
relevo a la compañía y pusie
ron en práctica sobre la pista, 
todos los conocimientos ad
quiridos en el taller de baile 

que tienen en el centro, así 
como que no son unos peleles 
a los que hay que tratar como 
a niños pequeños, ya que es
tán llenos de vitalidad y con 
una capacidad intelectual a 
pleno rendimiento, así lo ex
plicó Pablo Martinez y otros 
socios a PUERTA DE MA
DRID: "Algunos órganos de la 
administración confunden el 
mayor con el inepto, nos cata
logan en el mismo escalón y 
no es así. El otro día tuvimos 
una demostración de un curso 
que hizo el IMSERSO sobre 
Educación Vial. A mí me daba 

pena verlo, porque estaba he
cho para un público infantil, 
no para personas mayores. 
Los políticos se tienen que dar 
cuenta que aqui en este cen
tro, somos más de 20.000 so
cios. A la hora de votar son 
muchos votos los que cuen
tan, así que, que lo tengan en 
cuenta". 

Por eso Pablo Martinez y su 
junta directiva se están esfor
zando en cambiar ese concep
to que hay del mayor y que 
está muy arraigado entre los 
socios, quienes apenas reali
zan alguna actividad más allá 
de jugar a las cartas o al do
minó. Por eso están llevando a 
cabo una gran cantidad de ac
tos culturales que sólo acaban 
de empezar, ya que poco a 
poco irán aumentando. En 
esas actividades habrá de 
todo, desde excursiones al 
campo, a conferencias, visitas 
a museos ... es decir, lograr ha
cer un gran abanico de activi
dades que saquen al socio de 
esa rutina y le amplíe horizon
tes en el que descubran que 
aún son valiosos para la socie
dad, en la que pueden aportar . 
y aprender mucho. 

~ i EFNICAL~ ® 
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la Cofradía de la Soledad 
nombró hennano honorílico a su capellán 

"lo 11e esperaba este reconoci11ie10" 
Martln Cannona tomará en breve posesl6n 
de su nuevo cargo de palnoco en Tonelauuna 
Durante el pasado triduo que celebró en la Parroquia de Santa Ma
ría la Hermandad y Cofradía de la Soledad Coronada fue nom
brado hermano honorífico el sacerdote Martín Carmona Vita, que 
en breve tomará posesión de su nuevo cargo como párroco en To
rrelaguna y que por lo tanto deja la parroquia y la hermandad en 
la que ha estado un año, ayudando a la misma para facilitar su in
greso en la parroquia y darle atenciones espirituales. 

Por todo ello, el presidente de la 
cofradía ha querido otorgarle este 
prestigioso título que muy pocas 
personas tienen. Manuel Ruiz, 
presidente de la Hermandad ex
plicó a PUERTA DE MADRID: 
"La junta hemos decidido que, 
debido a lo bien que se ha porta
do con nosotros y como ahora se 
va a otra parroquia, hemos queri
do nombrarle hermano honorífico 
por la dedicación que ha tenido 
durante este tiempo, que no ha 
llegado al año, pero en el cual 
siempre ha estado con nosotros y 
nos ha ayudado, por eso quere
mos que se vaya con este recuer
do". 

Esta distinción la tienen el Ejér
cito del Aire, el actual obispo de 
la diócesis de Alcalá Jesús Catalá, 

que es hermano mayor honorífi
co, el sacerdote alcalaíno Manuel 
Palero, que es capellán honorífico 
perpetuo, y actualmente Martín 
Carmona, de quien destacó Ma
nuel Ruiz: "Su valía como perso
na y que se ha dado tanto a la co
fradía como a la parroquia. Le 
echaremos mucho de menos" 

El sacerdote Martín Carmona 
expresó a PUERTA DE MADRID 
sus emociones por ese nombra
miento con el que se va de la pa
rroquia de Santa María: "Estoy 
muy contento, lo primero porque 
la hermandad me ha dado un re
conocimiento, que no me espera
ba y que tampoco me lo imagina
ba porque apenas lo tiene alguien. 
Durante este año que he estado 
con ellos he intentado hacer lo 

e/ Atienza, 5 - Telf.: 91 877 02 82 
ALCALÁ DE HENARES 
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Martín Carmona recibió de manos del presidente de la Hermandad, 
Manuel Ruiz, el diploma que le acredita como Hermano Honorífico 

que debía como capellán y ayu
darlos en todo lo que pudiera en 
este cambio que tuvieron de las 
Bernardas a Santa María. Agra
dezco mucho y de corazón este 
reconocimiento, que no me espe
raba y que me ha superado. Ellos 
ya saben que podrán contar con
migo para lo que necesiten" . Con 

este reconocimiento, Martín Car
mona concluye un ciclo en la pa
rroquia de Santa María, en la que 
ha estado como coadjutor y ha 
desempeñado su labor como ca
pellán de la Hermandad y Cofra
día de la Soledad Coronada en 
esta transición de las Bernardas a 
la parroquia. 

AMPLÍA es un programa de formación de la Dirección General de la Mujer 

de la Comunidad de Madrid, para el fomento de la conciliación 

de la vida familiar y profesional a través de la ampliación del horario 

en centros de educación infantil y la formación en la profesión 
de Auxiliar en Educación Infantil 

• • 
~ 

, 
AMPLIA 

... y mejora tu formación profesional apuntándote 

a los cursos de Auxiliar en Educación Infantil, 

en los municipios de Alcalá de Henares y Coslada. 

Las personas que participen en los mismos 

podrán disponer de una beca. 

1 nfórmate en el teléfono 915 906 004 

11 Dhcci6r'I Glnerlil ......... 
CONS6IERiA DE BFl.EO y MUJER 

Comunidad de Madrid 
• 
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Unión Europea 

9 de octubre de 2004 



Mana Viñuelas, concejala de Turismo: 

"Estamos haciendo un buen trabaio 
de promoción de Alcalá" 
La concejala de Turismo en el ayuntamiento de Alcalá, Marta Viñuelas (PP), reconoció que la 
semana cervantina es uno de los eventos más importantes de la ciudad complutense desde el 
punto de vista cultural y turístico: "La semana cervantina y todos los actos que se organizan 
~n tomo a ella, como la propia semana gastronómica que nosotros realizamos junto con Fo
mentur y que está encuadrada en la cocina de la época de Cervantes a diferencia de la sema
na que organizamos en el mes de febrero, es uno de los eventos más importantes del año y en 
esta ocasión adquiere una mayor relevancia por el hecho de que estamos en vísperas de la con
memoración del cuarto centenario de la publicación de la primera parte del Quijote". 

Marta Viñuelas dijo que "ya 
el año pasado tuvimos una co
laboración muy estrecha entre 
las concejalías de Cultura, que 
dirige mi compañera Elisa de 
Francisco, y de Turismo, al 
frente de la cual estoy yo. Ese 
camino dio excelentes frutos el 
año pasado y vamos a seguir 
manteniéndolo este año. Nos
otros nos dedicamos especial
mente a la promoción y a la 

proyección de la ciudad te
niendo en cuenta que en Alca
lá se desarrolla un turismo de 
carácter cultural". 

El mercado del Quijote reci
bió el año pasado cientos de 
visitantes de fuera de la ciu
dad complutense: "Estamos 
convencidos por las consultas 
que hubo en las oficinas de tu
rismo que durante los dos días 
que duró el mercado hubo un 

Saber comer v beber también es cultura 

incremento en el número de 
turistas. Por eso este año he
mos trabajado en la misma lí
nea". 

La concejala de Turismo re
conoció: "En ese sentido he
mos realizado una inversión 
muy importante a fin de pro
mocionar esta semana no sólo 
en Alcalá sino también fuera 
de nuestra ciudad. Queremos 
atraer a las actividades que te-

Mana Viñuelas v David Bermeio presentaron las 
VIII Jornadas Gastronómicas de la Semana Cenanuna 
El jueves día 30 de septiembre se presentaron las VIII Jornadas Gastronómicas Cervan
tinas. El acto fue presentado por Marta Viñuelas, concejal de Turismo, y David Berme
jo, presidente de FOMENTUR, quienes hicieron hincapié especialmente en la importan
cia que la oferta gastronómica tiene en el conjunto de la promoción turística. 

En una Ciudad Patrimonio 
de la Humanidad como Alcalá 
de Henares el turismo puede 
representar una importante 
fuente de ingresos, por lo que 
cuidar la oferta cultural y de 
ocio de la ciudad es una tarea 
importante, más aún a pocos 
meses de que se celebre el N 
centenario de la primera edi
ción de "El Quijote". con lo que 
se espera un incremento de 
las visitas turisticas a la ciu
dad. 

Durante la presentación de 
las VIII Jornadas Gastronómi
cas que hizo David Bermejo, 
responsable de FOMENTUR. 
estuvo presente Marta Viñue
las, concejala de Turismo, 
quien avanzó: "En estos mo
mentos tenemos confirmada 
la asistencia al seminario de 
importantes ponentes exper
tos en las materias a tratar, 
que podrán analizar en pro
fundidad asuntos como el 
atractivo que para el turista 
puede tener la cocina cervanti
na. Igualmente, y esta cues
tión nos interesa especialmen
te en Alcalá, se va a disertar 
sobre el auge del turismo gas
tronómico". 
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nemos, y muy especialmente 
al mercado del Quijote a resi
dentes en municipios de toda 
nuestra región e incluso de 
provincias aledañas. Especial
mente tenemos que tener en 
cuenta que según los datos 
que tenemos, nueve de cada 
diez madrileños no conocen 
Alcalá y por eso creemos que 
nuestro objetivo debe ser 
atraer a esos potenciales visi
tantes". 

De hecho Marta Viñuelas 
aseguró: "Alcalá es la gran 
desconocida; lo tenemos muy 
claro y nuestro trabajo va diri
gido a que se conozca. En ese 
sentido hemos instalado una 
carpa turística en Madrid 
frente al museo de arte Reina 
Sofia para atraer al turismo 
que busca una oferta cultural 
cercana a la capital". 

La semana gastronómica 
cervantina es uno de los actos 
más importantes en estas fe
chas: "Han cumplido estas jor
nadas la octava edición y esta
mos muy orgullosos de ellas 
porque los mismos hosteTeros 
están satisfechos. Estas jorna
das ya están muy consolida
das pero este año hemos teni
do la iniciativa de organizar un 
seminario en el que han parti
cipado grandes profesionales. 
Se ha tratado de investigar la 
posibilidad de encontrar un 
plato que identifique a Alcalá. 
El problema de nuestra ciu
dad es que todavia carecemos 
de una gastronomía diferen
ciada; no nos ocurre como a 
otros municipios, que se eli
gen como destino en función 
de su gastronomía. Ese ha 
sido el objetivo de este semi
nario". 

La nueva imagen corporativa 
de Alcalá, con la 'A' cervantina 
es otro punto que ha desarro
llado en las últimas semanas 
la concejalía de Turismo: "He
mos querido aprovechar estos 
dias para dar a conocer este 
logotipo con el que queremos 
llegar más allá de nuestras 
fronteras", dijo Marta Viñulas. 

También se ha puesto en 
marcha el tren de Cervantes: 
"Se trata de uno de los pro
ductos turísticos más consoli
dados que tenemos. Pero no 
nos quedamos ahí. Este vera
no hemos creado una nueva 
ruta turística literaria que ha 
funcionado muy bien; y tam
bién ha funcionado a la per-

PUERTA de Madrid 
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Marta Viñuelas, 
concejal de Turismo: 

"El turismo no sólo es 
atraer turistas y visitantes 

sino que tenemos que tener 
una ciudad agradable que haga 

que el turista se sienta bien" 

fección la ruta de las cigüeñas. 
Además estamos muy satisfe
chos por el hecho de que con 
tres fiestas de interés turístico 
regional como tiene Alcalá so
mos la ciudad con mayor nú
mero de fiestas de este tipo. A 
este respecto la Semana Santa 
de este año ha tenido un in
cremento del 75 por ciento de 
visitantes. No cabe duda de 
que estamos haciendo un 
buen trabajo de promoción". 

Retos importantes 
Con todo y con ello Marta Vi

ñuelas reconoció: "A Alcalá le 
queda todavía mucho para lle
gar a ser una ciudad turistica 
en la medida que lo son Tole
do, Santiago de Compostela, 
etc. Seguimos trabajando mu
cho pero lo fundamental es 
que vamos a disponer de he
rramientas muy importantes 
que necesitábamos, como por 
ejemplo el plan de excelencia 
turistica, que si todo va bien 
empezará a funcionar a prime
ros de año. Ese plan nos va a 
permitir saber en qué linea de
bemos enfocar el turismo en 
Alcalá. El turismo no sólo es 
atraer turistas y visitantes 
sino que tenemos que tener 
una ciudad agradable que 
haga que el turista se sienta 
bien; no sólo se trata de visitar 
monumentos sino abarcar 
muchas más facetas y en ese 
cometido participamos mu
chas concejalías del ayunta
miento". 

Marta Viñuelas añadió: 
"Dentro de los segmentos en 
los que Alcalá se tiene que mo
ver para el desarrollo del turis
mo está principalmente ese de 
tipo cultural e idiomático en el 
que ya estamos trabajando y 
el de congresos en el que pron
to esperamos ir teniendo re
sultados. Pero para ello nece
sitamos infraestructuras como 
es ese palacio de congresos 
que queremos que esté en los 
cuarteles del Principe y de Le
panto. Esa es la idea que tene
mos porque tenemos que ele
gir un edificio singular, en ple
no casco histórico". 

El otro elemento es el para
dor de turismo del que el en
tonces vicepresidente del go
bierno puso la primera piedra: 
"El nuevo gobierno ya nos ha 
dicho que continúa con el pro
yecto de hacer el parador en la 
antigua cárcel y que antes de 

· 2007 podremos contar con él 
convirtiéndose en un referente 
a nivel nacional". 

PUERTA de Madrid 

Celebraciones Navideñas 
PRECIOS ESPECIALES 

PARA COMIDAS 
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Mana Viñuelas, conceial de Turismo, en el seminaño gastronómico: 

irataremos de animar a los profesionales para 
que hagan de la cocina cervantina un reclamo" 
Coincidiendo con la celebración de las VIII Jornadas Gastronómicas Cervantinas, la 
Concejalía de Turismo organizó los dias 5 y 6 de octubre un seminario dirigido a profe
sionales de la hostelería, la restauración y el turismo. Inauguraron el acto Marta Vi
ñuelas, concejala de Turismo, y David Bermejo, presidente de Fomentur. 

En este seminario se defen
dió que el turismo es un sec
tor muy sensible que hay que 
cuidar especialmente, ya que 
es para España una de las in
dustrias más rentables. Da
vid Bermejo explicó: "Nuestra 
tendencia de crecimiento es 
muy superior a la media del 
resto de países turísticos. 
Nuestras ofertas son mejores, 
más amplias, diversas y de 
mejor calidad, y deben cen
trarse siempre en nuestras ri
quezas naturales e histórico
culturales", y añadió: "La 
Restauración implica conser
var lo tradicional sin dar la 
espalda a una demanda cada 
vez más actual". 

Maria Zarzalejos, aseguró: 
"Creo que el 2005 debería ser 
el año en el que los restaura
dores de Alcalá tuvieran dos 
objetivos: hacer unas joma-

das gastronómicas de la coci
na ceivantina renovada, fres
ca y sorprendente, y extender 
esa renovación durante el 
resto del año a la presenta-
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ción de los platos o el servicio 
de la mesa, por ejemplo". 

Entre las ideas más desta
cables de las que se habló 
cabe señalar qu e es impor
tante saber adaptarse a las 
nuevas tendencia s de cocina 
más ligera y menos contun
dente e incluir productos y vi
nos de Alcalá de Henares y 
Madrid en la preparación de 
los platos. Además, como la 
gastronomia se ha convertido 
en vehículo de transmisión 
para generar riqueza por me
dio del turismo, los profesio
nales del arte culinario deben 
seguir avanzando con la am
pliación de sus con ocimien
tos y tratar de sorprender al 
cliente. 

Para conseguir los objetivos 
propuestos, Marta Viñuelas 
aseguró: 'Trataremos de ani
mar a los profesionales de Al
calá a que hagan de la cocina 
ceivantina un reclamo para el 
visitante, más aún cuando 
nos encontramos en las vispe
ras de la conmemoración del 
IV Centenario de El Quijote". 

Entre los ponentes estuvie
ron la periodista y escritora 
María Zarzalejos; el segundo 
jefe de cocina del madrileño 
Hotel Santo Mauro, José Luis 
Hinajeros; así como el direc
tor de Innovación y Desarro
llo de Paradores, Emilio Gó
mez Calcerrada. Todos ellos 
compartieron sus experien
cias en el oficio y sus puntos 
de vista acerca de cómo enfo
car la mejora del turismo gas
tronómico en Alcalá. 

Especialidad en CARIES A LA BUSA 

PUERTA de Madrid 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º lzqda. 
ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 888 30 97 
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Una selecclón de los trabaios se lnclulrá en la publicación infandl que 
conmemorará el IV cemenario de la aparición de la primera pane de El Quiiote 

El Museo Casa Natal de Cervantes 
acerca El Quiiote a los más pequeños 
El próximo domingo 10 de octubre finalizarán las actividades que comenzaron el día 5 , pre
paradas por el Museo Casa Natal de Cervantes, que consistieron en una visita por las salas 
del mismo, un repaso breve a la vida de Cervantes, la narración de alguno de los capítulos 
del libro de manos de un cuentacuentos vestido de la época en la que los mismos niños sa
lían a "actuar'' y , por último, la participación en un taller donde debían hacer un dibujo que 
reflejase alguna escena de El Quijote que la visita les hubiera sugerido. . 

Durante la Semana Cer- lleres era tratar de hacer un Ruega, coordinadora de es
vantina niños y adolescentes acercamiento a la novela de tos talleres, aseguró a PUER
participaron en talleres y Cervantes, El Quijote, eli- TA DE MADRID: "Es mucho 
cuentacuen tos realizados en giendo algunos episodios de más eficaz acercar la litera
el Museo Casa Natal de Cer- la primera parte del mismo, tura a los niños a través de la 
vantes, con motivo de acer- según la edad del grupo par- dramatización de las aventu
car la lectura a los más jóve- ticipante, que podía variar ras que se narran en el libro 
nes. El objetivo de estos ta- entre los 5 y 16 aftas. Pepa que hacerles leer la novela 
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directamente, porque in
conscientemente retienen la 
esencia de la historia". 

Los grupos, de un máximo 
de 25 alumnos cada uno, 
eran procedentes de colegios 
e institutos, y podían ir entre 
las 9 ,30 y las 13,30 de cada 
día. Además, los días 9 y 10 
de octubre, de 11 a 13 horas, 
no hacía falta acudir en gru
po sino que los pequeños po
dían ir acompañ.ados por al
gún adulto, inscribiéndose 
con antelación y pagando 
1,80 euros. 

Los talleres consistían en 
unas actividades dirigidas al 
público infantil y juvenil en 
las que primero los situaban 
en el lugar en el que estaban, 
hablándoles de la vida de 
Cervantes y de por qué la 
ciudad de Alcalá está tan li
gada a su figura. Luego un 
cuentacuentos vestido con 
ropas de la época contaba un 
episodio de El Quijote y ha
cía que los niños participa
sen en la narración. A conti
nuación se hacía una visita 
por algunas de las salas del 
Museo, en especial las de 
"ediciones cervantinas", para 
que viesen cómo anterior
mente algunos artistas han 
ilustrado las aventuras del li
bro, ya que es lo que ellos te
nían que hacer en la segun
da parte del taller, donde te
nían que díbujar la parte que 
más les hubiera llamado la 
atención de lo narrado por el 
cuentacuentos. 

¡OCASIÓN 

úNICA! 
VENTA 

SOCIEDAD 
Hiper·Textil LA CADENA 

Con dos locales inmejorables en pleno , 
funcionamiento en CENTRO DE ALCALA 

DE HENARES por jubilación titulares 
UTlllZABlES PARA CUAlQUIER ACTIVIDAD 

PRECIO FIJO TRASPASO: 575.000,00 € 

- ABSTENERSE INTERMEDIARIOS -

Teléfonos: 678 16 85 65 - 616 51 86 16 

PUERTA de Madrid 
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todo lo que 
usted necesita 
para vestirse 

por tuera 
v por dentro 

UNA EXTENSA GAMA EN: 
CORSETERÍA, LENCERÍA, 
PIJAMAS, CALCETINES, 

PUNTO, INTERIOR SEÑORA, 
CABALLERO, NIÑOS Y BEBÉ 
AL MEJOR PRECIO. 

Estamos a su servicio en: 

• ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 
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OCTUB R E , 
iilNAUGU RACICN 

NUESTRAS ACTIVIDADES!! 
, SABADO Z DE OCTUBRE 

p,AS60.LLES por el casco histórico: Samba, Percusión y Capoeira 
CIRCO, en Huerto de los LeoneS: 

con la actuación de: 
El Mago Javi Javichi, 

La Bailarina Fadua Chuffi, 
El Equilibrista Expolio, 

0 
y El Acróbata Roberto Gasea. 

TRAS ACT1VIDADES · 
en el Huerto d 
Cama Elástica e los Leones: 
Bola de Equilibri 
Zancos os, 
Mala~res 
Magia con' Globos 
Monocicto ' 
Pompas~ Jabó 
Y mucho más... n, 

SÁBADO DÍA 1 6 

SPANISH PSICO 

PRESENTA SU ESPECTÁCULO 

CABARET 

CASA DE LA JUVENTUD 

Net Gaming (Sta. Úrsula. 7) 
- Juegos en Red. 

Casa Tacón 
- Técnicas de Maquillaje 

Casa de la Juventud 
- Diseña tu Camiseta. 

- Bailes Latinos. 
- Partida de Rol. 

Ciudad Deoortiya El Val 
- Piscina, Juegos 

Acuáticos y Acuaeróbic. 



DE ALCALÁ DE 

En el centro de la fotografía, el ganador del premio Cervantes Chico, Santiago García-Clairac 

El canceial de Educación presenté la VIII Edición del Premia Cervantes Chica 

Bernáldez: "los lectores adultos deben 
adquirir el hábito en etapas tempranas" 
El concejal de Educación. Francisco Bernáldez. presentó e l pasado lunes los actos pro
gramados con motivo de la vm Edición del Premio Cervantes Chico . que s e celebrará 
el próximo 9 de octubre en Alcalá de Henares. coincidiendo con la festividad que con
memora el bautismo en la c iudad complutense del ilustre escritor. 

El objetivo de esta edición, valores humanos de los unos 230 aproximadamente, 
organizada por el Ayunta- alumnos, dejando a un lado seis de cada colegio, con eda
miento complutense, es rela- su rendimiento académico. des comprendidas entre los 6 
cionar la ciudad compluten- El número de alumnos parti- y los 11 años. 
se, tan estrechamente ligada cipantes se estima sea de El seglflldO de los ac~os 
al mundo de la literatura, 
con esta etapa literaria. Se-
gún ha manifestado Bernál-

EIPremi1,1• 
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di ICblllre, 
ha recaída 1111 
ascrillrSlllia11 
García - Clalrac 

consiste en la recuperación 
del Premio de Literatura In
fantil y Juvenil "Cervantes 
Chico". Este galardón, que 
no se entregaba en Alcalá de 
Henares desde el año 1999, y 
que poseen autores tan co
nocidos como Monserrat del 
Amo, Gloria Fuertes o Elvira 
Lindo, ha recaído en esta 
edición en el escritor Santia
go García - Clairac, que ha 
estado presente en la presen
tación. 

García - Clairac conoce en 
profundidad el mundo infan
til y ha publicado una dece
na de libros en la conocida 
colección El Barco de Vapor, 
de la editorial S.M. Finalista 
del Premio Lazarillo 1995 
con su obra El niño que que
ría ser Tintin, García - Claí
rac, recibirá el próximo 9 de 
octubre a las 13:00 horas en 
el Teatro Salón Cervantes 
una escribanía otorgada por 
la Asociación de Libreros y 
una placa conmemorativa 
otorgada por el Ayuntamien
to complutense, de manos 
del Alcalde de Alcalá de He
nares , Bartolomé González. 

dez "queremos potenciar la 
literatura infantil y juvenil, 
que actualmente es un géne
ro minoritario, ya que consi
deramos que todos los lecto
res adultos deben adquirir el 
hábito en etapas tempranas, 
siendo niños. Por este moti
vo, todos los esfuerzos de las 
administraciones son opor
tunos". 

C&llO DE IECDIGClllEITO DE CDIDUCTDRES, 
11115, SEGURIDAD PllllDA Y UIMALES PELIGROSOS 

El primero de los actos or
ganizados para esta edición, 
que se ha denominado "Ani
mación a la lectura" y tendrá 
lugar el día 9 de octubre a 
las 10:00 horas en el Audito
rio Municipal "Paco de Lu
cía", consistirá en la entrega 
de un premio -un libro y un 
diploma- a los niños partici
pantes. La selección de estos 
escolares ha corrido a cargo 

_ de los propios colegios aten
diendo a criterios de compor
tamiento solidario y de otros 
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Pedro Piqueras eierció de maestro de ceremonias en un acto en el que se 
condecoró a más de un centenar de profesionales de la UniVersidad de Alcalá 

La IAH premió a sus 'veteranos' 
v a los meiores profesores 
El pasado miércoles el Patio de Santo Tomás se llenó de profesionales relacionados con la 
Universidad de Alcalá, bien profesores o bien personal de administración y servicios, a los 
que la institución académica rindió homenaje por sus años de dedicación. En una ceremo
nia conducida por el periodista Pedro Piqueras, en primer lugar se procedió a la entrega de 
dipl_omas a los diez mejores departamentos, valoración hecha por los alumnos, para poste
riormente comenzar un largo desfile de más de cien personas, a las que se hizo entrega de 
insignias de plata a los profesores y PAS con más de veinticinco años de servicio en la UAH 
y de oro a aquellos que se han jubilado en el pasado curso. El acto se cerró con un concier
to a cargo de la Orquesta Sinfónica Chamartín. 

Muchas caras conocidas se 
dieron cita en este evento, 
como el ex alcalde Manuel Pei
nado, quien también recibió 
una insignia de plata, o el an
terior rector, Manuel Gala. Sin 
duda, el rostro más famoso fue 
el del periodista Pedro Pique
ras, quien ejerció de maestro 
de ceremonias . En una larga 
procesión de premiados, mu
chos nombres y muchos aplau
sos, ya que los premiados fue
ron más de un centenar. Si a 
esto se le añade el discurso fi
nal del rector y el de apertura 
del representante de los alum
nos y el de los profesores, tene
mos como resultado una larga 
ceremonia de más de una hora 
de duración a la que puso el 
broche el concierto a cargo de 
la Orquesta Sinfónica Chamar
tin, a la cual muchos de los 
asistentes no oyeron, pues 
aprovecharon el parón para sa
lir de la universidad. 

cias a ellos la Universidad de 
Alcalá es hoy lo que es", y a los 
profesores premiados , de los 
que dijo que h abía que "elogiar 
y emular y no envidiar". Estos 
premiados fueron selecciona
dos por sus propios alumnos, 
que a través de las en cuestas 
en las que se les pide una valo
ración de sus maestros. Los 
departamentos más valorados 
fueron los de filología moderna, 
Fundamentos del derecho y de
recho penal, zoología y antro
pología fisica , historia 1 y-ruo
sofia, química inorgánica, mi
crobiología y parasitología , bio
química y biología molecular, 
b iología celular y gen ética , 
educación y química fisica. 

En su discurso, el rector, Vir
gilio Zapatero, elogió el trabajo 
y la dedic~ión de los veteranos 
de la universidad, ya que "gra- Manuel Peinado también se encontraba entre los condecorados 
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La ceremonia fue conducida por el periodista Pedro Piqueras El rector, Virgilio Zapatero, felicitó a los premiados 

PERSONAS CON 25 AÑOS DE TRABAJO EN LA UAH 
l. PILAR ABAD ESPEJO 
2. AMALIAABÉGER MONTEAGUDO 
3. JUAN ÁLVAREZ DE LOS HEROS 
4. M8. ALICIA ANDRÉS PÉREZ 
5. ENRIQUETA ARIAS FERNÁNDEZ 
6. Mª SELMA ARIAS PÉREZ 
7. JOSÉ LUIS BARDASANO RUBIO 
8. M8 ROSA BERMEJO MATA 
9. ÁNGELES BERNARDO LÓPEZ 

10. M8 CARMEN CARRERA RODRÍGUEZ 
l l. JOSÉ CASTRO MARTÍN 
12. YOLANDA CERRATO MONTALBÁN 
13. M8 TERESA CRIADO GÓMEZ 
14. JOSÉ CARLOS DÍEZ BALLESTEROS 
15. Mª LUISA DÍEZ ~QUÉS 
16. M8 CARMEN FERNANDEZ IRIARTE 
17. M8 INMACULADA FERNANDEZ MONISTROL 
18. CONCEPCIÓN FERNÁNDEZ SÁNCHEZ 
19. CARMEN FERNÁNDEZ-GALIANO PEYROLÓN 
20. ESTHER FERRER CEBRIÁN 
21. ARACELI FOMINAYA YAGÜE 
22. MANUEL GALA MUÑOZ 
23. CARMEN GALLO ROLANÍA 
24. JACINTO GAMO GARCÍA 
25. JOSÉ LUIS GARCÍA MANJÓN 
26. Mª CARMEN GARCÍA OLVERA 
27. CARMEN GARCÍA PÉREZ 
28. CARLOS GARCÍA VALDÉS 
29. Mª CARMEN GIANONATTI ALIAS 
30. FERNANDO GINER DE LA FUENTE 
31. MANUEL GÓMEZ RUBIO 
32. PILAR GÓMEZ SAL 
33. GALO GÓMEZ-CARABALLO GUTIÉRREZ 
34. FERNANDO GÓMEZ-CARBAJO DE VIEDMA 
35. CRISTINA GONZÁLEZ MARTÍN 
36. JULIO GUTIÉRREZ MUÑOZ,rec9ge el preIJ!iO 

en su lugar M8 00!-0RES RODRIGUEZ FRIAS. 
37. MANUEL GUZMAN NAVARRO 
38. AMELIA HERNÁNDEZ GARCÍA 
39. JUANA HIDALGO OOAYAR 
40. MIGUEL IBAÑEZ LÓPEZ 
41. JOSÉ M8 JIMÉNEZ BUSTOS 
42. AMPARO JIMÉNEZ GONZÁLEZ 
43. FERNANDO JORDÁN DE URRÍES Y SENANTE 
44. FERNANDO LABORDA RODRÍGUEZ 
45. MANUEL LAGARES CALVO 
46. M8 CARMEN LASTRA GONZÁLEZ 
47. PILAR LÓPEZ RUIZ 
48. ANTONIO LO RENTE ·PÉREZ 
49. BÁRBARA LOZANO BERDÍE 
50. M8 ASUNCIÓN LOZANO BERDÍE 
51. M8 CARMEN MARfINEZ PARA 
52. ALFONSO MARTÍNEZ SANZ 
53. MANUEL MARTÍNEZ TODÓ 
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54. M8 ÁNGELES MEDRANO FERNÁNDEZ 
55. CARLOS MOLINA DEL POZO 
56. JOSÉ Mª MORALES BALLESTEROS 
57. JULIO DE LA MORENA FERNÁNDEZ 
58. GABRIEL MORENO HORCAJADA 
59. CIPRIANO MORENO VEGAS 
60. LUIS NAFRÍA MARTÍNEZ 
61. M8 JOSÉ ORTIZ BEVIA 
62. Mª LUISA ORTIZ MARTÍNEZ 
63. VICENTE ORTIZ PECO 
64. RODOLFO PASCUAL GONZÁLEZ 
65. MANUEL PEINADO LORCA 
66. MIGUEL PÉREZ ALBARASANZ 
67. ISABEL PÉREZ LEBLIC 
68. Mª JESÚS PÉREZ LOBÓN 
69. ARACELI PÉREZ MATO 
70. Mª CRUZ POLO GONZÁLEZ 
71. ANTONIO PRIEGO GÓMEZ 
72. MARÍA NATIVIDAD RECIO CANO 
73. REBECA RETAMALES ROJAS 
74. Mª PILAR RIVILLA ESPAÑA 
75. Mª MELIA RODRIGO LÓPEZ 
76. FILOMENA RODRÍGUEZ CAABEIRO 
77. MANUEL RODRÍGUEZ PUYOL 
78. PILAR RODRÍGUEZ SILVA 
79. ARMANDO DEL ROMERO GUERRERO 
80. PASCUAL ROYO GRACIA 
81. MIGUEL RUBIO SÁEZ 
82. ANTONIO RUIZ DE ELVIRA SERRA 
83. DATIVO SABINA MONTEJANO 
84. VISITACIÓN SÁEZ MORENO 
85. CARLOS SÁEZ SÁNCHEZ 
86. JAIME SÁNCHEZ FERNÁNDEZ-VEGA 
87. PILAR SANCHO LÓPEZ 
88. CARMEN SASTRE MERLÍN 
89. JUAN SEQUEIROS UGARTE 
90. Mª ISABEL SUÁREZ NÁJERA 
91. Mª CRISTINA TEJEDOR GILMARTÍN 
92. Mª CONCEPCIÓN TERCERO PINTADO 
93. DOLORES VALLEJO RUIZ 
94. JUAN JOSÉ VAQUERO LÓPEZ 
95. ROSA VICENTE LAPUENTE 
96. JOSÉ MANUEL VIÉITEZ MARTÍN 

Personal Jubilado 
FRANCISCO BONNIN AGUILÓ 
EDUARDO CUENCA FERNÁNDEZ 
FELICID~ DIE'f!UCH, OLIVA, recoge el premio 
ASUNCION GARCIA GOMEZ 
SANTIAGO GARCÍA ECHEVARRÍA 
CARMEN MARTÍN CHAMORRO 
CARMEN MONDEDEU MARTÍNEZ 
MªJESÚSNÚÑEZROLDÁN 
FÉLIX VARELA PARACHE 

10 DEPARTAMENTOS 
MEJOR VALORADOS 

- Departamento de Filolo
gía Moderna. Recoge el 
premio Luis Alberto Lázaro 
Lafuente, director del de
partamento. 

- Departamento de Fun
damentos del Derecho y 
Derecho Penal. Recoge el 
premio Carlos García .Val
dés, director del departa
mento. 

- Departamento de Zoolo
gía y Antropología Física. 
Recoge el premio Gonzalo 
Pérez Suárez, director del 
departamento. 

- Departamento de Wsto
rla 1 y Filosofía. Recoge el 
premio Margarita Vallejo, 
vicedirectora del departa
mento. 

- Departamento de Quími
ca Inorgánica. Recoge el 
premio Tomás Cuenca 
Agreda, director del depar
tamento. 

- Departamento de Micro
biología y Parasitología. 
Recoge el premio Juan Soli
veri de Carranza, director 
del departamento. 

- Departamento de Bio
química y Biología Mole
cular. Recoge el premio An
tonio Jirnénez Ruiz, direc
tor del departamento. 

- Departamento de Biolo
gía Celular y Genética. 
Recoge el premio Nicolás 
Jouve de la Barreda, direc
tor del departamento. 

- Departamento de Educa
ción. Recoge el premio Ma
rio Martín Bris, director del 
departamento de Didáctica. 

- Departamento de Quími
ca Física. Recoge el premio 
Obis Castaño González, di
rector del departamento. 

9 de octubre de 2004 



Los actos comenzaron con una misa celebrada en la Magistral Catedral 

Dos inspectores v un policía recibieron la cruz al mértto policial 

la Policía Nacional celebró la 
tiesta de los Ángeles custodios 
La comisaria de Policía Nacional celebró el lunes 4 de octubre la festividad de los San
tos Ángeles Custodios. sus patronos. Para ello hubo una misa en la Magistral Catedral 
que fue presidida por el vicario de la diócesis. Juan Sánchez. y concelebrada por el ca
nónigo Isidoro Pérez Montero. De_!"pués de la celebración religiosa en la que el vicario 
pidió a Dios que proteja con sus Angeles a los miembros del Cuerpo Nacional de Poli
cía. se realizó un acto institucional en el que se impusieron cruces al mérito policial 
con distintivo blanco a los inspectores jefes Lorenzo Izquierdo Hidalgo y José Amador 
Cam.iñas Hernández. así como al policía Vidal Gómez Gil. 

Los actos estuvieron presi- y fuerzas de seguridad del 
didos por el alcalde de la ciu- estado entre quienes se en
dad, Bartolomé González, y contraban el capitán de la 
por el comisario jefe de la co- Guardia Civil, Justino Ova
misaria de Alcalá, Eduardo lle. También asistió el gene
Blanco. Al act o asistieron re- raljefe de la Brigada Paracai
presentantes de los cuerpos dista, Salvador Fontenla. No 
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faltaron representantes de la 
sociedad civil y de las insti
tuciones de la ciudad, desde 
la jueza decana de los juzga
dos de Alcalá al director ge
rente del hospital, desde los 
lideres sindicales de la ciu-

El comisario, Eduardo Blanco, 
se dirige a los asistentes 

dad hasta representantes del 
movimiento vecinal y conce
jales del ayuntamiento com
plutense. 

El alcalde de la ciudad, 
Bartolomé González, impuso 
la cruz al mérito policial al 
policía Vidal Gómez Gil. El 
inspector jefe José Amador 
Camiñas recibió la cruz del 
comisario jefe, Eduardo 
Blanco. Pero el momento 
más emotivo fue cuando el 
otro inspector, Lorenzo Iz
quierdo, próximo a entrar en 
segunda actividad y finalizar 
su carrera policial, recibió la 
condecoración. Se la impuso 
su hijo Jorge, recién ingresa
do en el Cuerpo Nacional de 
Policía. Lorenzo Izquierdo 
afirmó que "esto ha sido toda 
una sorp.resa para mí; mi 
hijo está · destinado en Ma
drid pero ha venido porque 
este acto está abierto a todos 
los policías. Yo no sabía que 
él me iba a imponer la meda
lla. Ha sido muy emotivo". 

Lorenzo Izquierdo afirmó 
que "llevo 33 años en el 
Cuerpo Nacional de Policía y 
para mí ha sido muy especial 
esta condecoración ahora 
que estoy próximo a entrar 
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Los inspectores jefes Lorenzo Izquierdo Hidalgo y José Amador Camiñas Hernández, y el policía Vidal Gómez Gil, 
fueron condecorados con la cruz al mérito policial con distintivo blanco 

en segunda actividad. El 
mismo día que cumplí los 33 
años de carrera policial mi 
hijo el pequeño ingresó en la 
policía. Mi otr9 hijo está en la 
academia de Avila. Yo me voy 
pero dejo en el cuerpo a mis 
dos hijos". 

Por su parte, el comisario 
Eduardo Blanco manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
"hoy es un día muy feliz por
que estamos toda la familia 
policial reunidos celebrando 
la fiesta de los Ángeles Cus
todios. Las condecoraciones 
a los tres compañeros han 
sido concedidas por su gran 
trayectoria profesional a lo 
largo de los años. Creo que 
son condecoraciones muy 
merecidas y motivo de orgu
llo y alegria para todos". 

Pero además el comisario 
destacó que "la fiesta de los 
Ángeles Custodios es tam
bién un homenaje a nuestras 
familias, que son las que nos 
aguantan durante todo el 
año y las que sufren cuando 
no estamos en casa". 

Durante su discurso ante 
los asistentes, el comisario 
reconoció que "todos en la 
comisaria luchamos para 
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conseguir una Alcalá tran
quila y con menos delincuen
cia como así se está demos
trando. Han descendido los 

índices de delincuencia, 
principalmente en los delitos 
más importantes". 

Eduardo Blanco no dejó de 

Al acto asistieron representantes de la sociedad civil y de las 
instituciones de la ciudad así como líderes sindicales 

y concejales del ayuntamiento complutense 

recordar en su intervención 
que "este año ha sido muy 
duro para Alcalá; muchas 
personas han sufrido este 
acto vil ocurrido el 11 de 
marzo. Quiero dedicar un re
cuerdo muy especial a todas 
aquellas personas que han 
sufrido por culpa de este 
atentado". 

El alcalde finalizó el acto 
institucional con un discurso 
en el que felicitó a los inte
grantes del Cuerpo Nacional 
de Policía: "Nos sentimos or
gullosos de vuestro trabajo, 
de la actuación que habéis 
tenido este año y los anterio
res. No compartimos como 
ciudad los mezquinos intere
ses que algunos pretenden 
para socavar la profesionali
dad de toda una plantilla 
ejemplar. Hoy más que nun
ca nos sentimos orgullosos 
por vuestro trabajo, especial
mente en este último año. 
Que nadie pretenda en nin
gún momento criticar, ni 
pretender poner en duda 
vuestra actuación, que ha 
sido ejemplar como lo es 
siempre". 
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Los socialistas alcalaínos celebraron asamblea para elegir a su secretario general en el Centro Municipal de Salud. 

El PSM obligó a pactar a varios grupos para derrotar a Buenestado 

El uuerrista Juan García Gámez, 
secretario general del PSOE 
Un funcionario del Cuerpo Nacional de Policía, Juan García Gámez, es el nuevo secretario 
general de la Agrupación Socialista de Alcalá. El líder guerrista encabezó una candidatura 
en la que confluyeron varios grupos; desde los propios guerristas a antiguos renovadores; el 
grupo de Fernando Fernández Lara y el de la universidad; los militantes del grupo de UGT 
y varios grupos pequeños integrados en una lista con poca cohesión y muchas discrepan
cias, pero unida por la dirección regional frente a Miguel Buenestado. 

Buenestado consiguió el 
39'4 por ciento de los votos 
frente al 53'5 por ciento de la 
lista ganadora y planteó un 
discurso muy critico frente a 
sus oponentes, acusando a 
algunos de traidores y de 
hacer 'política ladrillista'. 

Frente a él, Juan García 
Gámez insistió en la necesi
dad del consenso, quizá más , 
pensando en sus propios alia
dos que en su rival electoral 
del sábado 2 de octubre. 

Tal y como se suponía la lis
ta definitiva se hizo minutos 
antes de iniciarse la asam
blea, que incluso empezó con 
más de media hora de retra
so. Esta vez la candidatura 
ganadora no se hizo, como en 
alguna otra ocasión, sobre el 
capó de un coche, pero sí se 
pusieron los últimos nombres 
en el mismo patio del Centro 
Municipal de Salud en cuyo 
salón de actos se celebró la 
asamblea. Hasta el último 
momento la candidatura 
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Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 
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ganadora dejó la puerta abier
ta a los regeneracionistas 
para integrarse en ella, pero 
éstos se mantuvieron firmes 
en su apoyo a Miguel Buenes
tado. 

Finalmente Juan García 
Gámez fue elegido secretario 
general, puesto que su candi
datura recibió 168 votos de 
los 314 emitidos. Sólo el 51'5 
por ciento de los militantes 
censados en la Agrupación 
participó en estas elecciones. 
La lista encabezada por 
Miguel Buenestado recibió 
124 votos, lo que supone el 
39'4 por ciento de los votos 
emitidos. En total hubo 21 
votos en blanco (un 6'6 por 
ciento de los emitidos) y un 
voto nulo. 

Para llegar a este acuerdo, 
que ha permitido a Juan Gar
cía Gámez conseguir la secre
taria general, ha tenido que 
intervenir la dirección regio
nal del Partido Socialista de 
Madrid, algo reconocido por 
muchos de los militantes 
socialistas complutenses. De 
hecho, desde Madrid se reco-
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mendó, según algunas versio
nes, o se abortó según otras, 
que hubiera cualquier acuer
do entre miembros de la 
comisión gestora, que ha diri
gido en los últimos meses el 
partido en Alcalá, con el gru
po de Miguel Buenestado. La 
realidad es que prácticamente 
hasta el día anterior había 
más posibilidades de que se 
produjera una alianza entre el 
grupo de Fernando Fernán
dez Lara , el de Jesús Domín
guez Lazo y el de UGT con 
Buenestado que un acuerdo 
entre grupos muy díscrepan
tes en tiempos relativamente 
r ecientes. De hecho, la comi
sión gestora contó entre sus 
mayores criticos a los guerris
tas y la Plataforma Socialista. 

Quien se quedó fuera de la 
pugna electoral fue Juan 
Hoyas, que tenía reunido en 
torno a sí a un grupo de mili
tantes que finalmente obtu
vieron libertad de voto. El 
PSM 'recomendó' a Juan 
Hoyas que no presentara can
didatura, lo que hubiera favo
recido a Buenestado, y aquél 
prácticamente se quedó sin 
más apoyos que los propios, 
que evidentemente eran insu
ficientes para aspirar a nada. 

Buenestado habló incluso 
de un pacto contra natura, el 
que unió a los guerristas, 
militantes de la universidad y 
grupos más reducidos, con el 
eje unido en torno a la comi
sión gestora. Pacto contra 
natura y contra Buenestado, 
algo que no comparte Juan 
García Gámez, para quien el 
único camino para sacar al 
PSOE complutense de la cri
sis es el consenso, el trabajo 
conjunto para reducir la con
frontación y la discrepancia .. 
De ahí que en torno a su gru
po, según comentó, se haya 
creado una nueva mayoría, 
que es la que compone el 
comité ejecutivo de la Agrupa
ción Socialista de Alcalá. 

De todos modos dío la sen
sación durante la asamblea 

Juan García Gámez tiene 
55 años de edad y forma 
parte del sector guerrista 
del s ocialismo compluten
se. Desde esa perspectiva 
Gámez se sitúa en la parte 
más obrerista del PSOE: 
"Siempre me he identifica
do con la parte más social 
del partido socialista. En el 
PSOE convivimos muchas 
sensibilidades, desde los 
obreristas hasta los uni
versitarios, pero yo siem
pre he estado en posicio
nes mucho más cercanas a 
las de quienes tienen más 
problemas, más dificulta
des desde un punto de vis
ta social y económico". 

Gámez está separado: 
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Habrá consenso o no habrá consenso, pero por el momento 
felicitaciones cordiales sí parece que huibo. 

Muchos asistentes a la asamblea del PSOE se interesaron por el 
reportaje de PUERTA DE MADRID previo a la jornada electoral. 

.:Quién es Juan García Gámez? 
'Tengo mi vida afectiva en 
regla con mi mujer y mi fami
lia, todo ello desde el punto 
de vista de la pluralidad de 
opciones de formar pareja 
que tenemos en la actuali
dad. Tengo dos hijos, uno 
que está en Sevilla y el otro 
aquí. Además tengo una nie
ta maravillosa". 

Como funcionario del Cuer
po Nacional de Policía, Juan 
García Gámez alcanzó gran 
notoriedad como secretario 
general del Sindicato Unifica
do de Policía (SUP) siendo el 
principal interlocutor del 
mismo tanto con las autori-

dades del ministerio del Inte
rior como ante los medios de 
comunicac10n: "He sido 
secretario general en la clan
destinidad y en la legalidad. 
También he sido miembro del 
Consejo de la Policía durante 
ocho años y también del 
comité ejecutivo de la unión 
de sindicatos de la Policía, 
con más de 600.000 funcio
narios en toda Europa. He 
sido delegado de esta organi
zación para Portugal y Améri
ca Latina, pero sobre todo 
soy un luchador contra lo 
injusto". 

Profesionalmente es exper-

de que la votación fue real
mente un pulso entre todos 
los grupos reunidos por la 
ejecutiva regional del PSM 
contra Miguel Buenestado. 
Los resultados dieron la victo
ria a los primeros, pero Bue
nestado alcanzó casi un 40 
por ciento de los votos, que 
además tienen como factor 
muy favorable el de la fideli
dad y cohesión, mientras que 
en el comité elegido precisa
mente falta esa cohesión. No 
es extraño que Juan García 
Gámez reconociera al término 
de la asamblea que va a tener 
mucho trabajo por delante, 
principalmente para cohesio
nar ese comité, en el que con
viven militantes que no hace 
muchos meses lucharon 
encarnizadamente, los unos 
para ganar la moción de cen
sura contra el comité dirigido 
por Miguel Buenestado, y los 
otros para derrotar esa 
moción y defender un comité 
que poco después se descom
puso. 

Buenestado logró 
5 representantes en 
el comité regional 
La otra votación en la asam

blea fue la de los doce repre
sentantes de la Agrupación 
Socialista de Alcalá en el 
comité regional del PSM. La 
lista, también encabezada por 
Miguel Buenestado, recibió 
107 votos, lo que le permite 
tener cinco representantes. 
La candidatura encabezada 
por Pedro Losas, y defendida 
por el múltiple acuerdo gana
dor de la asamblea, consiguió 
162 votos, con lo que obtiene 
7 representantes. En total 
hubo 35 votos blancos y uno 
nulo. De esta forma, Miguel 
Buenestado consiguió un 
puesto en el comité regional, 
una de sus principales aspi
raciones en la asamblea . 

to en grafoscopia y falsifi
caciones formando parte 
de la Brigada Provincial de 
la Policía Cientifica. 

Desde el día 2 de octubre 
es secretario general de la 
Agrupación Socialista de 
Alcalá, a la que desde que 
lo fue Tomás Sánchez nun
ca había llegado un gue
rrista. Por aquel entonces 
el PSOE vivia en la bipola
ridad formada por guerris
tas y renovadores, pero 
ahora los socialistas com
plutenses se encuentran 
divididos en diversos gru
pos que tienen fragmenta
do el partido. Por eso 
Gámez tiene ante sí una 
dura tarea. 
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los líderes de las candidaturas hicieron discursos antes de la votación 

Juan García Gámez: "Si gastamos 
energías en ganarnos unos a otros, 
no ganaremos al PP en 2001" 
Los lideres de las candidaturas trataron de justificar sus aspiraciones y opciones ante los 
militantes socialistas en diversas intervenciones previas a la votación que en definitiva 
m arcaría la hora de la verdad, la hora de los resultados, que finalmente llevarían a la secre
taría general a Juan García Gámez, quien recordó que ha partic ipado "en miles de estas 
batallas internas", unas veces como ganador y otras veces com o perdedor. 

Juan García Gámez dijo a 
sus compañeros que necesita
ban una lista de consenso, no 
de confrontación: "Esta lista 
es de consenso, no de una u 
otra familia. Me decían que 
cómo podía incluir a unos u 
otros y respondí que no exclui
mos a nadie. He participado 
en miles de estas batallas 
internas, como ganador y per
dedor, y sé que, si gastamos 
energías en ganarnos unos a 
otros, no ganaremos al PP en 
2007, lo que deberla ser nues
tro único objetivo. Debemos 
dejar ya de odiarnos y de evi
tar mirarnos a la cara. El PP 
tiene mayoria absoluta no por 
sus méritos, sino por nuestros 
deméritos. Esta lista está 
hecha con consenso, incluso 
con dolor. Soy honrado y he 
luchado en sectores tan duros 
como fueron las fuerzas arma
das hace 25 años y he sufrido 
privación de libertad. Si gana
mos, consultaremos nuestra 
gestión con los militantes den
tro de cuatro meses". 

".:socialismo 
o ladrHHsmo?" 
Buenestado dijo: "Juan Gar

cía Gámez es honrado. Del 
resto de su lista, unos estaban 
conmigo ayer mismo y me 
decían: '¿Cómo aceptas a los 
que te traicionaron?' '¿Cómo 
pones a los que no hacen polí
tica socialista, sino ladrillista?' 
'¿Cómo incluyes a los que te 
pusieron la moción de censu
ra?' ... Hay algunos que se 
besan en público y se apuña
lan en privado. ¿De qué con
senso y democracia habla
mos? Desde Madrid han 
advertido claramente a los 
socialistas alcalaínos: 'Pactad 
lo que queráis, ¡pero ay de 
aquellos que vayan con 
Miguel!' Madrid siempre ha 
despreciado la voluntad demo
crática de los socialistas alca
laínos y sus imposiciones nos 
han impedido funcionar, dan
do la mayoria absoluta al PP". 

"Hace un año impusieron 
una gest()ra que ha sido un 
desastre, no hay más que ver 
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Juan García Gámez, nuev o secretarlo general del PSOE. 
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Miguel Buenestado conserva casi el cuarenta por ciento de 
apoyo en la agrupación socialista complutense. 

nuestra caseta de ferias . ¡Por 
primera vez se ha privatizado! 
La gestora no ha escuchado a 
los militantes ni los ha consul
tado ni informado. De todo 
nos hemos tenido que enterar 
por el PUERTA. Ante este des
precio, 200 militantes se han 
dado de baja. Sin contar 
Madrid capital, hemos pasado 
de ser la agrupación más 
numerosa de la región a ser la 
tercera. Con el poder de voto 
que tiene el PSOE, tenemos 
menos afiliados que IU y tres 
veces menos que el PP. Sólo 
tenemos 606 militantes y no 
609, porque tres han fallecido 
este año, aunque la gestora no 
se ha enterado, claro. Desde 
aquí mando el pésame por 
esos tres compañeros". 

"Antes del congreso regional, 
Simancas, Antonio Romero, 
Ruth Porta y otros que dirigen 
nuestra agrupación desde 
Madrid venían mucho a Alcalá 
para hablar de los problemas 
de nuestra ciudad. ¿Los 
habéis visto ahora por aquí? 
Hicieron su congreso y no 
metieron a nadie de Alcalá en 
su ejecutiva, como tampoco 
metieron a ningún diputado 
alcalaíno en la asamblea de 
Madrid . Esperemos que al 
menos la UGT pague los 20 
millones de pesetas que nos 
debe y podamos tener una ver
dadera Casa del Pueblo, no la 
simple oficina que tenemos 
ahora". 

"Si tuviéramos una dirección 
democrática que escuchara a 
los militantes, escueharía 
también a la ciudadanía y 
conocerla sus problemas para 
solucionarlos. Con todos 
nuestros militantes iriamos a 
los plenos a aplaudir las inter
venciones de los concejales del 
PSOE, siempre que las mocio
nes fueran preparadas por 
toda la militancia y no sólo por 
ellos. El PSOE es mucho más 
que su grupo de concejales. 
Hoy por fin podemos votar una 
candidatura y la nuestra ofre
ce mantener siempre la demo
cracia en nuestra agrupación. 
~legiremos a nuestros cargos 
democráticamente y nunca 
amenazaremos ni castigare
mos a ningún compañero por 
hablar con otro. Y, por 
supuesto, también nos some
teremos a vuestro juicio den
tro de cuatro meses, eso no 
hace falta ni decirlo porque 
viene en nuestros estatutos 
democráticos y no somos nos
otros los que los violamos". 

"República islámica" 
José Antonio López Piquet 

dijo: "No debemos ceder a las 
presiones de Madrid si quere
mos tener una agrupación 
democrática. Con lo malo que 
es hoy Miguel, ¡ayer mismo 
todos querian pactar con él!" 

PUERTA de Madrid 



José Antonio López Piquet 

Juan Osario también echó 
su cuarto a espadas: "No se 
por qué Buenestado no hizo 
todo lo que reclama cuando 
fue secretario general. No veo 
imposiciones de Madrid. En 
todo caso, hay que obedecer a 
la dirección regional. Somos 
un partido nacional y nuestra 
agrupación no puede ser una 
república islámica indepen
diente de nuestros superiores, 
empezando por el presidente 
Zapatero". 

Después de los discursos 
hubo un nuevo enfrentamien
to entre las dos candidaturas 
porque varios afiliados no 
podían ejercer el derecho a 
voto por salir del trabajo des
pués del cierre de las urnas. 
Buenestado pidió entonces 
que se mantuvieran abiertas 
al menos hasta las dos y 
media de la tarde, pero Filiber
to ·Bañares se negó: "Siempre 
se han cerrado a las dos y 
cuarto, salvo en la moción de 
censura". 

Juan Osorio 

PUERTA de Madrid 

Nuevo comité ejecutivo de la Agrupación Socialista de Alcalá 
Secretarlo general: Juan 

García Gárnez. 
Presidente: Jesús Ángel 

Martinez, 'Susi'. 
Secretarlo de Organiza

ción: Fernando Fernández 
Lara. 

Secretarlo de Política 
Institucional: Jesús Do
mínguez Lazo. 

Secretarlo de Adminis
tración: Jesús Fernández 
de la Hoz. 

Secretario de Acción Elec
toral: Filiberto Bañares Sán
chez. 

Secretarlo de Desarrollo 
Programático: Pedro José 
García Fernández. 

Secretarlo de Formación: 
Eusebio González Jabonero 

Darsan Auto, S.A. 

Secretarlo de Empleo e 
Innovación: Antonio Díaz
Suelto Velasco. 

Secretario de Movimien
tos Sociales e Inmigración: 
Maria Luisa Macias. 

Secretarlo de Ordena
ción Territorial y Vivien
da: Tomás Sánchez Torres. 

Secretario de Cultura: 
Eduardo Calderón Letón. 

Secretarlo de Educación 
y Universidad: Maria José 
Jacob Marey. 

Secretario de Medio 
Ambiente: David Fernández 
García. 

Secretarla de Política 
Económica: Maria Antonia 
Hernández Guerra. 

Secretarla de Políticas 
Sociales: Genoveva Chris
toff Secretán 

Secretaria de Mujer e 
Igualdad: María Yolanda 
Besteiro de la Fuente. 

Secretarlo de Comunica
ción: Juan Luis Aguirre 
Martinez. 

Secretarla de Juventud: 
Noelia Guillamas. 

Secretarlos ejecutivos: · 
Michel Heykoop Fung-A~ 

You, María Concepción ·, 
Espinosa Jiménez, María 
Jesús Mourelo Vivas, Maria 
Dolores Doménech Huélamo 
y María Mercedes Ortega 
Toledo 

Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 oo•. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. ·Contacte con nosotros pera mt1s infonnación y solicitud de prueba. 
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Juan García Gámez, nuevo secretario general del PSOE: 

"No hav otro camino que el del 
consenso, pero es muv difícil" 
El nuevo secretarlo general del PSOE, Juan García Gámez, es califlcado basta por sus prin

. cipales rivales electorales dentro del socialismo complutense como un hombre honrado y tra
bajador; así lo manifestó en la asamblea del día 2 el otro candidato, Miguel Buenestado, quien 
sin embargo no ahorró criticas a otros miembros de la candidatnra de Gámez mientras que 
para éste sólo hubo elogios. El propio Buenestado se fundió en un abrazo con el nuevo se
cretarlo general al hacerse públicos los resultados de la votación mientras éste continuaba 
manifestando la necesidad de llegar al consenso, de llegar a la unidad dentro del PSOE com
plutense. Nada más conocerse los resultados de la asamblea y ya sabiéndose secretarlo ge
neral, Juan García Gámez concedió a PUERTA DE MADRID su primera entrevista. 

- Su discurso se ha referido 
al consenso, al trabajo conjun
to y en ello no ha dejado de 
insistir siempre que ha tenido 
oportunidad. ¿Tan dificil es 
unir al PSOE en Alcalá? 

- La tarea es muy dificil como 
todas las tareas que son impor
tantes. Yo sé que es muy dificil 
pero es que no hay otro camino 
que el del consenso. En el PSOE 
de Alcalá llevamos mucho tiem
po discutiendo entre nosotros y 
ahora ha llegado el momento de 
que nuestra discusión se orien
te, como primera medida, en 
volver a estar todos juntos, pero 
en segundo lugar tenemos que 
unir nuestras fuerzas para in
tentar que el PP pase a tener 
una minoría en las próximas 
elecciones que nosotros cree
mos que es la que le correspon
de en nuestra ciudad. Ahora 
mismo nuestra obligación es la 
de hacer una oposición seria y 
etJcaz con los planteamientos 
que tiene nuestro partido para 
Alcalá. 

- Usted también ha comen
tado que el PSOE tiene que 
volver a la calle en Alcalá. ¿Es 
ese el primer objetivo del nue
vo comité? 

- Efectivamente, ese es nues
tro primer objetivo. Un partido 
como el nuestro tiene que estar 
en todas las asociaciones de ve
cinos, en todas las organizacio
nes de cualquier tipo, sean edu
cativas, regionales, culturales, 
sociales o de debate. Si no es así 
es que estamos fracasando en 
algo. Nosotros somos un partido 
de la gente del pueblo; nosotros 
nos entendemos muy bien con 
la gente y por eso tenemos que 
estar con ellos. Es tan elemental 
y de sentido común porque son 
ellos los que nos tienen que de
cir cuáles son los problemas. A 
partir de ahí tenemos que ejerci
tar la labor de sintesis que tiene 
que desarrollar toda comisión 
ejecutiva, para trasladarla como 
directriz política al grup_o de 
concejales para que éste las lle
ve a las instituciones. 

- Entre los componentes del 
nuevo comité que usted lidera 
hay disensiones históricas, in
cluso desavenencias públicas 
y notorias. No ha sido fácil 
aglutinar a todos ellos pero da 
la sensación de que va a ser 

PUERTA de Madrid 

Juan García Gámez 

más dificil mantenerlos uni
dos, ¿no cree? 

- Nada es fácil si no se tiene 
voluntad. Si empezamos a re
cordar lo que ocurrió anteayer 
estamos perdidos. Tenemos que 
mirar juntos el futuro. El senti
do común, después de tantas 
historias compartidas, después 
de tantos esfuerzos gastados, 
nos tiene que llevar a no pensar 
más en esto, en hacer un punto 
y aparte y pasar página. Tene
mos que ponernos a pensar que 
el PSOE tiene un excelente hori
zonte por delante. 

- Si dificil es mantener esa 
unidad, ¿no cree que todavía 
lo es más hacer el principal 
cometido de este nuevo comi
té, el de elegir o proponer un 
candidato a la alcaldía de Al
calá, además de un programa 
electoral? 

- Hay muchas tareas compli
cadas pero esa no es la que aho
ra debe preocuparnos. Si nos 
dedicamos ahora a esto es como 
no saber que tenemos un parti
do maravilloso con un excelente 
futuro por delante. Acabo de ser 
elegido secretario general del 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 
• Eliminación de celulitis 
• Eliminación de adiposidades localizadas 
•Tonificación, reducción y modelación 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía Col!lplutense, 65 
ALCAIA DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 
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DE 9 A 22 HORAS 
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C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 

PSOE y mi primer objetivo es el 
de buscar el consenso, la unión 
de todos los compañeros y com
pañeras del partido. Yo ayer me 
reuní con Miguel Buenestado y 
le dije que había llegado a 
acuerdos con otros compañe
ros, con toda la dificultad que 
esto llevaba. Le invité a que fué
ramos todos juntos. Lo que sí 
prometo en estos momentos es 
que en el plazo de tres meses 
voy a hacer todos los esfuerzos 
que sean posibles para que 
haya una integración en nues
tro partido en la que todos com
partamos el trabajo y el reto que 
tenemos. No voy a ofrecer nin
gún puesto, ni un futuro con la 
vida asegurado. Sólo ofrezco 
trabajo y una ilusión, además 
de respeto y sentido común 
para luchar por Alcalá, nada 
más. 

- ¿En qué medida ha podido 
influir la ejecutiva regional 
para que se rompieran algu
nos pactos que parecían ya 
hechos y se hiciera este últi
mo que lo ha llevado a usted 
a la secretaria general? 

- Yo creo que la ejecutiva re
gional no ha influido en nada. 
Lo digo con toda sinceridad. Se 
juega mucho al despiste. Yo soy 
muy claro siempre y a mí no me 
gusta el juego de echar siempre 
las culpas a alguien, a que 
siempre hay malos. No me gus
tan las películas de buenos y 
malos. Aquí hay una elabora
ción mental de mayor nivel por
que no se puede entender que el 
PSM ha influido sobre hombres 
de 55 años con una trayectoria 
política larguisima para hacer lo 
que más le convenía. Es ningún 
caso. Lo he dicho en mi discur
so de preparación de la candi
datura. Vengo con las manos 
limpias y libres. No traigo pre
siones de nadie, ni las voy a 
aceptar. Me ha costado mucho 
llegar a un acuerdo y me consta 
que a quienes han llegado con
migo a ese acuerdo también les 
ha costado. Lo he intentado 
también con Juan Hoyas y con 
Miguel Buenestado. Al final yo 
creo que todos hemos hecho un 
esfuerzo grande para intentar 
llegar a una mayoría. Lo hemos 
conseguido y a partir de ahora 
tenemos que ir aglutinando al 
resto de los compañeros para 
tener una mayor fuerza con la 
que enfrentarnos al PP. 
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li11el Baenestado diio que la dirección socialista tnbaiará desde la discrepancia: 

"la eiecutiVa regional obligó a hacer 
un pacto contra natura v contra mí" 
A diferencia de Felipe n. que dijo aquello de que no envío a sus naves. la armada invencible, a 
luchar contra los elementos. Miguel Buenestado reconoció que al final sus tropas tuvieron a 
todos ellos enfrente pero que no le quedó otra posibilidad que ir a la confrontación electoral: 
"Ha sido imposible luchar contra todo; tenemos un equipo muy bueno. muy fiel y con gente 
muy honesta. Ese equipo está trabajando por el partido en el día a día. Cuando se eligieron a 
los delegados para el congresito tuvimos el respaldo del 33 por ciento; ahora ya hemos tenido 
el 43 por ciento. Mis tropas están bien entrenadas. son personas que se saben sacrificar y va
mos a estar ahi. pero los elementos son los elementos y es dificil luchar contra todos ellos". 

- ¿Qué ha ocurrido en esta 
elección del nuevo comité eje
cutivo local? 

. . ) 

• ac1 
l 

- La ejecutiva regional fue 
muy clara cuando reunió a casi 
todos anteayer. A mi no mella
maron a pesar de tener el grupo 
más numeroso y fuerte, pero sí 
es cierto que llamaron a mu
chos y fueron muy claros con 
una simple frase lapidaria: 
'Quien llegue a algún acuerdo 
con Miguel Buenestado, que se 
atenga a las consecuencias'. 
Eso es muy fuerte; en aquella 
reunión· estaban como repre
sentantes de la ejecutiva regio
nal el secretario de org~
ción, Andrés Rojo y José Angel 
Isla. Eso obligó a todos los que 
estaban allí a hacer un pacto 
contra natura y contra Miguel 
Buenestado. Eso me parece un 
error a pesar de que Gámez me 
parece una persona honesta y 
trabajadora de la que me puedo 
fiar. Lo que no me parece tan 
normal es que después de las 
cosas que se han dicho unos 
contra otros en las negociacio
nes, al final parece que no ha 
pasado nada. Quieran o no, eso 
se mantiene en el corazón y en 
la cabeza, y eso aflorará en 
cualquier momento en la Agru
pación Socialista de Alcalá. Eso 

Miguel Buenestado 

sí me preocupa, que no se cie
rren bien las heridas de esos 
grupos, que dirijan el partido 
desde la discrepancia y que eso 
se traslade luego a la sociedad. 

- ¿Está usted decepcionado 
con lo ocurrido? 

- Yo lo que quería era que se 
cerrara la comisión gestora. No 
me parecía bien que en una 
agrupación como esta hubiera 
unos planteamientos 'dedocráti
cos'. Ahora esta elección ha sido 

democrática y yo acepto el re
sultado. Voy a colaborar con el 
nuevo comité porque me han 
ganado las elecciones honesta
mente. Antes no me las ganaron 
pero ahora sí y aqui estoy para 
trabajar. Si me quieren escu
char me tienen a su disposición. 
Si no me quieren escuchar yo 
seguiré trabajando a mi aire 
donde pueda. De momento les 
voy a enviar por correo electró
nico el proyecto, porque yo sí lo 
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traía a la asamblea. Si les sirve 
para algo, bienvenido sea. . 

- ¿Sale una agrupación frag
mentada de esta asamblea? 

- No, porque al haber sólo dos 
candidatos, no hay fragmenta
ción. Ha habido un grupo que 
ha ganado, o mejor dicho, un 
poligrupo, y un grupo que ha 
perdido. Yo estoy muy contento 
porque además de que hemos 
conseguido un 43 por ciento en 
la votación, hemos conseguido 
cinco representantes para el co
mité regional. A pesar de que a 
la ejecutiva regional de Madrid 
no le parece bien que yo esté en 
el comité regional, yo estoy con
tento porque al menos tengo· un 
foro donde poder hablar. Espero 
que esta elección democrática 
del comité sea el camino para 
ganar las próximas elecciones 
municipales. 

- ¿Se ilusionó con la posibi
lidad de ganar estas eleccio
nes al comité del PSOE? 

- Al principio sí. De hecho 
cuando se inició la asamblea, si 
se hubiese votado en ese mo
mento sí que hubiera ganado 
por los apoyos que me daba la 
gente. Me han faltado catorce 
votos, que no hubieran sido de
cisivos pero es cierto que el re
sultado hubiera podido ser más 
ajustado y yo hubiera consegui
do un 44 o un 45 por ciento que 
es lo que realmente tengo de 
apoyo por mi mismo y con el 
apoyo de los regeneracionistas. 
Si esos votos en blanco, fruto 
del descontento, se me hubieran 
dado a mi, es posible que hubie
ra ganado. No ha sido así; qué le 
vamos a hacer. 

- ¿Hubo posibilidades de que 
llegara usted a un acuerdo con 
el grupo de Juan Hoyas? 

- Lo que pasa es que Juan Ho
yas es una persona muy cohe
rente y si hubo directrices desde 
Madrid él dijo que no iba en una 
candidatura como la que se ha 
presentado, pero que ellos tam
poco iban a negociar conmigo. 
Quiere ello decir que ese grupo 
ha seguido las recomendaciones 
de Madrid. Yo sé que tengo un 
35 por ciento de los votos que 
son de mi gente y que el resto 
son de los regeneracionistas y 
que hay alguno de la gente de 
Juan Hoyas. Yo sé lo que tengo 
y eso es algo que no saben los 
demás de sí mismos. Lo que sí 
es cierto es que no han podido 
defenestrarme como quería Ma
drid; la ejecutiva regional no lo 
ha conseguido. 

PUERTA de Madrid 



Algunos vecinos protestan porque dicen que hav una manr presencia de ratas 
en las calles del casco históñco, pero en la Concejalía de Medio lmllieme 
dicen que en los últimos días no han recillido más de ocho quejas en toda Alcalá 

Alarma entre los vecinos del centro histórico 
por la aparición de ratas en las calles 
Los vecinos del Distrito I se quejan porque dicen ver salir con gran frecuencia. por las 
alcantarillas de la calle Mayor y otras adyacentes. ratas de un tamaño considerable y 
que. pese a las quejas y denuncias que presentan a la Concejalía de Medio Ambiente y 
a la Policía Local. no parece que se ponga remedio a este problema. Además, todas las semanas 

se tienen que practicar trata
mientos intensivos, especial
mente en la franja del casco 
histórico, porque es una zona 
potencial donde aparecen ratas 
con cierta frecuencia, debido a 
que los edificios son antiguos y 
muchos de ellos no están habi
tados 

La presencia de ratas en las 
calles de la ciudad, especial
mente en el casco histórico, 
provoca un malestar a los veci
nos y comerciantes de la zona 
que, pese a las quejas y de
nuncias que dicen haber pre
sentado, no creen que se ha
yan tomado las medidas nece
sarias para acabar con la si
tuación. 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con la Conce
jalía de Medio Ambiente, donde 
nos atendió Luis Gutiérrez, ve
terinario municipal, que es 
quien se ocupa del tema, y nos 
explicó cómo se encargan de 
mantener un control rutinario 
en las redes de alcantarillado y 
de atender los avisos que les 
llegan por parte de los ciuda
danos: 

"El sistema de desratización 
que se lleva a cabo en Alcalá 
consiste en una linea de pros
pección que se basa en un ejer
cicio rutinario de control en las 
redes de saneamiento, donde 
se colocan una serie de cebos 
en un área de alcantarillado 
para el tratamiento de la rata, 
que también permiten contro
lar si el número de animales 
aumenta o se mantiene esta
ble. De esta manera se obser
van las zonas en las que hay 
mayor incidencia y en ellas se 
hacen tratamientos reiterati
vos. Si se observa que un cebo 
determinado no es muy apete
cido por las ratas, es decir, que 
no se observe que han sido co-

PUERTA de Madrid 

Esta es la alcantarilla por la que el pasado domingo salieron 
dos enormes ratas. Los vecinos alarmados, 

llamaron a la Policía Local 

midas pero sí se percibe la apa
rición de los animales, se cam
biaría el cebo por otro de dis
tinta palatabilidad. 

Por otra parte, se atienden 
los avisos de vecinos que dicen 

que han observado ratas en 
una zona determinada, se ac
túa allí un tiempo y si la zona 
parece especialmente proble
mática, se incide con mayor se
veridad en ella. 

Aparte de lo que es el traba
jo de control de la red de sane
amiento y la asistencia a los 
avisos de los vecinos, . en el 
caso en el que se observe un 
aumento de la población de ra
tas lo que se hace es un plan 
de choque de esa zona determi
nada, que consiste en una inci
dencia mayor en esa zona y en 
un control mayor del paso de 
ratas. Los métodos a emplear 
son los mismos, por cebos si
tuados en zonas de seguridad, 
pero en mayor proporción". 

Aunque las obras de ade
cuación de la red de sanea
miento es.tán aumentando la 
inclinación del alcantarillado 
para dificultar la salida de ani
males al exterior y para dismi
nuir la incidencia de atascos, 
Luis Gutiérrez, reconoce: "Es 
posible que al abrir las calles 
del centro algunos animales 
hayan salido al exterior, debido 
al movimiento de tierra produ
cido por la canalización de la 
red de saneamiento, más si te
nemos en cuenta que la red es 
antigua, lo que implica que es 
superficial y la inclinación es 
insuficiente". 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PllMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dolado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo saniiario formado en Geriatría, las 24 h. Consia 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
lnsialación: Amplios Salones. HabiiaciÓnes individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

..... Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"V T lfs .: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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En las ordenanzas nscales para 2005 se contempla la segunda reducción 
consecutiva del coencieme municipal sobre el IBI 

Gonzalo Ganido corñge los datos sobre la presión fiscal 
en Alcalá publicados por el lvuntamiento de Madrid 
El concejal de Hacienda complutense, Gonzalo Garrido, ha rectificado algunos datos inclui
dos en el Ranking Tributario 2004 elaborado por el Ayuntamiento de Madrid, del que se han 
hecho eco algunos medios de comunicación. 

Garrido ha explicado: "En 
primer lugar, la media sobre 
el pago de impuestos locales 
está desvirtuada, puesto que 
se incluyen tributos que no 
pagan todos los ve<;:inos o 
que no se pagan todos los 
años; me refiero -añadió- al 
IAE, que en Alcalá de Hena
res abonan 1.587 contribu
yentes, o el impuesto 'sobre 
el incremento del valor de los 
terrenos', habitualmente 
aplicado a la venta de pisos". 

En cuanto al Impuesto de 
Bienes Inmuebles, IBI, Gon
zalo Garrido ha corregido el 
dato medio que aparece en el 
informe del Ayuntamiento de 
Madrid: "Los alcalaínos no 
pagan 78 euros por cada 
6.010 euros de valor catas
tral. La información exacta 
es la siguiente: según el Mi
nisterio de Hacienda, el valor 

catastral total (valor catas
tral suelo + valor catastral 
construcción) en la ciudad 
complutense es de 4 7 .100 
euros de media; para esa 
cantidad, el contribuyente 
abona 254'90 euros, lo que 
significa que por cada 6.010 
euros, se pagan 32'52 eu
ros". 

Asimismo, Garrido recordó: 

"En las ordenanzas fiscales 
que estamos elaborando 
para el año 2005 se contem
pla una reducción, la segun
da consecutiva, del coeficien
te municipal, que pasará del 
0'59 al 0'58%, lo que supone 
una rebaja media del IBI del 
2%". En este aspecto, tam
bién matizó que el valor ca
tastral sobre el que se hacen 

Impuesto Esfuerzo fiscal relativo Esfuerzo fiscal relativo 
medioCAM medio Alcalá de Henares 

Sobre Bienes 25,37% 21,11 % 
Irvnuebles Urbanos 
Sobre Actividades 42,67% 64'41 % Emnómicas ( CX>ef.situac.) 
Sobre Vehícllos 45,80% 41'44% 

Tracxión Mecánica 
Sobre COnstruc:dones, 97,33% 100% Instalaciones y Obras (se aplica en todos los (exentas las obras valoradas en (100) mooidpios de más de SO.OCIO 

habitantes, menos en tres) 
menos de 6.000 etroS) 

' Sobre Inae111e11to del Valor 84,88% 63,33% 
de los Terrenos 

Gonzalo Garrido, 
concejal de Hacienda 

los cálculos del Ranking se 
puede considerar "ficticio y 
desproporcionado respecto a 
otros municipios en los que, 
nos consta, los inmuebles 
son más caros" 

Por último, el edil complu
tense de Hacienda señaló: 
"En ese documento del 
Ayuntamiento de Madrid se 
incluye una comparativa so
bre el esfuerzo fiscal relativo 
medio, es decir, el porcentaje 
del máximo posible que pa
gan los contribuyentes, as
pecto en el que los alcalaínos 
nos mantenemos en la media 
de la Comunidad de Madrid". 

NUIVA PROMOCIÓN 11 ,¿EF5fsf iUlf Es 
(EN ALCALÁ DE HENARES) 

• CON GARAJE MISMO EDIFICIO • MUY BIEN SITUADOS 
• COMPlUO CON AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 

• PISTAS DE PIDIEl • EXCELENTE INVERSIÓN 

Oficinas 
en toda España. 

• l ª RED INMOBILIARIA. 

Q'L'-5' - - ----

PATROCINADOR 
OFICIAL 

(# VUELJA 
AESPANA 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf .: 91 888 50 50 
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Los concejales del PSOE e W volvieron a tener problemas con la hora de comienzo. 

El pleno también aprobó las cuentas de 2003 

El presupuesto municipal va ha crecido un 10 % 
El jueves día 30 de noviembre hubo un pleno municipal extraordinario con dos puntos: las 
cuentas municipales de 2003, que se aprobaron por unanimidad y sin discusiones, y la nove
na modificación de créditos que sufre el presupuesto municipal de 2004 y que lo incrementa 
en 13 millones de euros. Las ocho modificaciones anteriores ya lo habían subido en 3 millo
nes, con lo que el presupuesto ha aumentado ya en 16, un 10% de los 158 millones que tenía 
cuando se aprobó, el 23 de diciembre. Esta modificación de créditos se aprobó con la opo
sición del PSOE y la abstención de ru. Ambos partidos afirmaron que ~stas nueve modifica
ciones de créditos indican la improvisación del gobierno municipal. Este obtendrá esos 13 
millones con el canon pagado por el concesionario del servicio de aguas y con varias cesio
nes de suelo. El PSOE pidió explicaciones por ese suelo que Garrido dijo que ya está cedido. 

El pleno empezó a las 11 de 
la mañana, una hora después 
d~ lo habitual, y los concejales 
de la oposición llegaron con el 
tiempo justo, algunos con la 
sesión empezada . . El primer 
punto del orden del día aprobó 
la cuenta general del ayunta
miento y sus organismos 
autónomos en 2003. Según 
esta cuenta, sólo el ayunta
miento gastó en 2003 196 
millones de euros pese a que 
el presupuesto total del ayun
tamiento y sus organismos 
autónomos para 2003 fue de 
137 millones. Por tanto, el 
gasto real fue un 43% mayor 
que el presupuesto. Y eso sin 
contar el exceso de gasto que 
tuvieran los organismos autó
nomos. En la primera mitad 
de 2003 gobernó PSOE-IU y 
en la segunda el PP, por lo que 
los tres partidos tienen res
ponsabilidad en ese dispendio. 
No es extraño que aprobaran 
el punto rápidamente por una
nimidad y sin discusiones. 
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El segundo y último punto 
aprobó con la oposición del 
PSOE y la abstención de IU 
una modificación de créditos 
que aumentará el presupuesto 
de este año en otros 
13.000.000 euros. El portavoz 
municipal de IU, Fran Pérez, 
dijo: "Esta modificación de 
créditos incluye ventas y cap
taciones de suelo y operacio
nes urbanisticas que deberían 
aclarar. Supone un déficit de 
fondos en Educación y un 
incremento inapreciable en 
Familia. En Mujer, la tajada 
del león es para la reforma del 
Centro Asesor de la Mujer, 
pero eso ya venía en el presu
puesto. ¿Qué ha ocurrido ahí? 
Salud tiene un incremento 
cero y no hay nada para políti
cas de empleo. El programa de 
Juventud baja un 40% y el de 
Personas Mayores, los grandes 
olvidados, un 35% respecto al 
anterior gobierno municipal. 
Esta modificación de créditos 
demuestra lo que ya dijimos: 

su falta de previsión. Votare
mos en contra por ser una 
modificación de créditos res
trictiva, conservadora y priva
tizadora, marca registrada del 
PP". 

"Demuestran 
su imprevisión" 
El portavoz municipal del 

PSOE, Pablo González, afirmó: 
"En un año puede haber algu
na modificación de créditos, 
pero es que ustedes ya hicie
ron una al aprobar el propio 
presupuesto. Demuestran su 
imprevisión y su falta de pla
nificación con tantas modifica
ciones de créditos, pero nos 
alegra que con ellas introduz
can como propias las enmien
das y mociones que presentó 
el PSOE y que ustedes en 
principio rechazaron. Esta 
modificación de créditos es 
improvisada, ya que ustedes 
mismos dicen que el 5 de 

diciembre presentarán el pre
supuesto de 2005. En cuanto 
a los efectos de esta modifica
ción presupuestaria, en las 
retribuciones al personal 
municipal no aceptamos sus 
criterios para la relación de. 
puestos de trabajo. Su política 
de personal es convulsiva, sin 
previsión. Pese a sus prome
sas, no hay estudio ni organi
zación. Se caen los proyectos 
estrella del PP como los 
800.000 euros para aparca
mientos. ¿Ya no harán el de la 
plaza de Cervantes? Desapare
cen 400.000 euros de. la parti
da de limpieza. Apuestan por 
el turismo pero eliminan la 
empresa de turismo. Esta 
modificación de créditos se 
apoya en un 40% en enajena
ciones de suelo, algo que no se 
hará hasta 2007". 

"¿Y esa cesión 
de suelo?" 
Pablo González añadió: "Nos 

gustarla que aclararan ciertas 
cosas de esta modificación de 
créditos, como los 100.000 
euros para estudios de traba
jos técnicos de alcaldia o el 
1.150. 000 euros para adquirir 
acciones de la empresa 'Pro
moción de Alcalá IV Centena
rio'. Hace seis dias la aproba
ron con un capital de sólo 
65.000 euros. ¿Es una sub
vención? Expliquen sus alter
nativas al plan de distritos, 
que esperamos que no discri
minen entre éstos. El auruto
rio del teatro es otro proyecto 
nuevo. ¿Qué vestuarios de fút
bol repararán? Destinan 
739.000 euros a un paso ele
vado en Espartales, ¿incluyen 
también la pantalla? En la 
comisión informativa Garrido 
dejó sin aclarar bastantes 
otras cosas: agua, vivienda ... Y 
desde luego, nos gustarla que 
explicaran también esa enaje
nación de suelo". 

El concejal de Hacienda, 
Gonzalo Garrido, contestó: 
"Los gastos de personal se 
financiarán con cargo a las 
cesiones de impuestos del 
estado, que nos cederá 
1.800.000 euros del IRPF y 
1. 700.000 del IVA. El aprov;e
chamiento urbanístico tiene 
carácter finalista, se dedicará 
a Espartales y proviene de la 
liquidación del consorcio de 
Espartales Sur, ocurrida hace 
unos meses. Todas las inver
siones se financian con enaje
nación de suelo y con el canon 
del agua. Esta modificación de 
créditos contiene: nuevos 
vehículos de policía, 600.000 
euros para la escuela infantil 
de Espartales, 1.500.000 para 
el plan de mejora de distritos, 
150.000 para conservar cole
gios públicos, mantenimiento 
de alumbrado público, 
1.150.000 para comprar 
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acciones de 'Promoción de 
Alcalá N Centenario' y 75.000 
para contratos de teleasisten
cia y ayuda domiciliaria". 

Garrido siguió: "Para acon
dicionar el Centro Asesor de la 
Mujer van 600.000 euros. Sí 
Pérez, en el presupuesto ya 
aparecían otros 600.000 
euros, pero ahora toca la 
segunda fase. Se dan 460.000 
euros adicionales a la Funda
ción Colegio del Rey para 
pagarle deuda y para sus acti
vidades de este año. Para la 
adecuación del auditorio del 
teatro como sala escénica, van 
600.000 euros. Para el conve
nio de turismo, 210.000. Para 
deportes y contratos de activi
dades deportivas, 40.000. 
Para la Ciudad Deportiva, 
otros 300.000. Para vestuarios 
y obras en los campos de fút
bol Juan de Austria, Naya, 
Antonio Machado y Avance, 
entre otros, van 600.000 
euros. Si hay excedente, se 
invertirá en otras infraestruc
turas deportivas. Las peque
ñas obras sin consignación 
presupuestaria se cubren con 
500.000 euros. De la liquida
ción del consorcio de Esparta
les Sur salen los 739.000 
euros para el paso elevado de 
Espartales. También se finan
ciarán juegos infantiles del N 
centenario y gastos generales 
en zonas verdes y parques 
públicos. El alcalde y el equipo 
de gobierno prometimos dedi
car los ingresos del agua a 
obras en la escuela infantil de 
Espartales, campos de fútbol , 
auditorio municipal, Centro 
Asesor de la Mujer, plan de 
distritos... Lo cumplimos con 
esta modificación de créditos". 

"Buen señuelo" 
Fran Pérez replicó: "Ya diji

mos que los ingresos de la pri
vatización del agua eran un 
buen señuelo el primer año, 
veremos en los siguientes. 
'Promoción de Alcalá N Cente
nario' figuraba con un capital 
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Gonzalo Garrido, Pablo González y Fran Pérez debatieron 
una modificación de créditos mucho mayor que todas las 

anteriores juntas. 

de 65.000 euros en el presu
puesto y ustedes la traen con 
1.150.000 en esta modifica
ción de créditos. Contesten a 
Pablo, ¿es eso una subvención 
o una aportación de capital? 
Consensuen el plan de distri
tos y su dotación. En el presu
puesto no previeron la ade
cuación de terrenos para 
acampadas, sólo la han inclui
do en esta modificación de cré
ditos. Destinan 100.000 euros 
más a vehículos policiales 
cuando esta partida ya la 
subieron en el presupuesto un 
2.400%. Suben un 2% las 
retribuciones a prensa, revis
tas y libros. Antes el gasto en 
esto era 30.100 euros, ahora 
105.000. ¿Cuántos ejemplares 
comprarán? ¿Por qué desapa
rece el contrato de limpieza de 
colegios? ¿Por qué desapare
cen los aparcamientos del cas
co histórico? ¿Han renunciado 
ya al de la plaza de Cervantes? 
Destinan a Tráfico 60.000 
euros más, pese a que antes 
le subieron 80.000. Lo mismo 
hacen con los combustibles. 
¿Es tan necesario? Comparti
mos continuar los servicios del 

centro ocupacional y de telea
sistencia, así como adecuar el 
auditorio. Nos abstendremos, 
es normal hacer una modifica
ción de créditos y apoyamos 
algunas inversiones. No apo
yamos ese dinero a 'Promoción 
de Alcalá N Centenario' ni la 
ausencia de inversión social ni 
la falta de previsión en las par
tidas". IU rectificó así su 
intención de votar en contra, 
expresada en el primer turno 
de Pérez. 

"El Consorcio 
se irá de rositas" 
Pablo González respondió: 

"Nos gustaría que contestaran 
a todo lo que he dicho antes, 
aunque estemos de acuerdo 
en ciertas inversiones. Tras su 
disolución , el consorcio de 
Espartales Sur se irá de rosi
tas con sus 800.000 euros, el 
ayuntamiento asumirá todo el 
coste del paso elevado de 
Espartales . En cuanto al 
ingreso por el canon del agua, 
un banco cobraría por él 
menos que el 4 ,5% que cobra-

MENÚ ESPECIAL 
Fin de Semana 
21 € ( NO .=u100 ) 

el Almazán, 20 
(Junto ~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

rá el concesionario. De esta 
modificación de créditos, 
4.100.000 euros son soporta
dos por enajenaciones de sue
lo. Esta modificación de crédi
tos es un presupuesto bis, 
apenas modifican las partidas 
importantes. Votaremos no 
por su improvisación y su fal
ta de planificación y diálogo en 
partidas que afectan a todos, 
además de nuestro desacuer
do con muchas otras cosas". 

Gonzalo Garrido contestó: 
"La enajenación de suelo no 
está pendiente, ya está hecha. 
En otros años no hubo enaje
naciones de suelo, pero en 
éste sí porque nosotros sí 
sabemos gestionar. La aporta
ción finalista a zonas verdes es 
independiente de la liquida
c1on del consorcio Espartales 
Sur. El 1.150.000 euros es 
una subvención municipal a 
'Promoción de Alcalá N Cente
nario'. La partida de aparca
mientos se disminuye, no se 
cierra. En principio se con
templan todos los aparca
mientos del casco histórico y 
se han ido realizando algunos, 
la partida no está vacía de 
contenido. La partida de estu
dios técnicos es para zonas 
como la plaza de San Francis
co de Asís. No improvisamos la 
adecuación de terrenos para 
acampadas, lo que pasa es 
que las acampadas empiezan 
en marzo y no podemos espe
rar al presupuesto de 2005 
para adecuar los terrenos. 
Invertimos en Tráfico porque 
el número de vehículos 
aumenta y hay que atender a 
esa necesidad". 

El alcalde corrigió una erra
ta del texto de la modificación 
de créditos que iban a apro
bar: "Donde pone 1.150.000 
euros para 'Promoción de 
Alcalá N Centenario', dice 
'compra de acciones' cuando 
debe decir 'aportación' . La 
compra de acciones fue por 
65.000 euros". 
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Las numerosas obras en el casco históñco han restado una gran cantidad 
de plazas que han deiado pequeño este recinto 

El aparcamiento del Pico 
del Obispo, colapsado 
Cerca de un centenar de plazas en el casco histórico han quedado temporalmente su
primidas debido a las numerosas obras que hay en el centro. Esto ha provocado que 
el aparcamiento del Pico del Obispo quede colapsado. Además hay que añadir que, 
como adelantó PUERTA DE MADRID, las murallas s iguen en un abandono absoluto y 
han desaparecido los escudos que adornaban uno de los torreones. 

Las abundantes obras que vueltas, se conforman con teriales de obra que lo único 
comenzaron a la vez, :finaliza- cualquier recoveco del apar- que hacen es estorbar y elimi
das las ferias de este año, han camiento de la muralla para nar plazas, aparte que tampo
provocado que se reduzcan dejar el coche. co se entiende qué hacen 
considerablemente las plazas Sin duda alguna este colap-· abandonadas desde el pasado 
de aparcamiento en el centro. so que se está produciendo mes de agosto las cerca de 
Aunque en algunas calles en el aparcamiento del Obis- diez bolsas con adoquines 
eran pocas, como en la Calle po, es un buen aviso para que sueltos que hay dispersas por 
Nueva, Ramón y Cajal, Car- los gobernantes tomen nota esa calle, siendo aún más cu
denal Sandoval y Siete Esqui- del caos que se puede llegar a rioso que no hayan desapare
nas, aliviaban bastante el pro- producir si no se encuentra cido y provocado actos vandá
blema de encontrar sitio en el pronto una solución con ca- licos con estos adoquines. 
centro. Además hay que tener beza a este problema, que 
en cuenta ·que la mayoria de crecerá sin duda este año 
estas calles era de zona azul, ante la afluencia de visitantes 
por lo que la rotación de vehí- que·vendrán a la ciudad para 
culos no era abundante, pero verla con motivo del IV Cente
sí suficiente como para que nario de la primera edición 
hubiera alguna plaza libre. del Quijote. 

Todas estas obras han pro- Por el momento la solución 
.vocado que los conductores, más lógica seria meter los ma
hartos de dar vueltas sin en- teriales de obra que hay ac
contrar una plaza libre, acu- tualmente al alcance de todos 
dan masivamente al aparca- en la calle Cardenal Sandoval 
miento del Pico de Obispo, y Rojas, en la verja que acota 
que se ha quedado pequeño la obra para dejar libres esa 
para acoger la masiva afluen- ·decena de plazas de aparca

El recinto de las 
murallas, Patrimonio 
de la Humanidad, 
sigue en estado de 
abandono y han 
desaparecido los 
escudos de uno 
de los torreones 

cia de coches, cuyos conduc- miento, que actualmente está Como ya adelantó y mostró 
tores, desesperados de dar sin uso por culpa de esos ma- PUERTA DE MADRID en el 
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Este foco, situado en un 
torreón, está sujeto con 

cuerdas y los cables a mano 
de cualquier persona que pase 
por allí, por lo que supone un 

serio peligro de accidente 

mes de feb rero, el recinto de 
las murallas y los aledaños 
del Palacio Arzobispal, esta
ban en un estado de abando
no absoluto, con pintadas en 
los torreones, acumulación 
de basura y hasta restos de 
un granero de los años 60. 
Este semanario también mos
tró cómo en uno de los torre
ones, había escudos y ele
mentos decorativos, que so
brevivieron a incendios y gra
fitis. A pesar de la insis tencia 
que se ha hecho en numero
sas ocasiones desde este se
manario en que es lamenta
ble que un monumento Patri
monio de la Humanidad esté 
en este estado, los años si
guen pasando sin que se ac
túe y al final ha ocurrido lo 
previsible, los cuatro escudos 
han sido arrancados y han 
desaparecido. 

Bien es cierto que al menos, 
se han acotado con verjas el 
recinto donde había capiteles 
y columnas desperdigados 
por el suelo, sin embargo, ya 
va siendo hora de que, al me
nos, se vayan dando ideas 
para ver qué se hace con este 
recinto. 

Peligro con un foco 
del torreón 
Por último, si ya es lamen

table el abandono de las mu
rallas, más es el "maravilloso 
sistema de seguridad" que 
sujeta un foco situado en un 
torreón, ya que está simple
mente. atado con cuerdas y 
cualquiera puede acceder a él 
y manipularlo, por lo que ha
bria que actuar antes de que 
ocurra una desgracia. 
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la iunta de gobierno local aprobó concentrar los servicios 
, de empleo en la Casa de los uzana 

El alcalde afirmó que no se ha cedido suelo 
para aumentar el presupuesto 
El martes día 5 de octubre hubo junta de gobierno local con 75 punt os. El alcalde, Bartolo
mé González, la resumió en una rueda de prensa en la que se habló de muchos asuntos dis
tintos, entre ellos la modificación de créditos presupuestarios aprobada en el pleno extraor
dinario del jueves día 30 de septiembre. El alcalde dijo que el ayuntamiento no había hecho 
ninguna cesión de suelo para financiar los 13 millones de euros del aumento del presupuesto. 

El primer edil dijo: "En el 
punto 69 se ha aprobado colo
car banderolas con la imagen 
de la Semana Cervantina 
entre el 1 y el 15 de octubre en 
la torre de Santa María en la 
plaza de Cervantes y en las 
farolas de la Vía Complutense, 
desde la plaza de las Veinticin
co Villas hasta la Glorieta de 
San Isidro. Las banderolas de 
este tramo también tendrán la 
imagen de Alcalá Patrimonio. 
En el punto 70 se inicia expe
diente de contratación de las 
obras de· climatización de la 
biblioteca Pío Baraja, en el 
importe estimado de 
57.800,72 euros. Esto es un 
proyecto que faltaba y se 
incluyó en la modificación de 
créditos del presupuesto que 
se hizo la semana pasada". 

La junta también trató 
varias obras: "En el punto 72 
se ha llevado la última adjudi
cación necesaria para poder 
iniciar durante esta semana o 
la siguiente las obras de la 
plaza Luis de Antezana. Es la 
adjudicación del alquiler de 
maquinaría de obras públicas, 
camiones y furgonetas para 
transporte de personas y 
materiales para estas obras". 

Esta adjudicación quedó des
ierta, ya que la única proposi
ción presentada excedió el 
precio tipo de licitación. "El 
punto 73 es otra adjudicación 
que faltaba: la del suministro 
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de materiales de albañilería 
para el plan 2004 de promo
ción de la accesibilidad y de la 
supresión de barreras arqui
tectónicas urbanísticas (BAU) 
existentes mediante la repara-
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ción integral de las aceras y 
calzadas de la ciudad. Esta 
adjudicación es por un gasto 
limite de 231.982,95 euros". 

Bartolomé González conti
nuó: 'También se ha aprobado 
un gasto de 153. 508 euros 
para redactar el proyecto de 
ejecución de las obras de 
rehabilitación de la Casa de 
los Lizana para sede de la con
cejalia de Desarrollo Económi
co y Empleo. Con esto el equi
po de gobierno continúa su 
intención de concentrar todos 
los servicios de empleo en el 
mismo lugar, en la Casa de los 
Lizana (cal.le Victoria) . La jun
ta también ha aprobado tres 
pliegos de condiciones econó
micas y administrativas con 
trámites de urgencia: el del 
ayuntamiento de barrio en 
avenida de Reyes Católicos 9, 
el del jardin de los sentidos y 
el del plan de mejora y exten
sión de los servicios educati
vos en centros docentes de 
educación infantil, primaría y 
secundaria para este curso 
por 191,49 euros/taller y 
mes". 

El alcalde se ofreció a con
testar también preguntas aje
nas a la junta de gobierno 
local y PUERTA DE MADRID 
preguntó: "¿Qué cesiones de 
suelo han hecho para finan
ciar la última modificación de 
créditos del presupuesto 
municipal?" Bartolomé Gonzá
lez contestó: "Ninguna". 
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El Soto del Espinillo es la zona que separa Alcalé de Torrejón. 
Si se edifica, sus residentes no sabrán a ciencia cierta si son alcalaínos o torrejoneros. 

"El PP planea recalilicar como edincable toda esa zona verde" 

IU prevé un 1111a1aza en el Soto del Espinillo 
Justo antes del pleno del jueves día 30 de septiembre, el coordinador municipal de IU, Fran 
Pérez, ofreció una rueda de prensa en el ayuntamiento para hablar del proyecto 'Parque Golf 
Henares', un plan para urbanizar el Soto del Espinillo, la zona verde que separa Alcalé de 
Torrejón. Los autores de este proyecto son la empresa urbanística de la CAM Arpegio y el 
ayuntamient o de Alcalé. IU se opone a este plan, pero teme que su derogación no revoque 
su futura recalificación como edificable, lo que permitiría la edificación de cientos de 
viviendas en el Soto del Espinillo. Por eso IU sospecha de un pelotazo urbanístico alli. 

Fran Pérez dijo: "El proyecto 
Parque Golf Henares es de 
Arpegio y, aunque tiene fecha 
de julio, el ayuntamiento aún 
no lo ha hecho publico. ¿Será 
porque también ellos lo consi
deran polémico? Lo han pre
sentado someramente en la 
comisión que intenta consen
suar el Plan General de Orde
nación Urbana (PGOU), aun
que en este proyecto no se lle
gará al consenso porque IU no 
lo comparte. Es un proyecto 
de Pedro Bernar, director de 
proyectos de la CAM, compar
tido por Luis Fuentes, y lo tie
nen ya muy elaborado. Harán 
este proyecto en el Soto del 
Espinillo, que tiene una exten
sión de 1 70 hectáreas o 
1.700.000 m2. De ellos, 
500.000 m2 serán para un 
parque de actividades empre
sariales, 50.000 m2 para un 
hotel, 650.000 m2 para un 
campo de golf inmenso de 18 
hoyos, 400.000 m2 para un 
parque fluvial y 100.000 m2 
para una depuradora de 
aguas residuales con una 

9 de octubre de 2004 

pequeña escuela para ense
ñar el ciclo del agua". 

IU cree que el PP tiene prisa 
por aprobar el proyecto: "Éste 
es un viejo proyecto empresa
rial que algunos empresarios 
han sugerido a Arpegio, 
empresa pública de la CAM 
controlada por el PP. El con
cejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, quiere sacar este 
punto del PGOU para poder 
aprobarlo ya, como aprobaron 
los siete convenios de recalifi
cación de parcelas en el pleno 
del viernes, aprobando una 
modificación puntual y una 
revisión parcial de planea
miento que cambia el uso de la 
calificación del suelo. Aquí 
está la primera gravedad. 
Arpegio adquirió ese suelo a 
un precio más que razonable 
porque estaba calificado como 
rústico. Ahora pretenden reca
lificarlo como edificable. Éste 
es el truco". 

Pérez piensa que el proyecto 
será arboricida: "El parque de 
actividades empresariales que 
plantean tendrá edificados 
120.000 m2 de los 500.000 

que ocupará. Dicen que ten
drá naves y aulas para -ser un 
centro de calidad y servicios 
con cursos de formación. 
Dicen que tendrá 'aparca
mientos blandos', que no sé 
qué es, y lo presentan como 
un proyecto muy atractivo de 
arquitectura bioclimática y 
demás, pero ya hablan de cre
ar un campus del Olivar dota
cional y empresarial donde la 
mayor parte de los olivos des
aparecerían y conservarán 
unos poquitos como recuer
do". 

"Supercam.po 
de golf'' 
Pérez siguió: "Lo presentan 

como un proyecto turístico y 
Pedro Bernar habla del 'super
hotel de lujo y del supercampo 
de golf para turismo interna
cional de ricos'. Bernar dijo 
que con esto quiere cubrir la 
demanda del turismo interna
cional de lujo que llega a 
Madrid, es decir, de los ricos 
extranjeros. Dicen que ya hay 

inversores interesados en 
ambos, como la primera cade
na de hoteles de España, que 
no dijo cuál era, y el primer 
promotor de campos de golf. 
Hemos preguntado a Bernar y 
Fuentes quiénes están detrás 
de este proyecto y quiénes son 
los inversores, pero no nos 
han contestado". 

IU sí apoya un punto del 
proyecto: "Dicen que dan una 
oportunidad al Canal de Isabel 
11 para crear un espacio para 
la depuradora. Eso es lo único 
en lo que IU está de acuerdo y 
ya lo propusimos en la legisla
tura pasada cuando negocia
mos el PGOU con el PSOE. 
Esta ciudad necesita esa 
depuradora y también apoya
mos la pequeña escuela de 
cultura del agua que harán 
allí para los estudiantes. Tam
bién plantean un parque flu
vial para esparcimiento a lo 
largo del Henares y el Torote, 
aunque no es acertado incluir 
al Torote porque ese parque 
fluvial no irá más allá de la 
carretera". 

Que no salte 
la liebre 
Pérez ve inconvenientes en 

todo este proyecto: "Un campo 
de golf trae un excesivo consu
mo de agua. ¿De dónde sal
drá? ¿Será potable o no? Si es 
no potable, ¿por qué no la 
emplean para regar los par
ques de la ciudad u otras 
cuestiones? Los campos de 
golf y el ecologismo son enemi
gos mutuos. Debajo de un 
campo de golf no crece nada. 
Hay que regarlos mucho por
que sólo debe crecer césped y 
para eliminar cualquier otra 
flora que crezca hay que usar 
herbicidas y abonos químicos 
contaminantes que contami
nan el subsuelo y las aguas 
subterráneas y matan la fau
na que haya debajo, como 
conejos y topos. Y es que un 
campo de golf para ricos no 
puede permitirse tener madri
gueras y que salga un conejo 
cuando el señor millonario va 
a dar a la pelota. Estamos en 
contra de eso y queremos que 
siga siendo una zona verde". 

IU opina que el proyecto se 
contradice: "El parque fluvial 
fracasará porque debe cuidar 
la naturaleza ya existente y 
eso es incompatible con el 
campo de golf. Creemos que 
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este proyecto es una iniciativa 
empresarial con grandes 
empresarios detrás. No es una 
iniciativa que la CAM y el 
ayuntamiento hagan pensan
do en los alcalainos, sino en 
los ricos turistas de lujo. No es 
un proyecto de ciudad para los 
alcalainos. Estamos hablando 
de 1. 700.000 m2 que deben 
ser para la ciudad. Hay ade
más una apuesta por un 
deporte minoritario, elitista y 
para ricos que no comparti
mos. Además ya hay suficien
tes campos de golf en la zona y 
hay hasta ocho municipios de 
la comarca que planean cons
truir campos de golf, como 
Cabanillas del Campo". 

Fusión 
con Torrejón 
Pérez recordó que el Soto del 

Espinillo es zona verde prote
gida: "En la comisión del 
PGOU avisamos a Pedro Ber
na! de que JU siempre ha esta
do en contra de ese proyecto 
porque hay otras necesidades 
muchísimo más urgentes en la 
ciudad. Se cargarán una zona 
verde protegida al lado del 
cerro del Viso, que es la única 
zona que separa Alcalá y 
Torrejón. Crearán una conur
bación como la de San Fer
nando y Coslada o la de Alco
bendas y San Sebastián de los 
Reyes, que se han convertido 
en el mismo pueblo. No con
tentos con cargarse la isla del 
Colegio y edificarla, ahora 
plantean cargarse el olivar del 
Soto del Espinillo". 

Pérez expuso los planes del 
PP: "Proponen sacar del PGOU 
la modificación puntual de 
este asunto y Luis Fuentes 
quiere aprobarla en pleno de 
inmediato, como hizo en el 
pleno del viernes con los siete 
convenios de recalificación de 
suelo para el plan de vivienda 
joven. Esa parcela de 
l. 700.000 m2 está al lado del 
rio y del cerro del Viso, separa 
Alcalá de Torrejón y es una 
zona verde que los alcalainos 
disfrutan para esparcimiento, 
y no hay tantas en Alcalá. Por 
tanto, creemos que es una 
parcela demasiado grande e 
importante como para sacarla 
del debate del PGOU. No que
remos que la lleven de mala 
manera a un pleno donde el 
PP aplica el rodillo de su 
mayoria absoluta sin abrir un 
debate con. las asociaciones y 
fuerzas políticas de Alcalá 
sobre el futuro de esta zona. 
No es leal abrir por un lado el 
debate del PGOU y por otro 
estar haciendo grandes opera
ciones". 

JU sospecha que detrás del 
proyecto hay un gran pelotazo 

. urbanístico: "Por todas estas 
razones dije a Pedro Berna! 
que JU hará lo posible por 
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Fran Pérez sospecha que el proyecto 'Parque Golf Henares' 
es un señuelo para dar un gran pelotazo urbanístico. 

impedir este campo de golf, 
cosa que ya logramos hace 
doce años creando una plata
forma ciudadana que IU está 
dispuesta a impulsar de nue
vo. Desde aquí llamamos a las 
entidades de aquella platafor
ma para que tomen conciencia 
de la importancia de este pro
yecto. Berna! me contestó pro-
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poniendo un debate social y 
retirar el proyecto de campo 
de golf si los alcalainos no lo 
quieren. Nos sorprendió que 
aceptaran retirar por las bue
nas su propio proyecto. ¿Dón
de está la trampa? En la reca
lificación. Si al final el proyec
to se retira, ¿para qué habrán 
recalificado como urbanizable 
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esa zona? ¿No estamos ante 
un proyecto inmobiliario 
escondido? IU sospecha que sí 
y que hay una clara intención 
especulativa de Arpegio suma
mente grave porque ha com
prado ese suelo baratísimo por 
ser rústico y ahora pide al 
ayuntamiento que lo recalifi
que como edificable para mul
tiplicar su precio. Una vez que 
ese suelo sea edificable, nada 
impedirá edificar allí a medio o 
corto plazo. Entonces Arpegio 
no sentiría nada tener que 
retirar el proyecto de campo 
de golf y sustituirlo por cientos 
de pisos. Sospechamos de 
este intento de pelotazo urba
nístico de Arpegio y la CAM 
con la habilidad de Berna!". 

"Quieren sacarlo 
del PGOU" 
Pérez desea que el proyecto 

cumpla los trámites debidos: 
"IU exigirá que no saquen ese 
proyecto del PGOU. Lo con
frontaremos si lo sacan y vota
remos en contra si llevan a un 
pleno la modificación puntual 
o la recalificación de ese suelo. 
También exigiremos a la CAM 
y a quien sea los informes de 
impacto ambiental obligato
rios por ley. Podemos estar 
ante un intento de unir Torre
jón y Alcalá con un montón de 
pisos. Al lado de donde plante
an hacer el campo de golf hay 
ya miles de pisos de una pro
moción impresionante que ha 
hecho Torrejón. El término de 
Alcalá debe protegerse del 
contacto directo de la edifica
bilidad del entorno para no 
acabar como Alcobendas y 
San Sebastián de los Reyes o 
San Fernando y Coslada, que 
son ciudades horrorosas des
de el punto de vista urbano y 
sostenible. Arpegio ha recono
cido que ésta será una opera
ción inversora muy rentable y 
que por supuesto recuperarán 
su inversión en infraestructu
ras. En el hotel que proyectan 
costará 300 o 400 euros pasar 
una noche. No es un hotel 
para los alcalainos ni para 
turistas normales que quieran 
pasar un fin de semana en 
Alcalá. Es un hotel para turis
tas de lujo que se quiere colo
car aquí como una operación 
estratégica de la CAM. Eso no 
es un proyecto para los alcala
ínos. ¿Hay alguien en Alcalá 
que pida más campos de golf? 
No tienen empacho en recono
cer que lo que buscan es 
turismo para ricos y tratan de 
pintarlo más bonito con el par
que fluvial , la depuradora ... 
Pero esa moto que nos quieren 
vender es incomprable. Es 
otro proyecto polémico en 
Alcalá y es la quinta vez que 
proponen este asunto elitista y 
especulativo". 
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La fuente de Aguadores es constantemente invadida por bandadas de palomas 

El creciente número de la población de palomas v su concentración 
en determinados lugares ha convertido a esta ave en una auténtica 
plaga para numerosos vecinos complutenses 

Alcalá es azotada por la 
plaga de las 'ratas aladas' 
Alcalá de Henares , y en concreto puntos como el casco histórico, el Parque de San Isidro, la 
Colonia de Santa Mónica o la zona de Lope de Figueroa, sufre como muchas otras ciudades 
del globo los problemas de las palomas, un animal que ha encontrado en la ciudad un eco
s istema perfecto para multiplicar su número de forma considerable. Fácil acceso al agua y a 
la comida, ausencia de depredadores y de competidores naturales, estructuras arquitectóni
cas idóneas para su anidación y una prolífica fertilidad han hecho que el número de palomas 
aumente en nuestra ciudad. Además, estas aves se agrupan en nutridas colonias que se con
centran en determinados puntos como los mencionados antes que sufren todos los proble
mas que acom pañan a un pájaro que a pesar de protagonizar historias y poemas vive sus ho
ras de popularidad más baja: desperfectos en edificios, monumentos y viviendas, acumula
ciones de plumas y excrementos, ruidos desagradables y transmisión de enfermedades. Mu
chos vecinos, e incluso el ayuntamiento, hablan ya del azote de la plaga de las ratas aladas. 

"Soltó después una paloma 
para ver si habían decrecido 
las aguas sobre la haz de la 
tierra; pero no encontrando la 
paloma donde posar la planta 
de su pie, se volvió a él, al 
arca, porque las aguas esta
ban sobre la haz de toda la tie
rra. Entonces extendió su 
mano, la tomó y la hizo entrar 
consigo en el arca. Esperó aún 
otros siete días, y soltó de 
nuevo la paloma fuera del 
arca. Por la tarde regresó a él 
la paloma con una hoja verde 
de olivo en su pico, por lo que 
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supo Noé que habían dismi
nuido las aguas sobre la tie
rra. Esperó aún otros siete 
días y soltó la paloma, que ya 
no volvió más a él" (Génesis, 
8,8-8.12). Que no regresarán 
jamás es lo que ansían mu
chos vecinos de Alcalá que su
fren la molesta compañía de 
un animal tan reverenciado 
como odiado. Animal bíblico, 
símbolo de la paz, la forma de 
mensajería más romántica, la 
paloma es también una rata 
con alas, un bicho antihigiéni
co y molesto y para algunos al-

calaínos una plaga de propor
ciones bíblicas. 

Entre los principales males 
que se achacan a las palomas 
están los desperfectos en los 
edificios, por ejemplo. destro
zando tejados y techumbres, 
taponando drenajes, conduc
tos de ventilación y canaletas 
con sus heces y plumas y en
suciando con sus defecaciones 
ventanas. alféizares, balcones 
y toldos. Además, hay que te
ner en cuenta que la composi
ción de sus excrementos y la 
acidez que genera con su fer-
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mentación en contacto con el 
aire corroen desde metales 
hasta piedras. Ni siquiera la 
pintura de los coches se salva 
de las consecuencias de sus 
deposiciones. A esto hay que 
sumarle que, al tratarse de 
animales carentes de higiene, 
constituyen un foco ·de infec
ciones que pueden llegar a 
afectar a los humanos que es
tén en contacto con tan incó
modos vecinos. Las palomas 
urbanas no suelen vivir más 
de cinco años. pero crían a lo 
largo de todo el año con cortos 
periodos de incubación de los 
pichones. La prolífica repro
ductividad de esta ave la ha 
convertido ya en una plaga. a 
la que muchos comparan con 
la de las ratas, denominando a 
las palomas "ratas con alas". 

Concentración 
de palomas 
No obstante, el problema en 

Alcalá no es tanto una nume
rosa población de palomas. 
sino el hecho de que en deter
minados lugares este .animal 
urbano encuentre unas condi
ciones favorables y se concen
tren ahí. Fácil acceso al agua, 
estructuras arquitectónicas 
idóneas para nidificar, alimen
to abundante y sin competen
cia por conseguirlo y ausencia 
de predadores de palomas son 
factores que se dan en varios 
espacios de Alcalá. El distrito 
centro, el Parque de San Isi
dro, la Colonia de Santa Móni
ca y Lope de Figueroa son al
gunos de los emplazamientos, 
no los únicos, que resultan ex
tremadamente favorables para 
las palomas. 

Todos ellos tienen en común 
edificios que por sus estructu
ras o por sus deficiencias per
miten la anidación en nichos o 
cámaras de aire y un fácil ac
ceso al agua. Este último fac
tor es vital para estas aves, 
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Los edificios del casco histórico constituyen un hábitat perfecto para las palomas, que aprovechan sus estructuras para anidar 

que pueden sobrevivir varios 
días sin comida, pero que ne
cesitan agua todos los días. Y 
por supuesto, todos presentan 
los mismos problemas. El más 
engorroso de todos ellos es la 
acumulación de heces, lo que 
supone un auténtico caldo de 
cultivo para múltiples infec
ciones. Y el más visible de los 
perjuicios es el deterioro de 
edificios. En el casco histórico 
hay edificios, como el conven
to de la calle Carmen Calzado, 
en los que habitan numerosas 
palom as, aprovechando los 
huecos y recovecos de sus fa
chadas o interiores, y en los 
que son evidentes los desper
fectos causados por estos ani
males, cuyas heces corroen y 
deterioran la piedra de los edi
ficios. 

Por suerte, en muchos de es
tos edificios del centro no vive 
nadie (aunque hay que desta
car el grave perjuicio que su
pone el deterioro de edificios 
históricos), pero hay muchos 
otros, como el edificio de vi
viendas situado encima del 
ambulatorio Carmen Calzado, 
que sufren las molestias de 
unos vecinos no deseados. En 
este edificio hay balcones de 
viviendas vacías en las que el 
guano acumulado alcanza va
rios centimetros. La portera de 
este portal tiene entre sus ta
reas diarias limpiar los patios 
del edificio de excrementos, 
plumas, huevos caídos del 
nido y pichones muertos a los 
que les llegó demasiado pron
to la hora de iniciar el vuelo. 

Colonia de 
Santa Mónica: 
paraíso de las 
palomas, infierno 
de los vecinos 

. Tal vez el punto más conflic
tivo de la problemática convi
vencia entre aves y humanos 
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Cinco palomas posadas en un balcón del ayuntamiento, 
y es que ni el consistorio se libra de la plaga 

se encuentre en la Colonia de 
Santa Mónica por la numerosa 
población de la colonia de pa
lomas allí instalada y por resi
dir allí un elevado número de 
vecinos en edificios que ni 
construidos a propósito resul
tarían más apropiados para el 
asentamiento de palomas. Se
gún explica Teresa Arias, veci
na de la colonia, el problema 
viene de lejos: "ya en la legisla
tura 95-99 se le dijo desde el 
distrito a Jesús Domínguez la 
posibilidad de que se tomaran 
algunas medidas para solucio
nar el problema de las palo
mas que ya teniamos por en
tonces". "Hay muchísimas. 
Ahora te pasas a principios de 
verano por aqui y te encuen
tras cada dos pasos un pichón 
espachurrado porque se caen 
al intentar aprender a volar. Y 
en cuanto te descuidas ves 
que los críos están jugando 
con ellos", comenta otra veci
na, que destaca además el 
gran tamaño de estas aves: 
"son enormes, parecen mons
truos". 

Los tubos del gas están co
rroídos por los ácidos de los 
excrementos, no hay ni un co
che limpio de los que se en
cuentran estacionados en la 
colonia, los toldos, verdes ori
ginariamente, están teñidos 
del blanco de las heces. En 
rincones y repisas se acumu
lan plumas y deposiciones 
hasta alcanzar varios centíme
tros de altura. Las baldosas 
del piso tienen ya tanto blanco 
como rojo. Este es el panora
ma de una vecindad en la que 
algunos ya han iniciado obras, 
costeándolas de su bolsillo, 
para intentar subsanar los 
problemas que causan las pa
lomas, entre ellos las goteras 
en los pisos superiores de los 
edificios. "Hay goteras, está 
deshaciendo la pintura de los 
coches. Es tan corrosivo el ex
cremento de las palomas que 
te destrozan la pintura de los 
coches. Obstruyen las bajan
tes. Y cuando están en celo, 
montan un espectáculo ... ", co
menta un vecino de la calle 
Santa Mónica. 

Esta colonia de palomas está 
afectando ya incluso a los al
rededores de Santa Mónica. 
Por ejemplo, Isabel, una veci
na de Manuel Merino, comen
ta que "las palomas son un 
auténtico engorro. Son verda
deras ratas con alas. Ensu
cian todo con plumas y caga
das. Además, en las casas en 
las que hay niños el problema 
es aún mayor, porque los críos 
no deben estar en contacto 
con la suciedad de las palo
mas, pues pueden coger cual
quier enfermedad". 

Transmisoras 
de diversas 
enfermedades: 
Además de los problemas ya 

comentados, las palomas son 
transmisoras de enfermeda
des como la tuberculosis 
aviar, la histoplasmosis, la or
nitosis o la salmonelosis. Es
tas patologías se trasmiten por 
medio de sus excrementos se
cos, de fácil diseminación, por 
la contaminación de los ali
mentos con sus secreciones y 
a través de sus plumas que 
suelen tener parásitos. Otras 
patologias que pueden ser de
sencadenadas por un contacto 
directo y continuo con las pa
lomas son las alergias a las. 
plumas o al polvo fecal. Aun
que la frecuencia de la trans
misión de la enfermedad de 
las aves a los humanos es 
baja, los niños y los ancianos 
deben tomar precauciones. 

A esto hay que sumarle los 
problemas de la fauna que ro
dea a la paloma. Al ser anima.: 
les carentes de hábitos higié
nicos, permiten la acumula
ción de heces dentro del nido. 
Sus plumas contienen multi
tud de parásitos y en sus ni
dos habitan ácaros, cucara
chas y arácnidos. Las palomas 
son hospederas de la chinche 
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Los vecinos de la colonia de Santa Mónica, uno de los lugares más afectados por la concentración 
de palomas, se muestran muy descontentos con la concejalía de Medio Ambiente, pues aseguran 

que no han publicitado lo suficiente las ayudas a los afectados por palomas 

de la paloma, la garrapata de 
la paloma y hasta la mosca de 
la paloma. Es decir, que la pa
loma es anfitrión de animales 
todavía más indeseados que 
ella. 

Sobre este asunto, Luis Gu
tiérrez, veterinario municipal, 
asegura que "no hay un gran 
problema por enfermedades. 
La mayoria son por temas de 
alergias. No existen estudios 
que de una forma real de
muestren que haya un proble
ma zoo-sanitario. Yo destaca
rla que el daño principal de las 
palomas está en los daños a 
los edificios". 

Jesús Domínguez, 
concejal de Medio 
Ambiente, habla ya de 
la "plaga de las ratas 
con alas" 
El problema de las palomas 

ha llegado ya a la Concejalía 
de Medio Ambiente. Su titular, 
Jesús Dominguez Picaza expli
ca la visión del ayuntamiento 
sobre este asunto y comenta 
las soluciones que han pro
puesto: "tenemos problemas 
de palomas pero no porque 

haya muchas, sino porque es
tán muy concentradas y en
tonces originan graves proble
mas y molestias. Desde la con
cejalía estamos trabajando en 
este problema. En primer lu
gar estamos ayudando a las 
comunidades de vecinos para 
poner obstáculos para erradi
car las palomas de tejados y 
balcones con unas subvencio
nes que hemos creado. Toda
vía nadie ha pedido esa sub
vención, y eso que se publici
tó. Hay unas bases e incluso 
hay municipios que nos las 
han pedido. En segundo lugar 
tenemos un convenio con 

Tras varios años soportando a 
tan incómodas aves, 

los vecinos de Santa Mónica 
ya no saben qué hacer 

GREFA para que nos presen
ten un estudio sobre las palo
mas en Alcalá y sobre las me
didas a adoptar para el control 
del número de palomas. Por 
otro lado, ahora mismo esta
mos estudiando que el contra
to que teníamos f:mnado para 
la desratización vaya en parte 
para control de plagas. Y es 
que desde el ayuntamiento ya 
consideramos a las palomas 
como una auténtica plaga. Yo 
las llamo, y alguno se ofende
rá, las ratas voladoras, porque 
procrean tanto como ellas. Y 
es que pueden llegar a procre
ar hasta cinco veces al año. 
Será el símbolo de la paz, pero 
también es el símbolo de un 
problema". 

No obstante, a pesar de que 
Dominguez insiste en que hay 
creadas unas subvenciones 
que todavía no ha pedido nin
gún vecino, algunos afectados 
por este problema, como los 
vecinos de la Colonia de Santa 
Mónica responden al concejal 

Una papelera y una tubería en la colonia de Santa Mónica totalmente cubiertas por excrementos de las palomas 
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Toldos acribillados por defecaciones y montones de plumas y excrementos en las aceras 
son imágenes habituales en las zonas que sufren la superpoblación de palomas 

que "si esas subvenciones lle
van ya tiempo, lo mínimo que 
tenía que haber hecho el 
ayuntamiento es poner un 
bando para que los vecinos se 
enteraran. Lo que no puede 
decir es que lo ha publicitado, 
en dónde, en los periódicos, si 
hay gente que no ha leído un 
periódico en su vida. Debería 
haber puesto un bando. No 
vale decir que lo has publicita
do cuando lo has puesto en los 
periódicos, porque hay gente 
que así no se entera, cuando 
les interesa bien que ponen un 
bando". 

Dificil solución 
Alcalá no es un caso único 

de ciudad que se enfrenta a 
una plaga de palomas. Recien
temente en Zaragoza han lle
gado a gasearlas para reducir 
su número, hay poblaciones 
de Brasil que han prohibido 
alimentarlas bajo pena de 
fuertes multas y numerosas 
ciudades estudian ya cómo 
controlar una plaga para la 
que hay tantas soluciones 
como ineficaces son la mayo
ría de ellas. 

Para intentar ahondar en las 
posibles soluciones a una pla
ga de palomas, PUERTA DE 
MADRID se ha puesto en con
tacto con Luis Gutiérrez, vete
rinario municipal, quien ofre
ce este punto de vista: "el tema 
de control de palomas se está 
iniciando. Un procedimiento 
e:xitoso en el control de las pa
lomas tiene que tener en cuen
ta muchos factores. En Zara
goza tienen problemas mucho 
más serios y no han podido 
solucionarlos. Con todos los 
ayuntamientos con los que yo 
he hablado no tienen unos 
procedimientos definidos para 
este problema. La opción de la 
captura masiva plantea resul
.tados discutibles. Y es que si 
destruyes una colonia en un 
sitio, siempre va a haber otra 
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colonia cetcana que habite en 
una zona con peores condicio
nes que se vaya a ese sitio por 
sus buenas condiciones". 

Por otro lado, en contra de lo 
que muchos piensan, las palo
mas no están protegidas por 
ninguna ley concreta. No obs
tante, la Ley de Protección 
Animal, y las distintas norma
tivas que parten de ésta, pro
lnoe a un individuo matar por 
su cuenta a una paloma, ya 
que según esta ley el sacrificio 
o captura de cualquier animal 
debe hacerse con unas condi
ciones humanitarias. Para po
der capturar o matar palomas 
se debe pedir un permiso a la 
Consejería de Medio Ambien
te. En cualquier caso, desde la 
Concejalía de Medio Ambiente 
se pide que se consulte con 
ellos antes de emprender ac-

ciones por propia iniciativa, ya 
que es necesario informarse 
primero de los permisos nece
sarios y de los métodos más 
adecuados, que pueden pasar 
desde barreras arquitectóni
cas hasta comidas esterilizan
tes o capturas periódicas. De 
todas formas , el concejal de 
Medio Ambiente, Jesús Do
rnínguez, asegura que "yo lo 
que no trato es de engañar. Si 
logramos erradicar las palo
mas de un lugar, lo más nor
mal es que el problema se 
traslade a otro sitio. De todas 
formas, nosotros lo único que 
podemos hacer es mitigar el 
problema, pero no hacerlo de
saparecer, porque decir eso 
sería mentir. En este caso no 
hay solución radical". 

Sergio GARCÍA 

El concejal de Medio Ambiente 
insiste en que han creado 
unas subvenciones que 

todavía no ha pedido ningún 
afectado 

1111nas enfermedades blnsmiUdas por las 
palomas a los seres humanos 

• ORNITOSIS: Enfermedad 
causada por la bacteria clami
diosis (chlamydia psitacci). Se 
transmite principalmente por 
inhalación de polvo fecal con
taminado. La transmisión de 
humano a humano suele pro
ducirse por la exposición a sa
liva de un enfermo. Se mani
fiesta como una enfermedad 
respiratoria febril. 

• SALMONELOSIS: enferme
dad transmitida por la inges
tión de comida contaminada 
por material fecal (ruta de con
tagio fecal-oral). Sus síntomas 
más frecuentes son diarrea, 
vómitos y fiebre leve. Es espe
cialmente peligrosa en nJños y 
ancianos. 

• COLIBACILOSIS: enferme
dad provocada por la bacteria 
eschertchia coli. Transmitida 
por vía fecal-oral, los infecta
dos manifiestan frecuente-

mente diarrea. 
• TUBERCULOSIS AVIAR: 

enfermedad causada por la 
bacteria mycobacterium 
avium, estrechamente relacio
nada con la bacteria de tuber
culosis de los humanos. Pro
voca infecciones locales con 
nódulos linfáticos inflamados 
en ciertas regiones. La forma 
de contagio es por ingestión de 
comida o agua contaminadas 
por heces de aves. Esta bacte
ria es especialmente resistente 
a los antibióticos. 

• HISTOPI.ASMOSIS: enfer
medad que puede manifestar
se de diversas formas, siempre 
con problemas respiratorios 
graves. La provoca el hongo 
histoplasma capsulatum, el 
cual crece en suelos con heces 
de ave. Humanos, gatos, pe
rros, bovinos y caballos se 
contagian al inhalar las espo-

ras producidas por el creci
miento de este hongo. 

• CRIPTOCOCOSIS: enfer
medad provocada por un hon
go (cryptococcus neoformans) 
que crece en suelo con heces 
de ave y cuyos síntomas más 
frecuentes son una infección 
pulmonar con tos, estornudos 
con sangre, fiebre y malestar. 

• ALVEOLITIS ALÉRGICA: 
Inflamación de las unidades 
de intercambio de aire pulmo
nar (alvéolos), cuyos síntomas 
están causados por una capa
cidad pulmonar reducida de
bido a una reacción de hiper
sensibilidad a las plumas, o 
pequeñas partículas de plu
mas, o polvo fecal de las palo
mas. Los pacientes diagnosti
cados de la forma crónica tie
nen obligatoriamente que de
jar de convivir con aves. 
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Organizado por la Schola cantorum con la colaboración del anntamiento 

Se celebró con éxito el 
V encuentro coral cervantino 
Los días 2 y 3 de octubre se celebró en la capilla universitaria de San lldefonso y en el pa
tio de Santo Tomás de Villanueva la quinta edición del encuentro coral cervantino 'Ciudad 
de Alcalá de Henares', organizado por la Schola Cantorum con la colaboración del ayunta
miento complutense. El encuentro volvió a ser un nuevo éxito en una ciudad en la que la 
música coral despierta un gran interés. La Schola Cantorum es el coro más veterano de Al
calá y viene desarrollando una intensa labor de promoción de la música coral. 

El encuentro coral ceivanti
no nació por iniciativa de la 
Schola Cantorum. Según el 
presidente de la Schola, Jaime 
Fernández, "nuestra coral 
siempre ha sido una agrupa
ción muy activa y siempre ha 
tenido muchas inquietudes, 
no solamente por el hecho de 
ser la decana de la cmdad, que 
eso conlleva un compromiso, 

sino porque siempre hemos 
querido organizar actos cultu
rales para la ciudad". 

Jaime Fernández explicó 
que "hace seis años estuvimos 
pensando cómo organizar un 
encuentro coral puesto que 
entendíamos que Alcalá lo me
recía. Por aquel entonces no 
había nada con un formato 
parecido; es cierto que había 

\ 

encuentros esporádicos de co
ros pero nunca un encuentro 
con cuatro coros y este forma-
to". -

El encuentro coral de Santa 
Cecilia reúne a los coros com
plutenses pero no existía un 
festival en el que participaran 
coros de otros municipios: "El 
encuentro de Santa Cecilia fue 
también una idea de la Schola 
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Cantorum, bien es cierto que 
desde entonces es un coro dis
tinto el que se encarga de la 
organización. De todos modos 
ese encuentro reúne sólo a los 
coros de nuestra ciudad y nos
otros pensamos organizar este 
encuentro coral ceivantino 
con la idea de traer un coro de 
Madrid, otro del resto de Es
paña y otro de Alcalá además 
de nosotros, que inteivenímos 
como anfitriones". 

El concierto de inauguración 
se celebró el sábado 2 de octu
bre en la capilla universitaria 
de San Ildefonso: "Nosotros in
teivenimos como anfitriones o 
teloneros mientras que el coro 
invitado es el que verdadera
mente da el concierto", reco
noció Jaime Femández para 
añadir que "se trata de tener 
una deferencia con el coro in
vitado, que en este año ha sido 
el de la orden de Calatrava de 
Almagro (Ciudad Real). 

El domingo 3 de octubre se 
celebró en el patio de Santo 
Tomás de Villanueva el con
cierto del encuentro en el que 
inteIVinieron el coro semicir
culo de Madrid, la coral de la 
orden de Calatrava, la Coral 
Polifónica Complutense de Al
calá como coro invitado de la 
ciudad y la propia Schola Can
torum. El final del concierto 
fue la interpretación de cuatro 
canciones por parte de todos 
los coros unidos, dirigidos en 
cada una de las canciones por 
cada uno de los respectivos di
rectores. 

CENTRO PROFESIONAL ·=...... 
DE ESFEllCA . ......._ 

y TERAPIAS MANUALES · leclslrllS 111 Cllllll ........... 
P R O F ES 1 O N A L ____ T6cllcl ___ _ 

CURSOS DE FORMACION 

Comunicamos a nuestros clientes y amigos, 
que estamos a su disposición en las nuevas instalaciones 

Paula Díaz de la c/. Serracines, 3 (Avda. de la Alcarria). 
Esperamos, como siempre, su grata visita. 

e/ Serracines, 3 (Avda. de la Alcarria) - Telfs.: 91 881 07 50 - 91 882 95 94 - ALCALÁ DE HENARES 
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Se celebró en el 
l.lS. lntonio Machado 
baio la organización de 
la Banda Sintónica 
Complutense 

El encuentro 
de bandas 
de música 
cumplió su 
tercera edición 

Tres bandas de música, una 
de ellas la Sinfóniéa Complu
tense de Alcalá, participaron 
el sábado 2 de octubre en el 
tercer encuentro de bandas 
celebrado en el salón de actos 
del IES Antonio Machado de 
Alcalá, la antigua universidad 
laboral. Bajo la organización 
de la propia banda alcalaína 
con la colaboración del ayun
tamiento, el encuentro reunió 
a las bandas de Torrijas y de la 
Escuela Municipal de Música 
de Humanes de Madrid. Más 
de 500 personas asistieron a 
los conciertos ofrecidos por las 
tres bandas participantes. 

Entre los asistentes se en
contraba la concejala de Cul
tura, Elisa de Francisco, que 
estuvo acompañada por los 
responsables de la Asociación 
Banda Sinfónica Complutense. 

La banda de música de To
rrijas (Toledo) abrió el concier
to bajo la dirección de José Ge
ricó Llacer, interpretando tres 
composiciones de distintos au
tores; concretamente fueron 
'Ratafia', de Fransen, 'Artista 
Fallero' de Magenti y 'Pilatuxs; 
la montaña de los dragones', 
de Reineke. 

A continuación salió al esce
nario la banda de la escuela 
municipal de música 'Villa de 
Humanes', dirigida por Fran
cisco de la Rosa Rivera, que in
terpretó otros tres temas: 
'Cristianos de Villena', de Ra
miro Ruiz y Manuel Carrasco
sa; 'La alegria de la huerta', de 
Federico Chueca y 'El hombre 
de la Mancha', de Erickson. 

Cerró el concierto la Banda 
Sinfónica Complutense, que en 
la actualidad tiene más de cin
cuenta músicos que desarro
llan un enorme esfuerzo y tra
bajo para tener en Alcalá una 
banda de música. Fue en 1999 
cuando por fin se hizo realidad 
un sueño que venía desde ha-
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cía muchos años y es que la 
ciudad complutense carecía de 
una banda de música. El es
fuerzo y trabajo para mantener 
en activo esta banda también 
se desarrolla a diario por el di
rector, Luis A. Sepúlveda, por 

Banda de Música de Torrijos (Toledo) 

los propios socios de la asocia
ción cultural, creada en tomo 
a la banda y por el propio 
ayuntamiento que colabora 
con la banda lo mismo que la 
Fundación Colegio del Rey. 

Bajo la dirección de Luis A. 

Sepúlveda la banda alcalaína 
interpretó el pasodoble Gero
na, de S. Lope. El poema lírico 
de E . Cebrián 'Una noche en 
Granada' y 'Elisabeth', el mu
sical con arreglos de Johan de 
Meü. 

9 de octubre de 2004 



La pregonera, Gema Pascual, posó con todo el equipo de gobierno. 
El espectáculo pirotécnico musical que hubo después del pregón, fue todo un éxito 

Por primera vez se instaló una plaza de toros ponátil 
que acogió concienos v espectáculos taurinos 

Gema Pascual v las peñas, protagonistas 
del pregón de las fiestas de Villalbilla 
Como sucedió el año pasado, las peñas fueron el alma de las fiestas de San Miguel que celebró 
Villalbilla entre el viernes 24 de septiembre y el domingo 2 de octubre. El miércoles 29 de sep
tiembre llenaron con sus trajes y colorido las calles de la villa y la plaza del Ayuntamiento. 

Todos los participantes en la fiesta quisieron fotografiarse con la pregonera, como muestran las fotos de PUERTA DE MADRID. 
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Los vecinos de Villalbilla cuchar a la pregonera, Gema cientemente ha participado en olímpico en la prueba ciclista 
acudieron en masa y con el Pascual, quien reside allí des- los juegos olímpicos de Ate- de puntuación. El miércoles 
mejor humor festivo para es- de hace unos años y que re- nas, consiguiendo diploma 29 de septiembre arrancaron 
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oficialmente las fiestas de Vi
llalbilla con el pregón que co
rrió a cargo de la ciclista Gema 
Pascual, que participó en los 
últimos Juegos Olímpicos ce
lebrados en Atenas, en donde 
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consiguió Diploma Olímpico al 
finalizar sexta en la prueba de 
puntuación. 

Previamente al pregón las 
peñas se concentraron en la 
plazuela, desde donde partie-

ron hasta la plaza del Ayunta
miento acompañados por una 
charanga que fue animando 
con su música y malabares 
durante todo el recorrido. 

Las peñas y vecinos de Vi-

llalbilla se lo pasaron en gran
de durante el breve trayecto 
haciendo batallas de confeti 
que llevaban bien guardado en 
bolsas y que descargaban con
tra toda persona que pasara 
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por alli. Una vez que llegaron 
al la plaza del Ayuntamiento, 
terminaron de descargar las 
provisiones que quedaban y 
fueron tomando sitio para es
cuchar el pregón de su vecina 
Gema Pascual, que lleva resi
diendo en Villalbilla varios 
años y que como dijo en el pre
gón "conozco muy bien estas 
fiestas porque otros años las 
he vivido a fondo. Espero que 
disfiutéis de estas fiestas de 
San Miguel". Con estas pala
bras y tras hacer referencia a 
su paso por las olimpiadas, se 
dio comienzo a las fiestas 
2004. Dos representantes de 

PUERTA de Madrid 
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C8scadas artfllclales realizadas con cemento moldeable. 

cada peña fueron subiendo 
hasta el balcón del antiguo 
Ayuntamiento para recibir un 
obsequio (un oso de peluche) 
de manos de la pregonera. 
También los peñistas posaron 
orgullosos junto a su vecina 
Gema Pascual, a quien felici
taron por su brillante actua
ción en Atenas y que explicó a 
PUERTA DE MADRID: "estoy 
muy contenta de ser la prego
nera este año de mi pueblo, el 
año pasado lo fui de Los Hue
ros. Es una experiencia única, 
porque son las fiestas de don
de vivo, de la gente que conoz
co. Cuando me comentaron 
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antes de las olimpiadas que 
iba a ser la pregonera y luego 
después me lo confirmaron me 
empecé a dar cuenta de dónde 
me había metido. Sentí mucha 
alegría pero también nervios 
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por la timidez, pero estoy muy 
contenta, llevo seis años vi
viendo aquí y sé cómo son las 
fiestas, el ambiente aquí es ex
traordinario". Respecto a su 
paso por Atenas, Gema Pas-

cual explicó: "Es una expe
riencia única, tienes que ir 
para sentirlo y vivirlo. A mí me 
lo contaban y sí, me esperaba 
lo que vi, pero es distinto. He 
venido con mucha más ilusión 

de la que fui, me ha dado una 
lección de compañerismo, por
que cuando llegué allí parecía 
que conocía a todo el mundo ... 
es fabuloso" , la única nota ne
gativa que se llevó de allí es 
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que no pudo ver mucho la ciu
dad: "me vine al día siguiente 
de competir, así que no me dío 
tiempo a ver mucho". A pesar 
de todo, por cómo le brillaban 
los ojos y le cambió el rostro, 
se nota que Gema Pascual ha 
venido renovada y muy con
tenta de allí y ya se ha fijado 
las siguientes metas: "en mar
zo tenemos el campeonato del 
mundo y hasta marzo hay cin
co campeonatos del mundo 
que hay que clasificar, así que 
este es el objetivo mayor". 

Gran éxito 
del espectáculo 
pirotécnico musical 
-Tras la foto de rigor con los 

Por primera vez 
en Villalbilla 
se instaló una plaza 
de toros portátil 
con una capacidad 
para 4.200 personas 
Aparte de la novedad de este 

espectáculo, por primera vez 
también en Villalbilla fue ins
talada una plaza de toros por
tátil que acogió corridas de to
ros , los tradicionales encie
rros, un espectáculo de recor
tes y los populares conciertos 
de Mojinos Escozíos y Celtas 
Cortos, que hicieron vibrar a 
los más jóvenes con sus des
enfadadas canciones. 

representantes de más de 40 
peñas que hay en Villabilla, 
Gema Pascual, junto al alcal
de Antonio Barahona, la con
cejala de festejos, Reyes Nava
rro y el equipo de gobierno se 
dirigieron hasta el Parque 
Arroyo del Tesoro, desde don
de observaron el magnifico es
pectáculo pirotécnico musical, 
que durante más de un cuarto 
de hora, dejó a todos los vubi
llos mirando al cielo, obser
vando la belleza y variedad de 
los fuegos artificiales que 

El propietario de este burro no faltó a su cita con las fiestas 
de Villalbilla, como no ha faltado a las de otros pueblos. 

Además de estas actuacio
nes, en los días previos al pre
gón tuvo lugar la exhibición de 
la Escuela Municipal de Dan
za, una carrera de galgos que 
contó con la asistencia de afi
cionados de diferentes puntos 
de la comarca y campeonatos 
deportivos: tenis , golf, petan
ca, pádel, ajedrez, squash ... 
así como otra serie de actua
ciones, como la de Charo de 
Alcalá y orquestas que dejaron 
un buen sabor de boca entre 
los vecinos de Villalbilla. 

alumbraron el cielo de la villa, 
al son de una música perfecta
mente escogida, que parecía 
dirigir la trayectoria y el mo
mento preciso en que los fue-
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gos debían hacer explosión, 
sin duda alguna, fue uno de 
los espectáculos que más lla
maron la atención y gustaron 
a los vecinos. 

EXCAVACIONES, 
MOVIMIENTOS DE TIERRA 

Y DERRIBOS 

1 
CAMINO LA ISABELA, 37 
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Por pñmera vez hubo concienos de envergadura que han sido todo un édo: 
Moiinos Escozíos congregó a 4.000 personas v cenas conos a más de 2000 

~ "Estas fiestas han sida las que más gente 
1 ~!m~~~!~!!!~!tt~~~!~!!.!ld~!~~!~!!~!!~~: 
.1 to de participación y que han transcurrido además sin incidentes. Además las novedades de la Plaza de ¡ Toros portátil y los conciertos han funcionado muy bien y desde su equipo de gobierno se está traba-

jando para que Villalbilla cuente con una fija que pueda acoger eventos en ferias y a lo largo del año. 
1: • • ~ • • -.. 

El alcalde de Villalbilla, Antonio 
Barahona está plenamente satisfe
cho de cómo han resultado las fies
tas en honor a San Miguel y no es 
para menos. Todas las novedadades 
que presentaron para este año han 
sido un éxito, empezando por la 
instalación de la Plaza de Toros 
portátil, que aparte de los espectá
culos taurinos, acogió los concier
tos de los Mojinos Escozíos y Cel
tas Cortos, también novedad en 
este año y que congregaron a más 
de 4000 personas los primeros y 
más de 2000 los segundos, por lo 
que el balance no puede ser mejor: 
"en mi opinión las fiestas han teni
do un éxito importante, nos ha 
acompañado mucho el tiempo y eso 
ha hecho que la afluencia de públi
co sea masiva, yo diria que estas 
fiestas han sido las que más gente 
ha habido desde que las conozco. 
Esto ha sido posible gracias a una 
serie de cambios que se han hecho, 

uno de ellos la presencia de los 
conciertos. Es la primera vez que 
hacemos unos conciertos de este ni
vel y han tenido muy buena acogi
da entre la gente, especialmente en
tre los jóvenes". 

Respecto al resto de los actos el 
alcalde también quedó satisfecho, 
especialmente por la elevada parti
cipación y por la ausencia de inci
dentes: "igual que en los años ante
riores ha habido una masiva afluen
cia de los vecinos del municipio y 
de los pueblos del entorno a todos 
los actos. En los encierros por 
ejemplo ha habido una participa
ción masiva gracias al nuevo reco
rrido que era más grande y más an
cho, por lo que permitía correr me
jor y que participara más gente. 
También gracias a la plaza portátil 
se ha facilitado que hubiera más 
gente. La plaza tenía una capacidad 
de 5.000 personas y se ha llenado 
tanto en los encierros como en la 

P,{ _Jl yuntamiento 
cíe 1/i{{a{6i{{a quiere 
agradecer a todos {os 

vecinos cíe nuestro 
municipio y a {os que 

nos lían visitado 
estos días, 

~u participación en fas 

corrida de toros del domingo, en 
que los tres toreros, Chamorro Orte
ga, Juan Muriel y Martín Anteque
ra, cortaron dos orejas cada uno". 

Se estudia la posibilidad de 
construir una plaza de toros 
que estaría lista para las 
fiestas del año que viene 
La única nota negativa de las 

fiestas fue las dos cogidas que hubo 
en uno de los encierros, afortunada
mente las heridas que presentan los 
corredores son de carácter leve y no 
se teme ni por su vida ni por órga
nos vitales. 

El alcalde destacó la tranquilidad 
con la que han transcurrido todos 
los actos y la masiva afluencia de 
público, por lo que repetirán la fór
mula el año que viene, incluso se 
están planteando hacer una plaza de 
toros fija que esté lista para las fies-

El alcalde, Antonio Barahona 

tas del año que viene y así albergar 
los espectáculos taurinos y más 
conciertos, aunque esto es sólo una 
idea que está en estudio y que espe
ran poder realizar: "Para el año que 
viene queremos mantener el nivel 
de estas fiestas y si podemos supe
rarlo lo haremos. Tenemos idea de 
construir una fija, haremos todo lo 
posible por construirla este año 
para que esté lista el que viene, 
aunque aún no sabemos si podre
mos llevarlo a cabo, pero la idea es 
de hacer una fija porque tiene más 
garantía de seguridad y puede aco
ger más eventos, no sólo en fiestas 
sino a lo largo del año". Por último 
Antonio Barahona agradece tam
bién la colaboración de Protección 
Civil de Alcalá que ayudó a que las 
fiestas se desarrollaran correcta
mente. 

fiestas patronafes cíe San 9vtigue[ 
CJ'odos juntos liemos conseguido que fas fiestas liayan súío un 

é~to y que además liayan transcurrido sin incidentes 

9 de octubre de 2004 PUERTA de Madrid 



Los pregoneros posaron con las reinas de fiestas entrantes y salientes 

El eliuaador de baloncesto Fernando Romav. el ciclista Eduardo Chozas v 
el ioven Aarón Martínez fueron los encargados de dar el pregón 

las tiestas .de Torres de la Alameda 
tuvieron unos pregoneros de altura 
Los 5. 700 habitantes de Torres de la Alameda han disfrutado desde el 18 de septiembre al 5 
de octubre de las fiestas en honor a la patrona, la Virgen del Rosario. Fernando Romay, el ci
clista Eduardo Chozas y .Aarón Martínez, subcampeón de España de motocross, fueron los en
cargados de dar el pregón y de imponer a las nuevas reinas la banda que las acredita como tal. 

PUERTA de Madrid 

Silvia Argüeso, 
concejala de festejos 

• Si los pregoneros de este -
año de las fiestas de Torres • 
de la Alameda destacaron UI 
por su altura, s obre todo el ¡I 
ezjugador de baloncesto Fer- UI 
nando Roma y, las peñas 
también lo estuvieron, pero • 
más que en altura fisica, en ~ 
las ganas de fiesta. Cientos .. 
de peñistas se congregaron O 
el pasado viernes 1 de octu- 11 
bre en la plaza del Ayunta- 11 
miento, bien provistos eso sí 11 
de botellas de sidra, para es- UI 
cuchar el pregón que dio co
mienzo a las fiestas en honor 
de la patrona la Virgen del 
Rosario. 

Previamente al p regón se 
procedió a la coronación de 
las reinas de fiestas 200 4. 
Elena Sáez, Encarna Ropero 
y Mireya Valentin, reinas en 
la edición anterior y que ves
tían de rojo, fueron entre-
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Las peñas de Torres de la Alameda pusieron el colorido y las ganas de fiesta el día del pregón tras el cual brindaron y se empaparon 
con litros y litros de sidra con lo que celebraron el inicio de las fiestas 

Hormigones BLANCA, S.A. 
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Telf.: 91 873 05 58 - Fax: 91 873 06 00 
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gando una a una su corona 
a las nuevas reinas que en 
esta ocasión fueron: Silvia 
Cuño, de la juventud, Nata
lia Muñoz Minguez, de las 
peñas y Sonia Ruiz Ramírez, 
reina de las fiestas. Todas 
ellas aparte de la corona, re
cibieron un bonito ramo de 
flores y la banda de uno de 
los pregoneros. También se 
dirigieron a todos los peñis
tas y público allí presente a 
quienes desearon que pasa
ran unas felices fiestas, tal y 
como hicieron los pregone
ros. Especialmente aclama
do fue Fernando Romay que 
derrochó simpatía con_ las 
damas en la sesión de fotos 
haciéndoles cosquillas y 
también desde el micrófono 
dio muestras de su peculiar 
humor. Las. peñas no cesa
ron de pedirle que botara y 
tras pensárselo un poco y 
ver que no había techo con el 
que chocar, se animó a ha
cerlo. Tras ese logro, tam
bién las peñas pidieron que 
botaran las damas, los otros 
dos pregoneros y el alcalde, 
cosa que consiguieron fácil
mente. 

El ciclista Eduardo Cho
zas, también pregonero, de
rrochó simpatía desde el bal
cón del Ayuntamiento e hizo 
al alcalde entrega del maillot 
de montaña conseguido en 
la última edición de la Vuel
ta Ciclista a España. 

El joven Aarón Martinez, 
subcampeón de España de 
motocross y vecino de To
rres, también tuvo el honor 
de ser pregonero y se dirigió 
brevemente a sus vecinos 
deseándoles unas felices 
fiestas. Una vez que todos 
terminaron de hablar, el 
concejal Juan Manuel Cer
cas procedió a encender el 
chupinazo con el que oficial
mente se daban por inaugu
radas las fiestas de Torres ~ 
2004. A partir de ahi se de-
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Tras el pregón hubo un 
espectáculo pirotécnico por la 

plaza del ayuntamiento 
sató la alegria entre los pe
ñistas que descorcharon las 
botellas de sidra y se baña
ron mutuamente, aunque 
hubo quien no esperó y du
rante .el pregón fue bañando 
a todos los que estuvieran 
cerca y a su vez, hacer pun
teria con los que estaban en 
el balcón. Afortunadamente 
no consiguieron hacer blan
co, aunque poco faltó para 
que una dama saliera coro
nada con un chichón. 

Las fiestas que se prolon
garon hasta el 5 de octubre, 
han contado con un presu
puesto de 180.000 euros, en 
el que se incluye también los 
gastos de las fiestas del 
agua. 5700 habitantes han 
disfrutado de estos días, en 
los que ha habido espectá
culos de todo tipo, desde 
_taurinos a pirotécnicos que 
pusieron el punto y final a la 
noche del pregón. 

PUERTA de Madrid 

un éxito, 
no ha habido 
incidentes" 
La concejala de festejos Sil

via Argüeso que por primer 
año ejercía de concejala de 
Festejos hizo balance para 
PUERTA DE MADRID de 
cómo transcurrieron las fies
tas: "Ha habido muy buen am
biente, ha venido mucha gente 
de fuera a ver nuestras fiestas . 

El sábado de la pólvora fue un 
dia muy grande, hacía mucho 
tiempo que no veíamos a tanta 
gente en fiestas. Los espectá
culos pirotécnicos han sido los 
más aplaudidos y el resto de 
espectáculos también han 
gustado mucho y ha acudido 
mucha gente, excepto a las 
novilladas que no ha venido 
mucha gente. Por lo demás es
toy muy contenta, las fiestas 
han sido un éxito y no ha ha
bido incidentes, lo único el 
martes por la mañana que se 
murió un toro en la plaza al 

dll 
MATERIALES CERAMICOS PARA LA 

CONSTRUCCION 

Especialidad en Ladrillos cara vista, 4, - 5 y 7 cm. 
Vitrificados - Rústicos - Ladrillo de Tejar 

Machiembrados -Tejas - Botelleros 
Celosías ·_ Cerámicas 
Productos decorativos 

Fábrica y Oficinas: 
Ctra. Loeches-Alcalá de Henares, km. 4,700 

Teléfs.: 91 886 83 22 - 91 886 84 29 - Fax: 91 886 88 33 
28813 TORRES DE LA ALAMEDA (Madrid) 

Natalia Cuño posó orgullosa 
con su hermana Silvia que fue 

rein~ de la juventud 

chocar de frente contra un 
burladero. Por último quiero 
destacar la elevada participa
ción en todos los actos y lo 
bien que transcurrió el pre
gón, las peñas se comportaron 
muy bien y respetaron a Fer
nando Romay que estuvo muy 
simpátjco con todos y a 
Eduardo Chozas y a nuestro 
pregonero local Aarón Marti
nez". 

En resumen, podriamos de
cir que las fiestas de Torres 
han sido muy completas y 
para gusto de todos los torre
sanos y visitantes. Casi tres 
semanas de fiestas en las que 
hubo casi de todo, concursos 
de baile, campeonatos de tiro, 
carreras ciclistas, pelota a 
mano, etc. así como los llama
tivos espectáculos pirotécni
cos, los encierros taurinos, el 
concurso de recortes, las novi
lladas y un largo etcétera de 
actividades festivas. 
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El alcalaíno consiguió una medalla de oro v dos de bronce en el ca111eonat1 aci1111 

Samuel Ríos, subcampeón de 
Europa de tiro práctico en Cheauia 
El agente de la Policía Local de Alcalá, Samuel Ríos Anguita, consiguió la medalla de plata 
en el campeonato de Europa de tiro práctico celebrado en el mes de agosto en la localidad 
de Tábor (República Checa). El subcampeonato de Europa conseguido por la selección espa
ñola de tiro le proporciona al alcalaíno un excelente palmarés individual convirtiéndole en 
uno de los mejores tiradores que hay, no sólo en el panorama nacional sino también en el 
internacional. Pero además, Samuel Ríos consiguió una medalla de oro y dos de bronce en 
el campeonato de España celebrado en Valdemoro los días 24, 25 y 26 de septiembre. 

Fruto de una excelente tem
porada a nivel nacional el poli
cía complutense se ganó el 
derecho a formar parte de la 
selección española para parti
cipar en el campeonato euro
peo de esta modalidad no 
olímpica que está auspiciada 
por la federación internacional 
de tiro olímpico. El campeona
to se celebró en Tábor los días 
23, 24, 25, 26 y 27 de agosto y 
el equipo español. con Samuel 
Ríos entre sus cuatro inte
grantes, hizo un brillante 
campeonato en los 28 stages o 
ejercicios de que constó la 
competición. 

El equipo español en catego
ría open estuvo formado por 
Jorge Ballesteros, Juan Carlos 
Ballesteros, Antonio García y 
Samuel Ríos. En la competi
ción sólo fueron superados 
por el equipo checo, que com
pitió. en casa y se adjudicó la 
medalla de oro. El bronce fue 
para la escuadra italiana. Fue
ra del medallero q~edaron se
lecciones de la categoría de 

Alemania, Francia e Israel. 
Samuel Ríos está consi

guiendo una enormé experien
cia internacional. Antes de 
competir en el campeonato eu
ropeo, el alcalaino ya formó 
parte del equipo español que 
participó en el campeonato del 
mundo IPSC del año 2002 en 
Petersburgo (Sudáfrica). 

Tres medallas 
en el campeonato 
de Europa 
Después de este campeonato 

de Europa, Ríos Anguita com
pitió en el campeonato nacio
nal celebrado los días 24, 25 y 
26 de septiembre en el Club 
Deportivo Centro Madrid de 
Valdemoro. El tirador complu-

tense consiguió tres medallas 
destacando la de bronce en la 
clasificación individual. Como 
hombre de equipo, Samuel 
Ríos consiguió la medalla de 
oro por equipos de federacio
nes autonómicas. lo que lo co
loca como campeón de España 
con la federación territorial de · 
Castilla-La Mancha a la que 
pertenece, y también consi
guió la medalla de bronce 
como tercer clasificado por 
equipos de clubes. 

El tiro práctico es una disci
plina de tiro que combina la 
precisión, la velocidad y la po
tencia del disparo en un reco
rrido escenográfico que pre
senta una serie de blancos fi
jos o en movimiento a los cua
les se les debe disparar en el 
menor tiempo posible. Tres o 
más escenarios (etapas) con-

forman un torneo que nunca 
se repite. Existen además 
blancos amigos (No Shoot) que 
penalizan severamente su im
pacto como se penalizan tam
bién los blancos no abatidos. 
A diferencia de las clásicas 
modalidades del tiro de stand, 
el tiro práctico exige del parti
cipante un buena: aptitud de 
destreza fisica tanto por la 
movilidad del recorrido como 
por la variedad de posiciones 
en que debe disparar: parado, 
sentado, de rodillas, acostado, 
con mano hábil o sólo con la 
débil, etc. Otra particularidad 
es la de que los blancos pue
den presentarse francos (todo 
descubierto) o semi-cubiertos 
por escenografia o por blancos 
amigos, y a cualquier distan
cia, desde uno a más de cin
cuenta metros. 

Samuel Ríos en el campeonato 
de Europa 

El equipo español de categoría open formado por 
Jorge Ballesteros, Juan Carlos Ballesteros, Samuel Ríos y Antonio García 
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Samuel Ríos muestra sus 
medallas el trofeo y el diploma 

conseguido 

Todo ello hace que el tiro 
práctico, o 'Recorridos de 
Tiro', como se lo conoce en Es
paña, sea la modalidad más 
emocionante, apasionada y di
vertida que existe dentro del 
tiro deportivo. Fue incorpora
da por la Real Federación Es
pañola de Tiro Olímpico a sus 
actividades deportivas en el 
año 1994. Esta modalidad se 
rige por los reglamentos técni
cos y demás disposiciones que 
emanan de la Confederación 
Internacional de Tiro Práctico 
(I.P.S.C.), cuya única repre
sentación en España la osten
ta la Real Federación Españo
la de Tiro Olímpico (RFDETO). 

Las divisiones o categorías 
que existen en los Recorridos 
de Tiro, que cuentan con un 
mayor número de tiradores 
son la Categoría Open y Stan
dard. La categoría Open, en la 
que participa Samuel Ríos, es 
la 'Formula l' en lo que se re
fiere a la preparación de las 
armas y a las prestaciones que 
se obtienen de ellas. En esta 
división no existen límites 
para la inventiva del usuario o 
preparador. La única condi
ción es que las modificaciones 
no afecten a la seguridad y fia
bilidad del arma. En la catego
ría Standard se utilizan armas 
cortas que, completas, estén 
producidas por cualquier fa
bricante en una cantidad ini
cial de 500 unidades anuales 

·Y, por consiguiente, disponi-
bles para su adquisición por el 
público en general. 

PUERTA de Madrid 

IFOtllol segunda ·a- ¡ 

la tormna se alió con el equipo roHHo, va que el Ourense mandí dos disparos al 
palo v que podñan haber supuesto una nueva derrota para los complutenses: 

0-1, El Alcalá consiguió su primera 
victoria en su visita a Galicia 
RESULTADO: Ourense, O - R.S .D. ALCALÁ, 1 (Joselu 6 ') 
Ourense: José Juan, Seoane, Pablo, Altor (Óscar Martínez 80') Dacosta, Rubén, (Banana 53'), 
Sanromán, CU}'l'ás, David Pérez, Carlos Álvarez (Durán 53') y «;abarcos. . 
R.S.D. ALC.ALA: Leal, Santi López, Joselu, Gonzalo, Pellicer, Alex, Miguel Angel (David 64'), 
I!án Mateos, Roberto Álvarez, Golderos (Robert 53'), y Esaú (Hugo 83') 
Arbitro: Piñeiro Crespo (astupano) mostró cart.ulina amarilla a Pablo, Rubén y Carlo s Álva

rez del Ourense y a Gonzao, Alex Ruiz, Miguel Angel Iván Mateos y Roberto Alv arez del Al
calá. GOL: Joselu del Alcalá 

Por fin el equipo rojillo ya 
sabe lo que es ganar en liga. 
Han tenido que pasar seis jor
nadas para que el Alcalá su
mara los primeros tres puntos 
en un partido y lo hizo fuera, 
en el terreno del Ourense. Tar
de o temprano, la victoria tenía 
que llegar, ya que el Alcalá, 
como muy bien explicó su téc
nico Josip Visnjic a PUERTA 
DE MADRID en el último nú
mero ha tenido ocasiones para 
lograr la victoria "Ningún rival 
nos ha dominado hasta ahora, 
pero esto no se refleja en la 
clasificación: necesitamos una 
victoria urgentemente". Final
mente llegó la merecida victo
ria, gracias a un gol de Joselu 
de estrategia. El Alcalá, en to
dos los partidos ha demostra
do tener una defensa firme y 
sólida y una mentalidad gana
dora que no se rinde a pesar 
de ir por debajo en el marca
dor, ya que en varias ocasiones 
ha remontado, consiguiendo 
arrancar un punto contra riva
les dificiles, como el Atlético de 
Madrid "B" o Las Palmas. 

En esta ocasión, el Ourense 
no planteó muchas dificulta
des, desde los minutos inicia-

CLASIFICACIÓN 

Josip Visnjic, entrenador del Alcalá, espera buenos resultados 

les el Alcalá llegaba con clari
dad y poco tardó en lograr per
forar la portería del Ourense. 
Joselu, en el minuto seis mar
có tras el saque de un córner. 

El Alcalá siguió insistiendo 
yendo al ataque, pero el mar
cador ya no se movió. El Ou
rense, que apenas se supo de 
su existencia durante el en
cuentro tan sólo creó un par 
de ocasiones cuyos remates 
acabaron estrellándose contra 
el palo del guardameta Leal, 
quien realizó un excelente en
cuentro. desbaratando las es
casas ocasiones que provocó el 
conjunto gallego. 

Con esta primera victoria, el 
Alcalá sumó tres valiosos pun
tos que lo alejan momentánea
mente de los puestos de des
censo y se sitúa con los mis
mos puntos que el Atlético de 
Madrid "B" y el Navalcarnero. 

La próxima jornada el Alcalá 
se medirá contra el Celta "B" 
que actualmente ocupa el deci
moctavo lugar con cuatro pun
tos, lo cual quiere decir que si 
los gallegos se alzan con la vic
toria, el Alcalá descendería 
hasta el puesto que ocupa el 
Celta "B", dependiendo de lo 
que hagan el Lanzarote y el 

Fuenlabrada. que están por 
debajo del Alcalá y que se en
frentan esta semana. Por otra 
parte, si el Alcalá logra la vic
toria, podría seguir ascendien
do en la clasificación superan
do incluso al Ourense, que 
ocupa actualmente el octavo 
lugar con ocho puntos. 

Teniendo en cuenta el dificil 
calendario con el que ha empe
zado la temporada, no están 
nada mal los siete puntos que 
el Alcalá ha sumado en seis 
jornadas. Sin embargo, lo que 
sí cabe destacar, es que al Al
calá aún le falta lograr encon
trar una buena referencia en 
ataque que sepa finalizar con 
gol las ocasiones que el equipo 
cree. Visnjic ya explicó tam
bién a este semanario que es
pera que los delanteros estén 
pasando por una mala racha, 
ya que está satisfecho con los 
jugadores que tiene, por eso, 
no seria de extrañar que en 
cuanto los delanteros afinen la 
puntería el Alcalá gane los par
tidos con comodidad, ya que 
tiene una defensa muy sólida y 
un buen centro del campo, por 
lo que sólo hace falta esperar y 
que la suerte siga del lado del 
conjunto rojillo. 
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Fútbol Sala 

los de Candelas aventaian al Plavas de Castellón, segundo, en cinco puntos 

La UEFA Futsal cun espera a un. 
Boomerang que ruge 
BOOMERANG 4: Luis Amado, Marquinho (A), Daniel, Schumacher y Javi Limones. También 
jugaron Luis, Joan, Andreu y Julio. 
MRA GVTARRA 3: David Gascón, Alexandre (A), Javi Eseverri (A), Charly y Arnaldo (A). Tam
~ién jugaron Tete (A), De, Jordi Gay y Wilde. 
ARBITROS: Bel Pascual (Barcelona) y Jurado Rincón (Girona). 
GOLES: 1-0 (5') Daniel. 1-1 (13') Wilde. 2-1 (25') Schumacher. 2-2 (26') Tete. 3-2 (30') Javi 
Limones. 4-2 (39') Schumacher. 4-3 (39') Arnaldo. 
INCIDENCIAS: 2.500 espectadores en el Pabellón Ruiz de Velasco. 

"Hemos sabido ganar sin ju
gar bien". Estas palabras, pro
nunciadas en rueda de prensa 
por el entrenador del Boome
rang Interviú, Jesús Candelas, 
resumen perfectamente la ac
tuación del equipo madrileño 
en el partido del sábado. 

El equipo rival, el MRA Gvta
rra afrontaba esta séptima jor
nada de Liga con un complica
do encuentro ante nada más y 
nada menos que el campeón de 
la pasada campaña. Los nava
rros venían con la moral alta 
después del buen juego mos
trado en los últimos compromi
sos, a pesar de haber caído de
rrotados en casa por el Polaris 
Cartagena. El conjunto que di
rige Imano} Arregui no contaba 
con ninguna baja, ya que el ju
gador italo-brasileño De llegó a 
tiempo para unirse al equipo 
tras· su estancia en Italia, don
de estuvo concentrado con la 
selección transalpina. Con la 
única novedad de David Gas
cón, que sustituía a Ricardo en 
la porteria, los pamploneses se 
medían al todopoderoso Inter
viú, que cuenta sus partidos 
por victorias hasta la fecha. 

El hecho de comenzar ganan
do, algo que no venía siendo 
habitual en los partidos dispu
tados en el Ruiz de Velasco, no 
hizo que el partido -fuera más 
fácil para los locales. De hecho, 
hasta ahora la tónica habitual 
había sido tener que remontar 
los logros obtenídos por el ad
versario en los primeros minu
tos (o quizás en la primera par
te) para, conforme avanzaba el 
segundo periodo ir dejando cla
ro quien era el más fuerte. Los 
resultados podían parecer en
gañosos, ya que la goleada no 
se hacía efectiva a poco del fi
nal. Adelantarse en el marca
dor sabiéndose superior tam
bién tiene sus contraindicacio
nes, y es que la relajación pue
de venir en cualquier momento. 
Es verdad que el tanto de Da
niel cuando se cumplían los 
cinco primeros minutos de jue
go hacía justicia a lo visto has
ta entonces. Pero el Xota, lejos 
de achantarse, se lanzó en bus-
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ca del empate; más si cabe 
cuando llegaba con suma facili
dad al área alcalaína. Y si la 
igualada no llegó hasta el mi
nuto 13 fue por la falta de suer
te de los navarros y por las in
tervenciones, siempre certeras, 
del internacional español Luis 
Amado. Y en alguna ocasión 
por culpa del palo también, 
como en la que Alexandre re
mató a la parte exterior del pos
te tras robarle la bola a Schu
macher. El 1-1 lo consiguió Wil
de al cabecear sobre la linea de 
gol un saque de banda de Jordi 
Gay. Antes del descanso, Javi 
Limones o Andreu pudieron po
ner por delante de nuevo a los 
locales, aunque el MRA Gvtarra 
también pudo marcar de no ser 

por Marquinho, que sacó un 
trallazo de De prácticamente 
bajo palos y con el portero bati
do. 

Los hombres de Jesús Can
delas salieron mucho más mo
tivados del túnel de vestuarios, 
ya que estuvieron acosando 
constantemente a David Gas
cón durante los cinco primeros 
minutos; justo el tiempo que 
tardó Schumacher en soltar 
uno de sus misiles desde fuera 
del área para sorprender al 
meta navarro y anotar el 2-1. 
La alegria duró lo que dura un 
suspiro, ya que Tete no dejó 
disfrutar a los seguidores alca
laínos de la nueva ventaja de 
los suyos. Con un disparo raso 
y escorado en la banda logra 

Jesús Candelas, entrenador del Boomerang, 
afronta durante estos días la difícil papeleta de la competición 

europea de la UEFA Futsal 

batir por segunda vez a Luis 
Amado. Los jugadores madrile
ños volvían a ver como la torre 
que habían estado construyen
do con mucho trabajo era nue
vamente derribada por el ene
migo al poner otra vez el balón 
en juego. Menos mal que el gol 
de Javi Limones era un hecho 
después de que el ala-pivot del 
Boomerang lo intentara en re
petidas ocasiones en esta se
gunda mitad. El 3-2 lo materia
lizó con un tiro alto libre de 
marca al que nada pudo hacer 
el pamplonés David Gascón, 
que estaba todavía en el suelo 
como consecuencia de un dis
paro anterior. Precisamente el 
máximo protagonísta de esta 
jugada intentó batir desde su 
propio campo al meta visitante 
con una vaselina, pero el can
cerbero reculó lo suficiente 
para atajar el cuero. El técníco 
local no lo terminaba de ver 
nada claro y por ello solicitó el 
tiempo muerto de estos segun
dos veinte minutos. La diferen
cia en el marcador era minima 
y el peligro de los pupilos de 
Imanol Arregui iba en aumen
to. Pero Schumacher estaba 
ahí y eso siempre es un seguro 
de vida. A un minuto del final 
contragolpeó con rapidez, se 
plantó solo ante el portero y lo 
batió por bajo en la que parecía 
l~ estocada final. Nada más le
jos de la realidad porque la re
acción no se hizo esperar- y el 
recién amonestado Arnaldo no 
dejó despegarse en el electróni
co a los madrileños con un 
nuevo tanto. En los últimos 
compases de encuentro, el en
trenador visitante probó con 
Tete de jugador portero y estu
vo a punto de dar sus frutos de 
no haberse estrellado un chut 
de éste contra la defensa del In
terviú después de que Alexan
dre lo habilitara con un libre 
indirecto a pocos segundos de 
que saltara la bocina. 

El Boomerang Interviú conti-
. núa en la primera plaza, aun
que tras la séptima jornada es 
un poquito más lider si cabe. 
21 puntos de 21 posibles es el 
balance de los madrileños has
ta el momento. A falta de que se 
dispute el partido aplazado en
tre El Pozo de Murcia y el Auto
expert Carnicer, los de Alcalá 
de Henares aventajan al segun
do clasificado, el Playas de Cas
tellón, en cinco puntos. La pró
xima jornada se desplazarán a 
Cartagena para medirse al Po
laris World, que cayó derrotado 
en Lugo por 3-1. 

Jornada de 
competición europea 

El Boomerang Interviú partía 
este lunes con destino a Belgra
do (Serbia y Montenegro) para 
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Honor 
disputar la primera fase de la 
UEFA Futsal Cup, competición 
con la que se alzaron la pasada 
campaña tras disputar una fi
nal de ida y vuelta ante el Ben
fica portugués. El equipo ha ju
gado hasta tres partidos en 
cuatro días contra algunos de 
los mejores equipos de la pasa
da temporada en el viejo conti
nente. El martes debutaba ante 
el conjunto andorrano del FS 
Cup del Carrer, el miércoles los 
de Candelas se enfrentaban al 
eslovaco SC lncar Nitra y, tras 
descansar en la jornada de ayer 
jueves, hoy hacían lo propio 
contra el KMF Marbo serbio. 

Interviú y Alcalá 
irán de la mano 

Al término del partido entre 
el Boomerang Interviú y el MRA 
Gvtarra, el manager general del 
conjunto madrileño, Manuel 
Saorín, y el presidente de la 
R.S.D. Alcalá, Jorge Carretero, 
aprovecharon la presencia de 
los medios de comunicación 
que cubren el deporte de Alcalá 
de Henares para ofrecer una 
rueda de prensa conjunta en la 
que anunciaron un acuerdo de 
colaboración entre las dos enti
dades, por el cual los socios del 
Alcalá podrán disfrutar de for
ma gratuita de los partidos que 
dispute el equipo que apadrina 
el periodista José María García 
en el Pabellón Ruiz de Velasco. 

El presidente de la Deportiva, 
quiso dejar claro que esta es 
sólo la primera piedra de un 
proyecto que aspira a mante
nerse e ir creciendo en un futu
ro próximo. De hecho, se va a 
estudiar para la próxima tem
porada la creación de un carné 
compartido para que los aficio
nados alcalaínos puedan ser 
socios de ambos clubes a la 
vez. 

Los dos mandatarios se mos
traron ilusionados con este 
acuerdo que tiene la intención 
de ser algo más que un trasva
se de aficiones. 

CLASIFICACIÓN 71 JORNADA 
JGEPPTOS 

1. Boomerang Interviú 7 7 O O 21 
2. Playas de Castellón 7 5 1 1 16 
3. EIPozo Murcia 6 5 1 O 16 
4. Polaris Cartagena 7 5 1 1 16 
5. Lobelle Santiago 7 4 2 1 14 
6. URJC Móstoles 7 4 1 2 13 
7. MRA Gvtarra Xota 7 3 1 3 1 O 
8. Azkar Lugo 7 3 1 3 10 
9. DKV Zaragoza 7 2 2 3 8 
1 O Muebles Caloto 7 2 O 5 6 
11 Miró Martorell 7 1 3 3 6 
12 Benicartó 7 1 3 3 6 
13 Las Rozas Boadilla 7 1 2 4 5 

. 14 Autoexpert Camicer 6 1 1 4 4 

Atletismo 

la IV edición tuvo gran participación v se corrió baio un intenso sol 

Se disputó la carrera 'Ciudad de 
Alcalá de Henares Trofeo Hinercor' 

El domingo día 3 de octubre 
se disputó bajo un sol de jus
ticia la IV edición de la carrera 
'Ciudad de Alcalá de Henares 
Trofeo Hipercor', que tuvo la 
salida en el centro comercial y 
la meta en la plaza de Cervan
tes. La prueba tuvo una gran 
participación de todo tipo de 
atletas de Alcalá y de fuera. La 
competición se dividió en cua
tro categorías: senior, vetera-

nos, cadete y junior. Los dos 
primeros corrieron 11 kilóme
tros y los dos últimos 5,5. A la 
hora de entregar los trofeos, 
cada categoría se dividió a su 
vez en femenina y masculina. 
En cada una estas ocho cate
gorías se entregaron trofeos a 
fos tres primeros y medallas a 
los clasificados entre el cuarto 
y el séptimo lugar, por lo que 
hubo 56 premiados. Al llegar a 

la meta todos los corredores 
recibieron un refrigerio junto a 
la capilla del Oidor y durante 
la carrera también dispusie
ron de un puesto de avitualla
miento. El primer clasificado 
senior y vencedor absoluto fue 
Juan José Cruz, mientras que 
la primera mujer en cruzar la 
línea de meta fue Beatriz Mori
llo. 

15 Caja Segovia 7 1 1 5 4 
16 Martil Santa Coloma 7 o o 7 o Beatriz Morillo, primera fémina en cruzar la meta El participante más joven entrando en meta 
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Ciclismo 

En el Trofeo Santa Teresa, en la localidad de las murallas 

El conjunto junior de El Olivar-Alcalá 
P.H. finalizaron su temporada en ívila 
Los corredores del equipo junior de El Olivar-Alcalá Patrimonio de la Humanidad, finaliza
ron su temporada 2004 en el Trofeo Santa Teresa, en la localidad de las murallas, prueba de 
60 kilómetros, por su tradicional duro recorrido por calles adoquinadas, el circuito urbano 
de sus murallas, donde dieron ocho vueltas para completar la prueba. 

tas como Sierra Norte, El Besa 
na, Castellón, así como dos 
pruebas de Copa de España, 
Valladolid y Valencia. El equipo 

muy renovado y con gran futu
ro no consiguieron triunfos en 
su clasificación individual, pero 
sí estuvieron en varias ocasio-

Deborah Sánchez consiguió 
dos medallas de bronce 

nes entre los diez primeros , por 
equipos no desentonaron con 
los grandes de su categoria. Lo 
más destacable fue en la pista 
de Galapagar, donde la fémina 
de El Olivar, seleccionada por 
la F.M.C., Deborah Sánchez, 
consiguió dos medallas de 
bronce (velocidad y fondo) en 
los campeonatos de España fé
minas-pista, siendo con los 
sub-23 de !placea, los que más 
viajaron dando la imagen de
portiva, cultural con su Quijo
te, de buena hosteleria con El 
Olivar y de buen patrimonio de 
la humanidad con Alcalá. 

Los corredores de !placea 
fundonaron en cabeza con 
buena armonía de equipo en 
las primeras vueltas pero la du
reza del circuito y el gran nivel 
de los equipos de Castilla-León, 
les hizo retroceder en las vuel
tas finales, no por eso defrau
daron en la clasificación por 
equipos donde fueron 5º y el 
vencedor fue el Parque Olid de 
Valladolid. 

Javier González lpromesasl v Alvaro Sebasdín lalevinesl, vencedores 

El vencedor final fue el sego
viano Arturo Femández (Venta 
Magullo}, 2º Félix Suárez (Par
que Olid) que llegaron en solita
rio. Los corredores de El Olivar, 
que consiguieron terminar la 
dura prueba fueron Ebel Gon
zález 12º, José Luis Gutiérrez 
17º y Álvaro Berzosa 22º. 

Los corredores del 
equipo El Olivar
Alcalá P.H. hicieron 
un calendario 
nacional 

Los corredores junior del con
junto El Olivar, dirigidos por 
Francisco Marchena, disputa
ron cerca de 30 pruebas por el 
territorio nacional, Castilla-La 
Mancha, Castilla-León, Anda
lucía, Zaragoza, Cantabria y su 
calendario madrileño, con vuel-

PUERTA de Madrid 

la escuela municipal del C.C. lplacea 
en la uvmkana del Parque Arganzuela 
Los corredores de la escuela municipal del e.e. !placea de Alcalá de Henares, siguiendo su 
temporada, hicieron la gymkana (prueba de habilidad) del Parque de Arganzuela, donde se 
dieron cita cerca de cien participantes de las escuelas de nuestra comunidad. 

En la categoría de promesas Castillo (U.C. Coslada). siendo 
Bel vencedor fue Jorge Gonzá- 7° Adrién Yubero (C.C. !placea). 
lez (!placea) que no sólo sabe En alevines de segundo, otro 
correr bien sino que lo borda triunfo para el C.C. !placea, coµ 
con su habilidad sobre su bici- la habilidad de Álvaro Sebas
cleta, 2º Jesús Morales (U.C. tián que demostró su clase a lo 
Fuenlabrada). 3º y 4° para largo de su actuación, 2º para 
otros alcalainos, Carlos López Francisco Martinez (R.V. C.Por
Centenera y Carlos Gutiérrez, tillo}, 3º Adrián Bemal (U.C. 
que demostraron también sus Coslada). 
buenas cualidades. En infantiles de primero el 

En promesas A el triunfo vencedor fue el corredor de la 
para el corredor del Móstoles U.C. Fuenlabrada Mario Vila 
Adrián Zarco con Guillermo delante de Rubén López (C.C. 
Alonso (C.C. !placea) en sépti- Galapagar). 
ma posición. La prueba de infantiles de se-

El vencedor en alevines de gundo para José Osado (U.C. 
primero fue David Rodríguez Coslada) con Atanas Kirilov 
(C.C. Getafe) delante de Javier (C.C. !placea) 7º. 
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La· asociación 
da Amigos da la UI 
v las Escolapias 
saadhiaran 
al manmasto 
da la l.ElCC. sobre 
los Santos Niños 

La Asociación de Amigos 
de la Universidad de Alcalá 
y el Colegio Calasanz han 
enviado a PUERTA DE MA
DRID sendas cartas para 
hacer patente su adhesión 
al Manifiesto de la Institu
ción de Estudios Complu
tenss sobre la festividad de 
los Santos Niños. 

La Asociación de Amigos 
de la Universidad expresa 
"la total adhesión de la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad de Alcalá al conte
nido del Manifiesto de la 
Insti.tuCión de Estudios Com
plutenses sobre el anuncia
do cambio de la fiesta de los 
Santos Niños publicado en 
el número 1872 del sema
nario Puerta de Madrid, el 
pasado 18 de septiembre". 

Las Escolapias expresan 
su adhesión por carta en los 
siguientes términos: "El Co
legio CAlASANZ en claustro 
extraordinario celebrado el 
dia 28-09-2004 acuerda por 
unanimidad adherirse al 
Manifiesto de la lnstituc\ón 
de Estudios Complutenses 
sobre el anunciado cambio 
de la Fiesta de los Santos 
Niños". 

-,.~sn;;~K BODAS 
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Asesinadas en Barcelona dos policías 

Hicieron prácticas en la comisaría de Alcalá 
Las dos agentes de la Policía Nacional que fueron asesinadas en Hospitalet de Llobregat el 
martes 5 de octubre, Silvia Nogaledo García, de 28 años, y Aurora Rodríguez García, de 23, es
tuvieron hace unos meses en Alcalá realizando prácticas; desde la comisaría complutense fue
ron destinadas a Castelldefels una y a la comisaria barcelonesa de la Verneda la otra. En to
tal llevaban siete meses de prácticas desde que salieron de la escuela de policía de Ávila, par
te de los cuales los pasaron en Alcalá donde dejaron excelentes recuerdos entre sus compa
ñeros. La noticia cayó como un mazazo en la comisaría complutense precisamente en unos 
días en los que celebraron la fiesta de los patronos, los Santos Ángeles Custodios. 

Las dos agentes asesinadas en una foto de la Policía Nacional 

sido brutalmente torturadas y 
vejadas antes de que el autor 
o autores del crimen prendie
sen fuego intencionadamente 
en tres lugares diferentes del 
piso. La investigación corre a 
cargo de la policía científica 
de la policía autonómica cata
lana, que ya ha avanzado que 
el presunto autor de este do
ble asesinato fue un recluso 
que se encontraba en permiso 
penitenciario y que no regresó 
a la cárcel. La Policía Autonó
mica catalana encontró en el 
piso evidencias que inculpan 
a este recluso, como puede 
ser una factura de su teléfono 
móvil, que se le cayó en el 
piso de las policías y que no 
se quemó en el incendio, así 
como diversas huellas. Este 
preso tiene antecedentes por 
delitos contra la libertad se
xual. Los investigadores tra
tan de averiguar cómo entró 
el presunto asesino en el piso, 
ya que la puerta no se encon
traba forzada. Lo que sí pare
ce claro es que Silvia Nogale
do regresó al domicilio al ter
minar el turno de noche y se 
encontró allí con el asesino, 
que probablemente ya habría 
agredido a su compañera Au
rora Rodríguez. 

Silvia Nogaledo y Aurora 
Rodríguez fueron torturadas, 
vejadas y acuchilladas antes 
de ser parcialmente quema
das en el piso en el que vivían 
en el barrio de Bellvitge, en 
Hospitalet. Los bomberos las 
encontraron cuando acudie
ron para apagar un incendio 
probablemente provocado en 
un sofá. 

Las dos chicas procedían de 
la provincia de León; concre
tamente, Silvia Nogaledo era 
natural de Noceda del Bierzo 
y Aurora Rodríguez había na
cido en Toral de los Guzma
nes. Las dos habían estudia
do en la Escuela de Policía de 
Ávila y llevaban siete meses 
de prácticas, un período que 
estaba previsto que concluye
ra el próximo febrero. 

Los cadáveres de las dos 
mujeres aparecieron con evi
dentes signos de violencia y 
'ensañamiento'. El autor o au-

tares del crimen prendieron 
fuego a los cuerpos. Los dos 
cadáveres se encontraban en 
dos habitaciones diferentes, 
calcinados, en medio de gran
des charcos de sangre porque 
aparentemente habían sido 
degolladas y presentaban 
otras heridas de arma blanca. 

Segun parece, las dos muje
res estaban atadas, habían 

íi-
D. carios Buil García 

MAC:NÍFICA INVERSIÓN 

Falleció en Alcalá de Henares 
EL DIA 3 DE OCTUBRE DE 2004 

a los 43 años de edad 
D. E. P. se vende PISO en e/ Mayor 

-Arrendado hasta julio de 2006-
RECIENTE REHABi°LITACIÓN 

• 3 dormitorios • 80 m2 

Precio: 240.000 € - Abstenerse agencias 
Información; Tlf.: 609 14 14 94 

9 de octubre de 2004 

Sus familiares quieren expresar desde estas 
líneas, ante la imposibilidad de hacerlo perso
nalmente, su AGRADECIMIENTO a los nu
merosos testimonios de condolencia recibidos 
y que les han acompañado en su dolor con 
motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 
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Mientras entrenaban en el poHdeportiVo El Juncal 

Detenido un rumano cuando robaba 
en las taquillas del vestuario del Alcalá B 

El día 30 de septiembre, so
bre las 1 O de la noche, cuando 
los jugadores del equipo de la 
R.S.D. Alcalá B estaban entre
nando en el polideportivo de El 
juncal, uno de los jugadores 
tuvo necesidad de ir al vestua
rio. Al entrar observó cómo 
dos individuos se encontraban 
manipulando las taquillas, 
una de ellas la suya. El juga
dor los increpó: ¡No estaréis 
robando! Ellos no contestaron, 
se hicieron los tontos como si 
nada hubieran oído. Al obser
var que había varias taquillas 
forzadas llamó a sus compa
ñeros que estaban en el cam-

po, salieron corriendo todos 
tras ellos, lograron retener a 
uno, al que dejaron al cuidado 
de dos jugadores mientras el 
resto siguieron corriendo tras 
el otro, que lograron darle al
cance y retenerle en la calle 
Nuestra Señora de Belén. 
Mientras esto ocurria, vecinos 
de la zona llamaron a la poicía 
para comunicarle que una 
bronca grande y pelea entre 
muchachos jóvenes se estaba 
dando en la calle y que eran 
muchos los jóvenes que parti
cipaban en la disputa. 

Cuando llegaron los agentes 
detuvieron a uno de los indivi-

duos; el otro, el que dejaron al 
cuidado de dos jugadores, lo
gró escapar. 

Cuando volvieron . a los ves
tuarios observaron que con 
una cizalla habían forzado 19 
taquillas, llevándose relojes, 
teléfonos móviles y cadenas de 
oro, entre otros efectos. El bo
tín no se pudo recuperar, se 
especula que en la huida lo ti
raran en algún sitio para lue
go pasar a recogerlo o que hu
biera un tercero que se encar
gara de ello. 

El detenido, Valentin D., de 
nacionalidad rumana y de 22 
años de edad, tiene interesa-

le estafaron 12.000 euros, por el procedimiemo 
de los cupones falsamente premiados 

Un hombre de 80 años de edad, víctima de un umo 
Un hombre de 80 años de 

edad, fue victima el pasado 
martes día 5 de octubre, de un 
timo por el conocido procedi
mjento del "tocomocho", me
diánte el cual le estafaron 
doce mil euros. 

Sobre las 13'15 horas, este 
hombre fue abordado en la 
plaza de Santo Domingo de 
Guadalajara por un individuo 
de unos 40 años, que con 
acento gallego y haciéndose 
pasar por analfabeto, le mos
tró nueve cupones de la ONCE 
supuestamente premiados. En 
esos momentos intervino un 

Detenidos por robo v 
uso de vehículo a motor 

La Guardia Civil detuvo en 
la madrugada del lunes día 4 
de octubre, en el área de la Es
tación de Servicio Miralcampo, 
de Azuqueca de Henares, a 
dos súbditos albaneses, de 31 
y 21 años de edad, cuando 
viajaban en un turismo Ford 
Escort, matrícula de Murcia, 
en el que habían realizado un 
"puente" para ponerlo en mar
cha. Tras realizar las oportu
nas gestiones, la Guardia Civil 
pudo averiguar que el vehículo 
había sido sustraído el día 1 
del actual en Madrid, según 
denuncia formulada en la Co
misaria de Arganzuela. 
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segundo individuo, de edad si
milar al anterior, el conocido 
en el argot como "gancho" que, 
interesándose por el tema, se 
prestó a comprobar si tales 
cupones estaban premiados, 
regresando a los pocos minu
tos con una hoja de periódico 
obviamente manipulada en la 
que figuraba agraciado el nú
mero de los cupones. 

A partir de aquí se desarrolló 
toda una exhibición teatral 
por parte de los timadores, se
ñalando el "gallego" que esta
ría dispuesto a regalarles al
gunos cupones si le ayudaban 
a cobrarlos, pero que antes te
nían que adelantarle cierta 
cantidad de dinero, ya que se
gún él, por el hecho de ser 
analfabeto, podrían aprove
charse de ello, petición a la 
que accedió inmediatamente 
el "gancho" entregándole la 
cantidad solicitada e invitando 
al ahora denunciante a hacer 
lo mismo. La victima, que no 
se hizo esperar, se dejó llevar 

hasta una sucursal bancaria 
de la calle Miguel Fluiters de 
Guadalajara en donde realizó 
un reintegro de 12.000 euros 
que entregó al "analfabeto". 
Acto seguido y con el pretexto 
de que tenían que hacer "unas 
cosas", los dos cómplices se 
marcharon en un vehículo, de
jando al anciano en actitud de 
espera, el cual no tardó en 
percatarse de que había sido 
objeto de una estafa, dirigién
dose a continuación a la Co
misaria a denunciar los he
chos. 

La misma cantidad de dine
ro le estafaron el pasado 12 de 
mayo a un hombre de 68 
años, vecino de Marchamalo, 
utilizando el mismo procedi
miento. En aquella ocasión, el 
timo lo llevaron a cabo tam
bién dos hombres de una edad 
similar a los de ahora, en un 
sitio céntrico como es el Paseo 
Fernández Iparraguirre, tam
bién de Guadalajara. 

~ JOYERIA AMERICA 
......_ .m.v m ~ 
LOTUS FESilNA VICEROf MAURICE lACROIX SWARCM51<1 EMPORIOVARMANI SEIKO 

ORO ORO !L.-, Swirurla..i 

Plaza de CeIVantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 

das una búsqueda, detención 
y personación por la Guardia 
Civil de Alicante, por robo con 
fuerza, de agosto de este año, 
y una identificación por hue
llas en la comisaria de Alcalá 
por robo en interior de vehícu
lo. No se le inició expediente 
administrativo de expulsión 
del territorio español, al tener 
prohibición de entrada por Ita
lia, perteneciente al espacio 
Schengen. 

Había desaparecido 
de su domicilio 
en estado depresivo 

la Guardia Civil 
localiza a una 
muier de 50 años 

Agentes de la Guardia Civil 
localizaron en la tarde del dia 
1 de octubre a una mujer de 
50 años de edad vecina de la 
localidad alcarreña de Tama
jón, que había desaparecido 
de su domicilio a las 1 O horas. 

El propio marido denunció 
la desaparición de su esposa 
en un vehículo modelo Re-

. nault Laguna. La mujer, que 
padece depresiones y trastor
nos psiquiátricos, fue loealiza
da a las 19'35 horas en una 
pista forestal en el término 
municipal de Barbatona, en 
las proximidades de Sigüenza, 
en estado depresivo grave y 
con sintomas evidentes de 
gran nerviosismo. 

Robo de 19.000 botellas 
de Vino de reserva 

Durante la madrugada del 
día 3 de octubre se cometió un 
robo con fuerza en una empre
sa situada en el polígono in
dustrial de Arganda del Rey. 
Los autores, por el momento 
desconocidos, entraron en el 
almacén por el · tejado tras 
romper parte del mismo y lo
graron apoderarse de un sus
tancioso botin: 19.000 bote
llas de vino de reserva y gran 
reserva, 30.000 euros en efec
tivo, que se encontraban en 
una caja fuerte, ordenadores, 
impresoras y las cámaras del 
circuito cerrado de vigilancia, 
valorado en unos 180.000 €. 

Dado el volumen de lo sus
traído y la forma de actuación 
se especula que fueron varias 
las personas que entraron y 
no se descarta que fueran 
buenos conocedores de lo que 
allí se almacenaba. 
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sucesos 
Vigilaba la zona de quirófanos, cuando los familiares acompañaban 
a los entennos se introducía en las habbciones v robaba en los bolsos 

Detenido ''el ocupa" del Hospital. 
Se pasaba allí todo el día intentando robar 

El detenido, Jesús A de M. 
de 21 años de edad se pasaba 
el día metido en el Hospital 
Príncipe de Asturias de Alcalá 
de Henares, del que conoce las 
dependencias y se mueve por 
ellas como si estuviera en su 
casa, desde la sala de calderas 
a las salas de visitas, pululaba 
por allí de habitación en habi
tación, siempre vigilante para 
ver qué podía llevarse. El día 
30 de septiembre a las 10'50 

En la colonia Santa Mónica 

Detenidos 
dos marroquíes 
por tráftco de hachís 

El día 29 de septiembre, 
cuando agentes pertenecien
tes a las unidades denomina
das "Lepanto" policía en moto 
se encontraban vigilando en la 
denominada Colonia Santa 
Mónica, situada haciendo es
quina entre las calles Paseo de 
la Alameda y Lope de Figue
roa, donde en la zona interior 
hay bares regentados por ex
tranjeros, observaron cómo de 
uno de ellos, denominado Tas
ca Rock, salían dos indíviduos 
que les infundieron sospe
chas. Cuando iban a subírse a 
un coche les pidieron la docu
mentación y pudíeron com
probar cómo en la guantera 
tenían droga partida en barri
tas para su venta, concreta
mente, según fuentes policia
les, les fueron intervenídos 
202'30 gramos de hachís cuyo 
valor en el mercado negro en 
la actualidad hubiera ascendi
do a 886 euros. 

Los detenidos, Hasan S. de 
25 años, y Abdeslan El A de 
36, ambos marroquíes dijeron 
que la droga la habían com
prado en Parla y venían a ven
derla a la Tasca Rock de Alca
lá, tienen antecedentes los dos 
por tráfico en Coslada, Parla y 
Getafe. A ambos se les iníció 
un expediente de expulsión 
del territorio nacional y por 

horas, los vigilantes de seguri
dad del centro sanitario, lo 
vieron merodeando por los 
despachos de la planta quinta, 
en los cuales con anterioridad 
se había observado varias ce
rraduras manipuladas. Lo 
echaron a la calle, momento 
en el cual profirió amenazas a 
los vigilantes como: "¡Te voy a 

matar, o mandaré a alguien 
que lo haga!". Salió fuera, pero 
a los 10 minutos lo vieron en 
la planta tercera, en la zona de 
acceso restringido, en la que 
es necesaria tarjeta para acce
der a las habitaciones. Los vi
gilantes llamaron a la policía, 
ya que desde hacía unos 15 
días este individuo se pasaba 

el día en el hospital accedien
do a las dependencias priva
das, se recorría los despachos 
y habitaciones al parecer ro
bando el dinero del interior de 
los bolsos y carteras. En la 
zona donde están los equipos 
quirúrgicos, cuando los cami
lleros llevan al enfermo es nor
mal que los familiares lo 
acompañen hasta la puerta 
del ascensor, momento este 
que aprovechaba para regis
trar la habitación sobre todo si 
la otra cama está vacía. Los 
robos presuntamente los co
metía todos al descuido lle
vándose principalmente el di
nero que encontraba en el in
terior de los bolsos. El deteni
do es vecino de Alcalá, y tenía 
antecedentes penales. 

. ende de todos los países perte
necientes al espacio Schen
gen. QUI LES HOTORS. Avda. Vla Complutense, 97. T elf. 91 879 63 64. Alcalá de Henares. www.qullesmotors.redsaab.com 
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Intervención policial con nnal feliZ en la calle Toledo: Robo de teleVisores, 
home cinema la policía salvó la vida de un hombre 

que había intentado ahorcarse 
v cámaras de vídeo 

Durante la madrugada del 
día 3 de octubre se cometió un 
robo en un almacén de elec
trodomésticos situado en la 
avenida de Madrid de Arganda 
del Rey. Personas por el mo
mento sin identificar entraron 
en la nave tras romper el can
dado de la puerta que da a un 
patio y la puerta de hierro que 
da paso al interior de la em
presa. Robaron numerosos 
electrodomésticos de díversos 
tipos y modelos, televisores, 
home cinema, cámaras de ví
deo y otros efectos por un va
lor total de unos 9.400 euros. 

La decidida actuación de dos agentes de la Policía Nacional salvó la vida a José Carlos T.F., un 
hombre de 55 años de edad y vecino de Alcalá en el número 13 de la calle Toledo. Cuando los 
policías entraron en ese domicilio, una vez que los bomberos echaron abajo la puerta, encon
traron al hombre colgado por el cuello con unos cables que colgaban de una viga. Los policías 
sujetaron por las piernas al hombre y ayudaron a descolgarlo para que los servicios sanitarios 
de emergencias comenzaran a realizar maniobras de reanimación. Con sólo unos segundos que 
se hubieran retrasado para entrar al domicilio y sujetar al hombre, éste hubiera perdido la vida. 

Los hechos se produjeron en 
la madrugada del jueves día 

· 30 de septiembre. Fuentes de 
la comisaria comentaron que 
quiso la casualidad que el 
mencionado José Carlos T.F. 
intentara suicidarse cinco 
días antes y los agentes lo re
cordaran, lo que hizo acelerar 
todos los tránútes para irrum
pir en el domicilio y atender al 
suicida, que acababa de ahor
carse. 

Fueron vecinos del mismo 
inmueble, situado en el nú
mero 13 de la calle Toledo, 
quienes poco antes de las tres 
de la madrugada avisaron a la 
Policía Nacional de que en el 
domicilio de José Carlos T.F. 
se oían ruidos, lo que les pro
ducía preocupación por el ca
rácter depresivo del hombre. 

Fuentes de la comisaria co
mentaron a PUERTA DE MA
DRID que los policías recorda
ron que cinco días antes tam
bién habían tenido un aviso 
de que en ese domicilio un 
hombre intentaba suicidarse 
y que desistió de ello al faltar
le valor para hacerlo. Por eso 
los agentes temieron que esta 
vez fuera en serio y se dirigie
ron a toda velocidad al inmue
ble. Incluso, según informa
ción de comisaría, los policías, 
que inmediatamente pidieron 
recursos sanitarios y bombe
ros para ahorrar tiempo, lle
garon a hablar con el hombre, 
que no abrió la puerta y que 
en esos minutos de breve es
pera ya no volvió a decir nada. 

Los bo~beros tiraron la 
puerta y con los policías 
irrumpieron en la vivienda. En 
el salón encontraron colgado 
por el cuello al vecino de esa 
vivienda, ya inconsciente. Ha
bía utilizado un cable de los 
que se utilizan para arrancar 
los vehículos cuando se gasta 
la batería; para sujetar el ca
ble a una viga había realizado 
un taladro en ésta. Incluso, 
según ha sabido PUERTA DE 
MADRID, el hombre se tomó 
una botella de buen vino para 
reuIÍir el valor suficiente. El 
ruido del taladro fue lo que 
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hizo sospechar a sus vecinos 
para llamar a la policía. Los 
servicios sanitarios de la UVI 
móvil consiguieron reanimar 
al hombre, que poco a poco 

fue recuperando la conscien
cia y fue trasladado al hospi
tal 'Príncipe de Asturias', don
de se recupera. 

Concejalía de Hacienda y Patrimonio 

Servicio de Gestión Tributaria 

EDICTO 

Habiéndose aprobado por Decreto del Concejal Delegado de Hacienda, el Padrón co
rrespondiente al Primer Semestre de 2004 de la Tasa por ocupación de puestos en el Mer
cado de Abastos, se ha dispuesto lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 15 de octubre de 2004 al 15 
de diciembre de 2004. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquier oficina ban
caria de las que figuran en los recibos en horario normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante 
la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a tra
vés de edictos que lo adviertan, todo ello a tenor de lo dispuesto en el artículo 102,3 de la 
vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de quince días, a contar desde el día 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efec
tos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un mes, 
ante el Concejal Delegado, contado desde el día.siguiente al de la finalización del período 
de exposición al público del padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el proce
dimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, los intereses de 
demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 4 de octubre de 2004 

EL CONCEJAL DELEGADO 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

PUERTA de Madrid 
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El mal olor alení a los veclnn 

Encontraron 11ueno en su 
d111icili1 a un h111bre de 52 años 
El nauseabundo olor que salia del interior de la vivienda si
tuada en el bajo del número 5 del camino del Fresno en la lo
calidad de Meco alert6 a los vecinos. Ellos requirieron, a pri
meras horas de la tarde del jueves 30 de septiembre, la pre
sencia de la Policía Local de la localidad porque el olor que 
salía de esa vivienda era pestilente. Las reiteradas llamadas 
a la puerta y a la ventana por parte de los vecinos no eran 
respondidas desde el interior de la vivienda, lo que hacía te
mer que algo hubiera ocurrido a la persona que alli vivía, un 
hombre solo al que no se había visto desde hacía días. 

Los policías comprobaron 
que nadie respondía a las lla
madas desde el exterior. La 
puerta y las ventanas se en
contraban cerradas, por lo 
que decidieron avisar a los 
bomberos, quienes desplaza
ron personal desde el parque 
de Alcalá al objeto de echar 
abajo alguna de las puertas y 
poder entrar en la vivienda. 

Cuando los bomberos com
probaron qué había en el in
terior de la casa salieron pá
lidos. En la cama se encon
traba el cuerpo de un hombre 
totalmente descompuesto. Al 
lugar acudieron también 
efectivos sanitarios de emer
gencias, quienes no pudieron 
hacer otra cosa que certificar 
el fallecimiento y que éste, a 

Durante el reconillo prnací un accillente v 
dio lugar a la pénlilla lle control lle otro vehículo 
Dete1ido 11 i1dilid10 que, e1 estado ebria, circ1lí 
d1J111e 1ís de 11 ~lí1etr1 por sellido comrario 

La Guardia Civil detuvo el 
pasado día 2 de octubre a un 
individuo identificado como 
Carlos G.R, de 39 años, por 
conducción temeraria, al cir
cular con un turismo Renault-
19 en sentido contrario por la 
Autovía A-2. Esta persona, 
que se hallaba además bajo la 
influencia de bebidas alcohóli
cas, provocó la salida de la vía 
de un turismo Toyota, condu
cido por un hombre de 45 
años, que afortunadamente 
salió ileso, ya que al tratar de 
evitar la colisión, chocó contra 
la valla de protección para se
guidamente volcar en forma 

de tonel. Del mismo modo, el 
ahora detenido provocó igual
mente la pérdida de control de 
un turismo Ford Focus, cuyo 
conductor de 59 años salió ile
so. La detención se llevó a 
cabo hacia las once de lama
ñana, a la altura del kilómetro 
69'900 de la referida vía, den
tro del término municipal de 
Torija, después de que el cita
do individuo circulara durante 
más de un kilómetro por los 
carriles sentido Zaragoza pero 
en dirección Madrid. La Guar
dia Civil está instruyendo las 
correspondientes diligencias. 

Incendio en la Piscina Municipal 
del Parque O'Donnell 

El lunes 4 de octubre en 
torno a las 18'15 horas hubo 
un incendio en el Parque 
0-Donnell, junto a una de las 
puertas del recinto que alber
ga las piscinas. La gente que 
paseaba por allí se mostró 
alarmada y llamó primero a la 
Policía Local. Unos minutos 

. después llegaron los bombe
ros, aunque no hizo falta su 
actuación, ya que el fuego, 
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que según declararon algunos 
transeúntes que estuvieron 
presentes durante la extin
ción del mismo, no era de 
grandes dimensiones, había 
sido apagado por miembros 
del cuerpo de la Policía 
echándole encima agua y are
na. Según fuentes del cuerpo 
de bomberos el siniestro se 
debió probablemente a una 
colilla mal apagada. 

Entrada a la vivienda donde residía el fallecido. 
Como se puede apreciar en la fotografía, hubo que desmontar 

la ventana superior para aliviar el pestilente olor 

falta de precisarlo en la co
rrespondiente autopsia, po
dria haberse producido diez 
días antes como mínimo. 

En el lugar fue también re
querida la presencia de la 
Guardia Civil para que inicia
ra las investigaciones sobre 
lo ocurrido y las posibles 
causas de la muerte. Un as
pecto que llamó la atención 
es que el interior de la vivien
da estaba revuelto y que ha
bía muchos medicamentos. 
Lo que sí se pudo hacer en 
esos momentos fue la identi
ficación del fallecido. Se tra
taba de E.M.S.C., quien el 
día 29 de septiembre hubiera 

cumplido 52 años de edad. Al 
parecer podría haber trabaja
do para Instituciones Peni
tenciarias dentro del cuerpo 
sanitario. También se pudo 
saber que no vivía con él nin
gún familiar y que sólo tiene 
una hermana, en Barcelona. 
Según los vecinos, llevaba vi
viendo en Meco entre cuatro 
y cinco años y lo recuerdan 
corno un hombre solitario. 

Sobre las 18'40 horas seor
denó el levantamiento del ca
dáver y su traslado al Institu
to Anatómico Forense, donde 
se le realizó la correspondien
te autopsia, de la que no han 
sido revelados los resultados. 

lmemí a1redir con un anna bla ca a su excompañera 
sentime1111 en el domicilio de la vícdma 

Dete1ido 11 hombre de 61 años por un presunto 
delho de malos tratos e1 el í1bho ta1iliar 

La Guardia Civil ha detenido 
a Josef Z., de 61 años de edad 
y nacionalidad polaca, como 
presunto autor de un delito de 
malos tratos en el ámbito fa
miliar al intentar agredir con 
una navaja a su excompañera 
sentimental, también oriunda 
de Polonia y de 60 años de 
edad, en el domicilio de ésta. 
La providencial intervención 
del hijo de la víctima impidió 
que se consumase la agresión. 
El suceso se produjo sobre las 
23'00 horas del día 4 de octu
bre en Horche. Además, la 
Guardia Civil procedió a la de
tención de Zacarías N .M., de 
46 años y nacido en Kinshasa 
(República del Congo), por un 
supuesto delito de falsificación 
de documento público. El he-

cho tuvo lugar el lunes día 4 
de octubre, cuando el detenido 
presentó un permiso de con
ducción expedido en Portugal 
en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Guadalajara. 

AlUllNIO Y PVC 
i] ílf.·P~S 
TU.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 10- Fax: 9188150 45 
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Actividad cultural 
Universidad de Alcalá 

- Miércoles 13 de octubre -
19'00 h. El autor y su obra. En
cuentro con LUIS ALBERTO DE 
CUENCA. Sala de Conferencias 
Internacionales. Colegio de San Il
defonso. Plaza de San Diego, sin. 
Entrada libre hasta completar aforo. 

- Miércoles 13 de octubre -
11 '00 h. Conferencias Cervantes. 
JORGE EDWARDS. Premio Cer
vantes 1999. Lecturas iberoameri
canas. Paraninfo. Colegio de San 
Ildefonso. PI. San Diego sin. 

- Miércoles 13 de octubre -
12'30 h. Diálogo de la Lengua. 
¿Un canon para la literatura en 
español? Jorge Edwards conversa 
con Blanca Berasategui, J.E. Bena
vides, Ricardo Cayuela, Mario 
Muchnik y Pedro Carrero. 

Paraninfo. Colegio de San Ilde
fonso. Plaza de San Diego sin. Al
calá de Henares. Entrada libre. 

- Viernes 15 de octubre - 19'00 
h. Aula de Danza. Retratos en Se
rie. Retrato Nº 2. Una obra de dan
za de investigación de Elena Alon
so. Teatro Lope de Vega. Antigua 
Capilla del Colegio de Caracciolos. 
el Trinidad, 3-5. Entrada libre. In
formación: 91 883 46 46. 

EXPOSICIONES 

- 30 años: Una reflexión sobre 
el golpe de estado en Chile. Foto
grafías de Horacio Villalobos. 
Hasta el 23 de noviembre. Colegio 
Bernardino. el Colegios, 7. Abier
to de lunes a sábado de 10 a 14 y de 
17 a 20 horas. Información y visi
tas: 91 885 59 46. 

- Exposición Humor Gráfico 
Contemporáneo. Del 24 de sep
tiembre al 13 de octubre. Sala ám
bito Cutlural El Corte Inglés. Avda. 
Andalucía, 4. Málaga. 

CONFERENCIA: 

- ''El sistema de autorización 
de medicamentos en España y en 
Europa", por María del Val Díez 
Rodrigálvarez, direc_tora de la 
Agencia Española de Medicamen
tos y Productos Sanitarios. Doctora 
en Farmacia por la Universidad de 
Alcalá. Viernes, 15 de octubre -
20'00 h. Sala de Conferencias In
ternacionales. Colegio de San Ilde
fonso. Plaza de San Diego, sin. 

cunillos de Helenismo 
La Asociación Complutense 

de Belenistas organiza, en cola
boración con la Delegación Mu
nicipal del Distrito VII, la cam
paña de Navidad 2004-2005 con 
un curso teórico de helenismo 
que se desarrollará durante los 
días 15, 22 y 29 de octubre en el 
salón de actos de la Delegación 
Municipal del Distrito VII y 
Centro Cívico "Manuel Lare
do". CI Daoiz y Velarde, 9. 
tlf: 91 881 70 83. Entrada libre. 

PUERTA de Madrid 

MERCADO DEL QUIJOTE 

Sábado 9 y Domingo 10 
Pregón de inauguración 
11'30 h.: Llegan actores y músi

cos tocando sus instrumentos con 
carros y utensilios. Durante la re
presentación se efectuará un pre
gón mediante el cual se inaugurará 
el mercado. 

11'30 h.: "Llegada". Don Quijo
te y Sancho, a lomos de Rocinante 
y Rucio .. . 

12'00 h.: Recorrido de inicio 
junto a los músicos y comediantes 
que nos han de alegrar el día. 

12'00 h.: Els Berrots de la Cort. 
Grupo de animación musical. 

12'30 h.: Pasacalles "La Juerga". 
13'00 h.: El Gran Torneo. 
13'15 a 14'15 h.: Els Berrots de 

La Cort. Grupo de animación musi
cal recorre todo el mercado. 

14'00 h.: La Profecía de monse
ñor. 

13'15 a 14'30 h.: Don Quijote y 
Sancho recorren Alcalá. Escenas de 
improvisación intercaladas con la 
representación de distintos pasajes 
del Quijote .. . 

18'00 h.: "Llegada". Don Quijo
te y Sancho, a lomos de Rocinante 
y Rucio, recorren todo el mercado 
seguidos por el carro de los come
diantes (participan en el desfile to
dos los personajes, músicos y artis
tas del mercado junto con el cetrero 
y el domador de serpientes). 

18'30 h.: Grupo de animación 
musical Els Berrots de la Cort. 

19'00 h.: El gran Rufus. 
19'00 h.: Recorrido en el que 

Sancho Panza, con galas de Gober
nador, es vitoreado y agasajado ca
mino de su deseada ínsula. 

19'30 h.: Grupo de animación 
musical Els Berrots de la Cort. 

20'00 h.: Pásacalles EL Circo de 
Los Chiflados. 

20'30 h.: Grupo de animación 
musical Els Berrots de La Cort. 

21'00 h.: "Barataria". (Estre
no). Representación teatral de unos 
50 minutos de duración que pone 
en escena el sustancioso gobierno 
de Sancho Panza y las vicisitudes y 
mal de amores que don Quijote su
friera en casa de los Duques. 

22'00 h.: Espectáculo de fuego 
"Mitos Nocturnos ". 

Lunes 11 de OCTUBRE 
11'30 h.: Llegada de Don Quijo

te y Sancho a lomos de Rucio y Ro
cinante. 

11 '30 h.: Llegada de los cómicos 
y comediantes. Pasacalles "La 
Juerga ". 

12'00 h.: El señor de los cuentos 
"Fábula mágica". 

13'00 h.: Pasacalles circo-espec
táculo "Gigante de antaño". Es
pectáculo de magia, danza, malaba
res y equilibrios. 

13'00-14'15 h.: "Goliard" gru
po de animación musical recorre el 
mercado. 

14'00 h.: Ronda musical. 
18'00 h.: Pasacalles con zancos 

abanderados. 
18'30 h.: Recorrido en el que 

Sancho Panza, con galas de gober
nador es vitoreado y agasajado ca
mino de su deseada ínsula. 

18'30 h.: "Goliard" recorre el 
mercado. 

19'00 h.: Retales de Fiesta. 
20'00 h.: Juegos y danzas. 
21'30 h.: Espectáculo nocturno. 

"Elfuego del dragón " (innovación 
del fuego y la música en vivo). 

Martes 12 DE OCTUBRE 
11 '30 h.: Llegada de Don Quijo

te y Sancho a lomos de Rocinante y 
Rucio. 

11 '30 h.: Llegada de los cómicos 
y comediantes. Pasacalles "La 
Juerga ". 

12'30 h.: El señor de los cuentos 
"Los bufones del malabar". 

13'00 h.: Pasacalles circo-espec
táculo "Escándalo ". Espectáculo 
de magia, malabares, danzas y 
equilibrios. 

13'00-14'15 h.: "Goliard" gru
po de animación musical recorre el 
mercado. 

18'00 h.: Pasacalles con zancos 
abanderados. 

18'30 h.: Recorrido en el que 
Sancho Panza, con galas de gober
nador es vitoreado y agasajado ca
mino de su deseada ínsula. 

18'30 h.: "Goliard" recorre el 
mercado. 

19'00 h.: Espectáculo de magia. 
19'30 h.: Pasacalles de la Corte. 
20'30 h.: Juegos y danzas. 
21 '30 h.: Espectáculo de fuego. 

"Los caballeros del fuego " . 
* El día 12, como clausura del 

mercado, el espectáculo de fuego 
tendrá un final de pirotecnia aérea y 
traca final . El domador de serpientes 
recorrerá el mercado durante todo el 
día. Las rapaces realizarán vuelos de 
exhibición constantemente. 

EN GUADALAJARA, JUNTO A LA ESTACIÓN DE RENFE 
(e/. Francisco Aritio) 

SE ALQUILA LOCAL COMERCIAL 
DE 900 m2 aprox. 

Acondicionado para exposición de automóviles 
o cualquier otra actividad 

TELÉF.: 639 36 01 45 

TEATRO LA GALERA 
(Calle Santo Tomás de Aquino s/n) 

- Viernes 8 y Sábado 9 de octu
bre - 20'00 h. "EL MALEFICIO 
DE LA MARIPOSA". 

Cía.: Maru-Jasp y Tela. Autor: 
Federico García Lorca. Dirección: 
Paz Carrero y Val Núñez. Intérpre
tes: Beatriz Jimeno, Trinidad Caba
llero, Libertad Liñán, Juan José 
Pinto, Ángela Escribano. 

Obra y sinopsis: Obra de juven
tud que cuenta cómo en un pueblo 
de seres diminutos, el amor imposi
ble de un joven viene a trocar la 
vida de toda la comunidad. 

- Viernes 15 y Sábado 16 de oc
tubre - 20'00 h. "COMIDA 
PARA PECES". 

Cía.: La Barca-Teatro. Autor: 
Javier de Dios. Dirección: Javier 
de Dios. Intérpretes: Maya Car
qués, Jorge Cachero, Esther Ra
mos, Juanma López, David J. Díaz. 

Entrada: 8 € con un 50% de 
descuentos a estudiantes, parados y 
pensionistas. 

Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
SALA MARGARITA XIRGU 
(Vía Complutense, 19) 

- Sábado 9 de octubre, 20 h. 
CINE. "Un tranvía llamado de
seo". Año 1951. Duración 122 min. 
Director: Elia Kazan. Reparto: Vi
vien Leigh, Marlon Brando, Kim 
Hunter, Karl Malden. OSCAR: Me
jor actriz, actor secundario, actriz 
secundaria y dirección artística. 

ENTRADA LIBRE. 
- Domingo, 10 de octubre, 

18'00 h. TEATRO INFANTIL. 
"Los duendes de las letras", por la 
compañía 7 REATRO. Director: 
Tolo Ferrá. Autor: Beatriz Sevilla, 
Tolo Ferra. ¿Qué le pasa a los niños 
de hoy en día? No leen, no juegan 
más que con diabólicas máquinas, 
permanecen absortos ante una caja 
que les venden sueñes.. . Pero, 
¿dónde está la imaginación? ¿Co
nocen su significado? ¿Le han dado 
rienda suelta alguna vez? 

EXPOSICIONES 

- SANTIAGO VILAVERDE. 
Premio Ciudad de Alcalá 2002 
"Prospecto": Pinturas. Hasta el 
31 de octubre. Capilla del Oidor 
(Plaza de Cervantes). 

Horario: Mañanas de 12 a 14. 
Tardes: de 17 a 20 h. Lunes cerra
do. Entrada libre. 

- ALEJANDRO ALARCO 
CASAÑAS. Exposición de pintura 
en la Casa de la Cultura de DA
GANZO, hasta el 13 de octubre. 

- "DIEGO MORENO''. Cómic 
"Duarf el enano". Hasta el 20 de 
octubre. Casa de la Juventud 

- MARIGEL. Fotografía paisa
jista "Instantes del Parque Natural 
de Cabo de Gata". Hasta el 14 de 
octubre. Casa de la Juventud. 

- TURISMO JOVEN. Selec
ción de los trabajos presentados en 
la octava edición del concurso foto
gráfico organizado por el CIDAJ. 
Hasta el 18 de octubre. Casa de la 
Juventud. 

9 de octubre de 2004 



CARTELERA - CINES 

Programación del 8 al 14 de octubre 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

MElespantatiburones".Todoslos 
días: 17'20, 19'50 y 22'15. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

MEl bosqueM. Todos los días: 
17'20, 19'50 y 22'20. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

MEl fuego de ia venganzaM. Vier
nes y Sábado: 17'45, 20'45 y 23'45. 
De Domingo a Jueves: 18'00 y 21 '20. 

MDiarlos de motocicleta". Todos 
los días: 17'10, 19'40 y 22'10. Vier
nes y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

M Jersey Girl". Todos los días: 
17'20, 20'00 y 22'30. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

MGarfleld". Todos los días: 17'40. 
MHasta que ia ley nos separe". 

Todos los dias: 20'10 y 22'30. Vier
nes y Sábado, también madrugada: 
00'40. 
~~~~~®~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de informaci6n: 9188344 94 
MHoru de luz". (18 años). Pases a 

las: 17'45, 20'00 y 22'15. 
MLa herencia". (13 años). Pases a 

las 17'45, 20'00 y 22'15. Miércoles y 
Jueves: 17'45 y 20'00. 

MSpun". (13 años). Pases a las: 
17'45, 20'00 y 22'15. Miércoles y 
Jueves: 22'15. 

CINE CLUB: MCapturing the 
friedmans. (V.0.S.). Miércoles, 13: 
18'30 y 21'00. Jueves, 14: 18'00 y 
21'00. 

SEPTIEMBRE-OCTUBRE Sato/Ráatep 

Día 30 ..••••• 96.590 Mii& 9-0 
Día 1 .•••••• 73. 737 S-070 7 
Día 3 ••••••.• 54.106 &-029 6 
Día 4 ••••.•. 03.292 S-0111 0-2 
Día 5 ••••••• 36.341 S-008 3-1 
Día 6 •••••••• 45.442 &-023 4-2 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. 1- ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 o 18 AÑOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
Telf.: 91 881 29 32 

9 de octubre de 2004 

CINEBOX 
(Parque Corredor) 

Teléfono informaci6n: 902 22 16 22 

MBlind Horlzont". (NRM 18). To
dos los días: 19'20 y 21'35. Sábado y 
Domingo: 12'20 y 17'05. Viernes y 
Sábado: 00'20. 

MEl bosque". (NRM 13). Todos los 
días: 19'15 y 21'35. Sábado y Do
mingo: 12'00 y 16'50. Viernes y Sá
bado: 23'55. 

MLa terminal". (TP). Todos los 
días: 18'35 y 21'15. Viernes y Sába
do: 00'00. 

MTiovivo". (NRM O. Todos los días: 
16'45 y 19'45. Sábado y Domingo: 
12'40. 

MEl bosque". (NRM 13). Todos los 
días: 22'05. Viernes y Sábado: 00'40. 

MEl espantatiburones". (TP). To
dos los días: 18'00, 20'00 y 22'05. 
Sábado y Domingo: 12'25 y 16'05. 

MMad House". (NRM 13). Viernes y 
Sábado: 00'10. 

MZafarrancho". (TP) . Todos los 
días: 16'55. Sábado y Domingo: 
12'10. 

Muna chica de Jersey". (NRM O). 
Todos los días: 18'10, 20'15 y 22'25. 
Sábado y Domingo: 12'45 y 16'00. 
Viernes y Sábado: 00'35. 

MEl Álamo". (NRM 0). Todos los 
días: 18'35. Sábado y Domingo: 
12'20 y 15'50. 

MEl fuego de la venganza". (NRM 
18). Todos los días: 18'30. Sábado y 
Domingo: 12'30 y 15'40. Viernes y 
Sábado: 00'30. 

MMar adentro". (NRM 13). Todos 
los días: 18'30 y 21'10. Sábado y Do
mingo: 12'05 y 15'55. Viernes y Sá
bado: 23'45. 

MDiarlos de motocicletas". (NRM 
0). Todos los días: 19'30 y 22'10. Sá
bado y Domingo: 12'40 y 16'55. Vier
nes y Sábado: 00'45. 

MHipnos". (NRM 18). Todos los 
días: 18'20, 20'20 y 22'20. Sáb. y Do
mingo: 12'55 y 16'15. Viernes y Sáb.: 
00'20. 

MEl juego de ia verdad". (NRM 
13). Todos los días: 21'20. Viernes y 
Sábado: 23'45. 

MGarfield". (TP). Todos los días: 
18'00. Sábado y Domingo: 12'05 y 
16'00. 

MEI mito de Bourne". (NRM 13). 
Todos los días: 20'00 y 22'15. Vier
nes y Sábado: 00'25. 

MHellboy". (NRM O). Todos los 
días: 19'20 y 21'55. Sábado y Do
mingo: 13"00 y 16"50. viernes y Sá
bado: 00'30. 

MSpun". (NRM 18). Todos los días: 
18'15, 20'25 y 22'35. Sábado y Do
mingo: 13'00 y 16'15. Viernes y Sá
bado: 00'45. 

"Cuesti6n de pelotas". (NRM 13). 
Todos los días: 19'00 y 21 '05. Sába
do y Domingo: 12'15 y 17'00. Viernes 
y Sábado: 23'05. 

"El espantatiburones". (TP) . To
dos los días: 19'00 y 21'00. Sábado y 
Domingo: 12'00 y 16'55. Viernes y 
Sábado: 23'05. 

"Roma". (NRM O). Todos los días: 
22'00. 

"Hasta que ia ley nos separe". 
(NRM O). Todos los días: 18'00 y 
20'00. Sábado y Domingo: 13'05 y 
16'00. 

Su muier dio a luz a otro niño en el hospital de Alcalá 

11 co1ceial ~e Haden~a tue 1a~re par se1un~a vei 
El concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá, Gonzalo Ga
rrido de Oro, fue padre por segunda vez. Su esposa, Auri Fernán
dez, dio a luz a un niño el domingo 26 de septiembre en un parto sin 
complicaciones que tuvo lugar a las cinco de la mañana de ese día 
en el hospital 'Príncipe de .i\sturias' de Alcalá. El matrimonio ha 
puesto al niño el nombre de Alvaro. 

"Fue un parto muy rápido pues
to que apenas duró una hora y 
media o dos horas, y todo fue es
tupendamente para la madre y 
para el niño", explicó Gonzalo 
Garrido recordando que su primer 
hijo, Gonzalo, llegó al mundo en 
un parto que se complicó y duró 
todo el día. Gonzalo va a cumplir 
el próximo mes de noviembre los 
tres años y este año ya ha empe
zago a ir al colegio San Gabriel. 

Alvaro pesó al nacer 3'960 ki
los. Gonzalo Garrido dijo a 
PUERTA DE MADRID que que
ría una niña, lo mismo que su es
posa: "De todos modos, estamos 
muy felices con el niño". 

El concejal de IU Fran Pérez 
será también padre 
por segunda vez 
En una corporación municipal 

que está destacando por sus nata
licios, el próximo parto será el de 
la esposa del concejal de IU Fran 
Pérez que espera dar a luz en el 
mes de febrero. Antes del naci
miento del segundo hijo de Gon
zalo Garrido, hubo otro nacimien
to en la corporación municipal 
complutense, el del primer hijo de 
Eduardo Calderón, una niña que 
nació el día 2 de julio y se llama 
Ariadna. 

Jueves, 30 de Septiembre: 4 - 5 - 11 - 21 - 33 - 36 
C-48 R-4 

Sábado, 2 de Octubre: 9 - 11 - 25 - 31 - 33 - 39 
C-45 R-6 

~ u[¡]Prilllitiva 

Domingo, 3 de Octubre: 24 - 25 - 31 - 46 - 4 7 - 49 
C-40 R-8 

Bono L•J Loto. 
Lunes, 4 de Octubre: 12 - 13 - 17 - 22 - 26 - 30 

C-35 R-4 
Martes, 5 de Octubre: 1 - 11 - 12 - 39 - 44 - 48 

C-32 R-5 
Miércoles, 6 de octubre: 3 - 5 - 16 - 22 - 27 - 43 

C-20 R-3 

Viernes, 1 de Octubre: 
12 - 20 - 21 - 45 - 48 

Estrellas: 05 y 06 

PUERTA de Madrid 



Súuo DOMlllGO 

9 
OCTIBRE 

10 
OCT18Rf 

¡¡OFERTAS FIN DE SEMANA!! 
<Del Vie•nes a al Lunes 11 de Octub .. > 

Whisky 
CUTTYSARK 
5 años 

~~ 70 el. (L. 12, 70 €) 

8,89 € 
= 1.479 Ptas. 

Si pagas con la 
TARJETA ALCAMPO 

10 OTO. 
EN WHISKY 

Si pagas con la 
Aceite de TARJETA ALCAMPO 

~l:va virgen 10 ~ OTO. 
(Litro 2,48 €) EN ACEITES 

12 ,40 € = 2.063 Ptas. 

B. · 1 t d bl · , Si pagas con la 
ICIC e a o e suspens1on TARJETA ALCAMPO 

Cazadora o pantalón 
piel Sra, 

Tallas: 38 a 48. Unid. 
ó también Chaqueta piel 
Caballero Tallas: P. a SG. 

59,99 € 
= 9.981 Ptas. 

Si pagas con la 
TARJETA ALCAMPO 

15%010. 
PRENDAS DE PIEL 

DRY SPEED 24" Y 26" 
18 velocidades, 15% OJO. 

cuadro acero Hl-TEN. EN BICICLETAS 

99 € = 16.472 Ptas. 

Si pagas con la 
TARJETA ALCAMPO 

15%010 .• 

1400 TO - Teletexto 

82,90 € = 13.793 Ptas. 

Uva blanca 
granel 
Origen: España 
Cat.: 1ª, Kg. 

0,59 € 
= 98 Ptas. 

Si pagas con la 
TARJETA ALCAMPO 

10%010. 
UVAS Y CÍTRICOS 

Langostino 
cocido 

50/60 unid. 
kg. 

5,99 € 
= 997 Ptas. 

Si pagas con la 
TARJETA ALCAMPO 

10%010. 
MARISCO, 

COCIDO Y FRESCO 

Parque Co11ercial 
lADEHESA 

SIA (/t, ~ ~ -
e 

Alcalá de Henares 
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